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  INFORME    

   
BALANCE DE GESTIÓN COMITÉ PROVINCIAL. DICIEMBRE 2020

 

Me dirijo a vosotr@s, miembros del Comité Provincial, como representantes directos                     

de todos y cada uno de los y las militantes del PSPV-PSOE de la provincia de València.                                 

Lo hago en esta ocasión a través de este documento, ante la imposibilidad de                           

convocar este órgano como consecuencia de la pandemia del COVID-19. Precisamente                     

esta situación excepcional me ha llevado a elaborar una memoria sobre la gestión que                           

desde la CEP hemos desarrollado desde el pasado mes de marzo, fecha en la que                             

celebramos el último Comité Provincial y en la que comenzaron las restricciones por la                           

emergencia sanitaria.  

Tras estos meses excepcionales es momento de realizar balance sobre la situación                       

política, pero también para rendir cuentas de la gestión de la dirección de la CEP, sobre                               

todo, para informaros de las líneas de trabajo que hemos emprendido y que vamos a                             

seguir desarrollando durante los próximos meses.  

 

SITUACIÓN POLÍTICA
 

El principal eje de la acción política desde el pasado mes de marzo ha sido la lucha                                 

contra el COVID-19. Pero también lo ha sido aplacar el virus del odio, la mentira y la                                 

manipulación orquestada desde la derecha.  

La deslealtad de los partidos políticos de la oposición y la utilización de la crisis                             

sanitaria por la derecha y la ultraderecha para intentar desgastar a los gobiernos nos                           

ha obligado a trabajar en dos frentes: la lucha para doblegar la curva y desmontar a                               

quienes prefieren convertirse en instigadores de la adversidad antes que arrimar el                       

hombro.  
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Hemos hecho frente a la emergencia sanitaria y a la enorme cantidad de noticias                           

falsas, de bulos, que han circulado en relación a la lucha contra el COVID-19 alentados                             

por las derechas. Las alternativas a los poderes públicos no pueden residir en partidos                           

instalados en el catastrofismo, en la tierra quemada y en la creencia de que si España                               

se hunde, ya la salvará la derecha. La opción no pueden ser partidos que siguen sin                               

aceptar los resultados electorales y que cuestionan la legitimidad del Gobierno y la                         

legalidad de cada una de sus acciones.  

Por esa razón, nuestra labor ha sido anteponer el interés general, porque la sociedad                           

rechaza la crispación y no premia a quienes basan su estrategia en la confrontación                           

constante. 

España y la Comunitat Valenciana merecen una oposición firme pero también con                       

cierta dignidad. Y, sobre todo, merecen una oposición que piense que puede ser                         

alternativa de gobierno. Para ello es fundamental comprometerse con la                   

institucionalidad, respetar las leyes y salir de esta crisis todos unidos. Hemos                       

trabajado para poder aliviar el sufrimiento de quienes más la padecen y aprovechar la                           

oportunidad para sentar las bases de un nuevo modelo más justo y sostenible.  

Por eso, quiero trasladarte mi profundo agradecimiento por la labor que has                       

desarrollado desde el partido y las instituciones en las que tenemos representación ya                         

sea formando parte del gobierno como allí donde ejercemos la oposición porque l@s                         

socialistas siempre hemos estado ahí para garantizar la protección de las personas                       

más vulnerables, superando todos los obstáculos: los sanitarios y también los                     

políticos.  

Fuimos capaces de superar la primera ola y actualmente seguimos trabajando                     

intensamente en esta lucha sin cuartel para que nadie quede atrás.  
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Desde el PSOE hemos demostrado que frente al populismo, la deslegitimación de las                         

instituciones, la polarización social y la crispación política hay que actuar con                       

disciplina social y cívica, responsabilidad institucional y respeto al ordenamiento para                     

preservar el bienestar de la ciudadanía en esta situación de emergencia nacional. La                         

pandemia mundial nos está golpeando duramente y extiende un escenario de                     

incertidumbre en el que la actitud de cada uno de nosotros es crucial para ganar la                               

batalla y minimizar sus consecuencias. 

Desde la CEP hemos mantenido el contacto permanente con nuestros representantes                     

municipales y cargos orgánicos, a través de todos nuestros canales (canal CEP, redes                         

sociales y vía telefónica) para atender las necesidades que se han ido planteando,                         

especialmente durante los meses del confinamiento. 

La coordinación, colaboración, solidaridad y lealtad institucional han sido la base de                       

nuestro trabajo. Para ello, hemos realizado: 

- 26 comunicaciones 

- 55 notas de prensa 

- 16 actualizaciones de medidas 

- 35 mociones y argumentarios 

 

La inmensa tarea que tenemos por delante para hacer frente a la crisis sanitaria,                           

económica y social causada por la pandemia no compete solo a los partidos que                           

forman la coalición de Gobierno, ni a las Comunidades Autónomas. Están llamados los                         

propios pero también los extraños, aquellos políticamente alejados pero dispuestos a                     

remover los obstáculos que encontramos. Aquellos que, pese a las diferencias, están                       

comprometidos con el interés general. En estos momentos, tod@s somos necesarios. 
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Este es el informe de gestión más triste realizado hasta ahora, pero al mismo tiempo el                               

que ratifica más claramente nuestro compromiso con la ciudadanía. Nosotros y                     

nosotras no somos más que las piezas individuales de un gran engranaje colectivo que                           

forma el PSOE. Las personas pasamos pero en la historia de nuestro partido siempre                           

figurará en capítulo destacado la gestión seria y comprometida de una pandemia en la                           

que se priorizó la protección a la ciudadanía y no se dejó a nadie atrás. 

El 2020 siempre quedará marcado como un año negro en la historia de la humanidad,                             

pero hoy debemos mirar más que nunca al futuro y abordarlo desde el optimismo                           

porque la crisis sanitaria también nos ha dado las claves sobre las que trabajar en los                               

próximos años, seguir reforzando el Estado del Bienestar. 

Los Presupuestos Generales del Estado, los de la Generalitat Valenciana y los de la                           

Diputación Provincial de València están diseñados para abordar las necesidades                   

inmediatas y futuras de nuestra sociedad. 

Todos y todas estamos llamados a contribuir con nuestro esfuerzo a la reconstrucción                         

y desarrollo de la sociedad y estoy segura que lo vamos a conseguir.  
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ÁREAS DE ACCIÓN POLÍTICA 

 

Aunque la inevitable gestión de la pandemia ha marcado la acción política, durante                         

este periodo, hemos mantenido nuestras iniciativas para seguir siendo referente en                     

Memoria Histórica, Igualdad, Municipalismo, Formación o políticas para colectivo                 

LGTBI. Pero también hemos asumido la acción política de la gestión de esta crisis                           

sanitaria. Esta pandemia nos ha demostrado que el PSOE es el partido que asume y                             

ejerce su responsabilidad. Los socialistas y las socialistas somos el eslabón más                       

fuerte de esa “cadena de solidaridad” que reclamó nuestro secretario general y                       

presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, para superar cuanto antes esta crisis. 

En definitiva, seguimos poniendo el foco en aquellas áreas que más preocupan a la                           

ciudadanía para aportar, desde nuestro partido, nuevas propuestas que se trasladen a                       

la vida pública, especialmente, allí donde gobernamos. Hablamos de:   

- Lucha contra el COVID-19 

- Municipalismo 

- Euro-municipalismo 

- Feminismo  

- Vertebración del territorio 

- Despoblación 

- Nueva gobernanza metropolitana 

- Medio Ambiente 

- Memoria democrática 

- Formación.  

- Movilidad sostenible.   
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MUNICIPALISMO: EL PRIMER ESCUDO CONTRA LA PANDEMIA 

 

En este punto del informe, me centraré en un aspecto que considero de vital                           

importancia y que quiero, ahora más que nunca reivindicar: el municipalismo. Y quiero                         

referirme a ello en clave de agradecimiento. Porque el trabajo demostrado desde las                         

instituciones locales para aplacar las consecuencias sanitarias, sociales y económicas                   

de la pandemia ha sido ejemplar. 

El compromiso de los dirigentes municipales y el esfuerzo tanto desde las                       

instituciones en las que gobernáis, como en aquellas que ejercéis vuestra labor de                         

oposición se ha visto reflejado en las decisiones y acciones políticas de los municipios                           

de la provincia. 

 

Cuando hablo de municipalismo, siempre me gusta aludir a la proximidad como                       

nuestra principal virtud y nuestra gran ventaja. La esfera local se perfila como la                           

institución más cercana, la que conoce de primera mano las necesidades reales de sus                           

municipios en muchas ocasiones porque existe una comunicación directa entre                   

vecinos y agentes sociales con los representantes institucionales y orgánicos. 

  

Es decir, la política local tiene un enfoque humano y un marcado carácter empático                           

que se ha materializado durante estos meses con la aplicación de medidas                       

extraordinarias como el aplazamiento en el pago de tasas e impuestos municipales, la                         

exención de tasas para las terrazas de la hostelería, el reparto de alimentos para las                             

familias más vulnerables, la puesta en marcha de medios y servicios específicos de                         

atención sobre el COVID-19, entre muchas otras. 

 

Con todo, esta dirección provincial es consciente de las adversidades a las que os                           

habéis enfrentado: dotar de bienes materiales a la ciudadanía y a l@s profesionales                         
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para contener los contagios, atender a las personas más vulnerables, asistir a quienes                         

no podían salir de casa en los momentos más duros del confinamiento y hacer frente a                               

nuevas obligaciones económicas han sido solo algunas de los objetivos que habéis                       

superado. Desde la CEP, hemos mantenido comunicación constante con las                   

Agrupaciones y los Ayuntamientos para acompañaros en la gestión de esta situación                       

excepcional. Esta labor ha sido clave para transmitir confianza y esperanza a la                         

población, que ha sentido el amparo del PSPV-PSOE y de las instituciones más                         

próximas. 

 

Entre los meses marzo y junio, intensificamos nuestras acciones de comunicación                     

interna en el Canal CEP, indicando cuáles era las medidas adoptadas en cada fase, las                             

ayudas que se aprobaban desde el Gobierno de España, la Generalitat y la Diputación y                             

asesorando a los compañeros y compañeras en sus tareas de gobiernos u oposición                         

cuando así lo han requerido. 

 

También hemos reivindicado la necesidad de garantizar el sostén de las instituciones                       

locales que en estos meses han realizado un importante esfuerzo financiero para                       

hacer frente a las contingencias de la pandemia. Por eso, el Partido Socialista desde la                             

dirección Federal, ha tratado de solventar a través del Ministerio de Hacienda las                         

restricciones a las que se enfrentan los consistorios como consecuencia de la Ley de                           

Gasto aprobada en 2012 por el PP y cuya eliminación ha sido un reclamo constante                             

con independencia del símbolo político. 
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Por ello, nos mostramos contundentes con la actitud del Partido Popular a quienes                         

pedimos responsabilidad ante el primer acuerdo aprobado entre el Gobierno y la FEMP                         

que permitía a los Ayuntamientos disponer del superávit de 2019 para afrontar la crisis                           

del COVID 19. Un gran acuerdo que revelaba el esfuerzo del gobierno de Pedro                           

Sánchez por atender las demandas locales y demuestra el marcado carácter                     

municipalista del PSOE al situar a los municipios en la agenda política nacional pero                           

también, europea.  

 

Finalmente, tras no prosperar en el trámite parlamentario, el Ministerio de Hacienda                       

decidió suspender la regla de gasto de la ley de estabilidad presupuestaria, para el                           

año 2020 por lo que los Ayuntamientos podrán disponer de su superávit de los años                             

2018-2019. Esta medida, supone un balón de oxígeno para los municipios y revela que                           

para este partido, la presencia del municipalismo es fundamental para gestionar y                       

afrontar la pandemia. 

  

Como ya dije en el último Comité Provincial, una de las premisas de esta dirección                             

provincial era respaldar y proteger a los representantes locales socialistas en toda su                         

andadura. A alcaldes y concejales en gobierno y también a aquellos que ejercen una                           

oposición constructiva. Ese compromiso no solo se mantiene intacto, sino que se                       

agudiza ante unas circunstancias como las actuales. Como secretaria provincial,                   

defiendo la perspectiva municipalista porque considero fundamental que las                 

agrupaciones locales cuenten con apoyo político y económico. Esto implica que esta                       

estructura provincial del PSPV-PSOE tiene que ser entendida como el enlace con el                         

resto de las estructuras orgánicas y con las instituciones: Diputación, Generalitat,                     

Gobierno de España, Parlamento Europeo.  
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La eficacia de las políticas locales está íntimamente ligada a la coordinación y                         

cooperación con el resto de instituciones, lo cual no supone en ningún caso la pérdida                             

de la autonomía local. Nos esperan meses difíciles en los que la unidad y el trabajo                               

común serán fundamentales para en primer lugar, afrontar esta segunda ola y                       

posteriormente, reconstruir nuestros pueblos y ciudades y reforzar aquellos estadios                   

que con la pandemia se han vislumbrado como más débiles.  

 

Los Ayuntamientos, son sin duda, palanca de cambio, ejemplo de cohesión y motor                         

económico. Y esta realidad se refleja claramente en la presencia de las entidades                         

locales en cualquier decisión vinculada a los planes de reconstrucción. Habéis ganado                       

espacio en la esfera política y este triunfo no es casual.  

 

Es fruto de vuestro tesón, de vuestra eficacia en la gestión y de contar con un aliado en                                   

el Gobierno de España, en el Gobierno autonómico y en la Diputación: El Partido                           

Socialista Obrero Español. Fruto de este nuevo escenario, las administraciones han                     

multiplicado los esfuerzos. Las aportaciones por parte de las diferentes                   

administraciones provinciales y autonómicas han supuesto para los municipios, un                   

instrumento clave que ha permitido destinar más recursos en un contexto como el                         

actual.  

 

Y quiero resaltar principalmente el esfuerzo realizado desde la Diputación Provincial de                       

València, con aportaciones extraordinarias al Fondo de Cooperación Municipal en el                     

marco de las medidas impulsadas para ayudar a los ayuntamientos de la provincia a                           

paliar los efectos económicos y sociales de la crisis sanitaria del Covid-19 y la                           

implicación del Consell en la misma línea como resultado de la colaboración                       

institucional. 
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Por otra parte, quiero resaltar la decisión del Gobierno de Pedro Sánchez que prevé la                             

utilización de los remanentes y deja sin efecto las reglas fiscales para 2020 y 2021.                             

Esta decisión será clave para afrontar el próximo ejercicio y liberará los fondos                         

municipales bloqueados por el PP para evitar la asfixia financiera de los                       

ayuntamientos. También la gran movilización de recursos durante los meses más                     

duros de la pandemia: ayudas a autónomos, ERTES, créditos ICO, etc.  

Más de 20.250 empresas y trabajadores autónomos de la provincia de València han                         

recibido ayudas del Gobierno central por valor de 3.386,8 millones de euros, una                         

partida que corresponde a la financiación garantizada a través de la Línea de Avales y                             

que nos sitúa como la tercera provincia que más financiación ha recibido. 

Además, la Generalitat Valenciana invirtió el Fondo Estatal no reembolsable                   

correspondiente al tramo educativo del Fondo Covid-19 – más de 12 millones de                         

euros en nuestra provincia - al aumento de personal docente, en aportaciones para                         

gasto ordinario de funcionamiento y en la organización de actividades extraescolares,                     

lo que ha permitido a los ayuntamientos ofrecer una amplia oferta y reforzar las                           

medidas de seguridad para el alumnado, en un momento especialmente complicado                     

derivado de la pandemia. 

Decía que las entidades locales han ganado espacio en la esfera política. Por primera                           

vez, y por iniciativa del presidente del Gobierno, se convocó al presidente de la                           

Federación Española de Municipios y Provincia (FEMP) en la Conferencia de                     

Presidentes en presencia de la máxima autoridad de la Comisión Europea, Ursula von                         

der Leyen. Esta cumbre determinó que más del 50% de los proyectos del Plan de                             

Recuperación Europeo será ejecutado por las comunidades y por las entidades                     

locales.  

En este sentido, quiero reconocer la perseverancia tanto del presidente del Gobierno,                       

como del president de la Generalitat para que nuestro país y la Comunitat Valenciana                           
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tengan una participación directa en los fondos europeos. Estos fondos son esenciales                       

para el impulso del desarrollo local y para asegurar la igualdad de oportunidades en                           

todos y cada uno de los rincones de nuestro territorio. 
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EURO-MUNICIPALISMO

 

Las sinergias entre la Unión Europea y los municipios deben ser estrechas. Para ello,                           

es necesario entender que globalización y municipalismo no son términos antagónicos                     

porque lo local tiene una gran dimensión global. Es momento por tanto de implementar                           

el Euro-municipalismo y para ello la CEP ha intensificado la formación de los                         

representantes públicos y orgánicos, un aspecto esencial para canalizar estos fondos                     

hacia los municipios e iniciar los proyectos. 

Durante los últimos meses hemos celebrado dos jornadas de formación -en julio en                         

Carcaixent i en septiembre en l’Eliana- en las que se ha abordado cómo la Unión                             

Europea, a través de la política de cohesión, viene desarrollando la mayor inversión                         

solidaria para asegurar la cooperación y el crecimiento a través de la gestión directa de                             

los municipios. 

Durante estos encuentros se ha subrayado que la Unión Europea ha dado una                         

respuesta coordinada con los estados miembros a las consecuencias económicas y                     

sociales derivadas de la pandemia a través del Fondo de recuperación Next                       

Generation. Al margen de esta situación insólita, existen otros programas como                     

Local4Green, Programa Horizonte 2020, Programa Life enfocados a la transformación                   

de nuestros pueblos y ciudades. Una transformación que debe alinearse con los                       

objetivos ODS de la Agenda 2030. 
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Estas jornadas han puesto de manifiesto la necesidad de: 

1. Asumir los grandes retos de la sociedad a través de una gobernanza multinivel                         

(europeo, central, autonómico y local) 

2. Conjugar las tres dimensiones del desarrollo sostenible en nuestros                 

municipios: económico, social y medioambiente. (Municipios más sostenibles,               

con nuevos modos de transportes, municipios que apuesten por la                   

digitalización y por encontrar herramientas que acaben con asuntos como la                     

despoblación…) 

3. Fortalecer y legitimar el papel estratégico que juegan las entidades locales en                       

el desarrollo de la Agenda 2030.  

4. Necesidad de fortalecer la Oficina de la Comunitat Valenciana en Bruselas                     

como herramienta indispensable para el asesoramiento de nuestros               

representantes municipales. 
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VERTEBRACIÓN DEL TERRITORIO

 

Como sabéis, la igualdad es uno de los valores de nuestro partido. Y con ello no hago                                 

referencia únicamente a la igualdad en relación al género, sino también a la igualdad                           

de oportunidades en los 266 municipios de nuestra provincia. Todos con total                       

independencia de criterios poblacionales, económicos o sociales merecéis una                 

respuesta a los conflictos, demandas y problemas que os atañen. 

Para esto, la dirección provincial cree en la escucha como punto de partida para la                             

acción. 

En los últimos meses y a pesar de las restricciones de movilidad se han atendido                             

presencialmente y en otras ocasiones de manera telefónica, a aquellas agrupaciones                     

y/o Ayuntamientos que buscaban soluciones para la mejora de sus infraestructuras y                       

servicios o la resolución de conflictos orgánicos e institucionales. 

La presencialidad física es en muchos casos imposible por las restricciones sanitarias,                       

pero ello no ha supuesto ninguna dejación en el contacto intenso y periódico con                           

multitud de agrupaciones. En la mayoría de los casos se han resuelto las necesidades                           

y con mayor o menor dificultad, se ha encontrado respuesta a sus demandas. Para                           

ello, ha sido fundamental la coordinación con el resto de estructuras del partido y                           

sobre todo con las instituciones. Actuar de enlace permite trasladar a los órganos                         

competentes cada una de las reclamaciones para su resolución. 

La puesta en marcha de servicios que fomentan la cohesión y la vertebración del                           

territorio también ha sido motivo de visitas. Estas actuaciones revelan la capacidad de                         

la política para gestar proyectos que mejoran la vida de las personas: 

-  Inauguración del ramal directo que conecta la nueva autovía A-33 con la                       

A-31 en La Font de la Figuera. 
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-  El inicio del plan de promoción de vivienda pública en València que prevé                         

la construcción de 20.000 viviendas públicas destinadas a alquiler. 

En materia de infraestructuras, desde la CEP asistimos al acto celebrado en València                         

sobre El Corredor Mediterráneo. Este proyecto será beneficioso tanto para mejorar los                       

servicios de cercanías y de media y larga distancia de viajeros, como el tráfico de                             

mercancías, permitiendo sinergias entre las ciudades de todo el arco mediterráneo y                       

vertebrando el territorio. 

Por otra parte, y con el objetivo de reivindicar las tradiciones y mantener viva la                             

identidad de los municipios de València, la CEP ha acompañado a los compañer@s de                           

otras agrupaciones en la celebración de acontecimientos locales como la Semana de                       

los Arroces 2020 en Oliva. Todo ello bajo las medidas de seguridad sanitarias. 

En esta misma línea la dirección provincial ha respaldado dos propuestas que ponen                         

de manifiesto la singularidad de nuestra provincia: 

-  La declaración de Interés Turístico Local de la Comunitat Valenciana de las                       

fiestas patronales de Benavites. El reconocimiento se hizo oficial en abril. 

-  La declaración de Manises como ‘Ciudad Valenciana de la Cerámica’                   

aprobada el pasado 25 de noviembre por el pleno de les Corts Valencianes. 

Para apoyar las acciones que los gobiernos y agrupaciones ponen en marcha                       

asistimos a la inauguración de la exposición de Memoria Histórica dedicada a Julián                         

Besteiro, en la agrupación del PSPV-PSOE Llíria.  

 

Reconocer la aportación de las grandes figuras de nuestra historia es crucial para                         

configurar el presente. Por esta razón, también hemos tenido presencia en los actos                         
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institucionales organizados por la Delegación del Gobierno en recuerdo a Miguel                     

Hernández y Federico García Lorca. 

Bajo un prisma diferente, el PSPV-PSOE de la provincia organizó un homenaje a las                           

víctimas del coronavirus en Sot de Chera. La crueldad de esta crisis sanitaria se ha                             

llevado la vida de muchas personas que merecen tributo. El acto sirvió también para                           

recordar a José Abel Sánchez, compañero de partido y concejal de este municipio                         

fallecido durante la pandemia. José Abel, gran defensor de los valores socialistas, deja                         

huella imborrable en nuestra formación.  

Por otra parte, la CEP también tiene presente los valores del socialismo y sus                           

referentes. Claro ejemplo de ello es el homenaje a Ernest Lluch, organizado por la                           

dirección nacional y en el que la CEP también honra su memoria. Nuestra presencia en                             

este homenaje es un símbolo de agradecimiento a su gran labor política, su ejemplo y                             

valentía. Es nuestra manera de dar gracias a Ernest por hacer de tod@s la sanidad                             

pública. Con ella, hoy se combate la pandemia y se salvan miles de vidas. 

Esta dirección también ha querido estar presente en aquellos actos organizados por                       

otras instituciones. Es el caso del acto celebrado en Burjassot dentro de la campaña                           

“Menudes Harmonies” que conmemoraba el Día Internacional de los Derechos de la                       

Infancia y la Adolescencia. También, en los actos del proyecto “Hilando Vidas”                       

impulsado por la corporación provincial durante el 8M porque reclamar la igualdad                       

efectiva entre las mujeres de las zonas rurales es una prioridad en nuestra agenda                           

política. Del mismo modo, acudimos a la manifestación del día de la mujer en València                             

y el pasado noviembre, a la entrega de galardones Meninas 2020, organizado por la                           

Delegación de Gobierno de la Comunitat. 

Con todas estas acciones el PSPV-PSOE de la Província de València trata de poner en                             

práctica lo que conocemos como socialismo afectivo. El mejor valor de nuestro                       
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partido es la gente que lo compone, su militancia, la que ha conseguido mantener en                             

pie al partido durante estos 141 años.  

Precisamente, la importancia que nuestro partido otorga al papel del militante quedó                       

plasmada en el acto celebrado en València sobre el nuevo Carnet Digital del PSOE, un                             

acto público en el que la provincia estuvo representada, con militantes de Alboraia                         

(María José Chavarría) y València (Fran Bayona) que pudieron ser l@s primer@s en                         

recibir esta nueva identificación. Un paso más, que escenificó en València el secretario                         

de Organización del PSOE, José Luis Ábalos, en cumplimiento del 'Plan de                       

transformación digital y ecológica'. El carnet digital para militantes, que sustituye al                       

tradicional de plástico, es la herramienta que permitirá acceder a nuevas funciones y                         

que certifica el compromiso de nuestra formación con el Medio Ambiente, así como el                           

objetivo de mantener a una militancia "más conectada". 
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DESPOBLACIÓN

 

El problema de la despoblación y la vertebración de nuestro territorio sigue siendo uno                           

de los ejes de nuestra acción. Durante estos meses, el PSPV-PSOE de la provincia de                             

València ha mostrado su sensibilidad con la problemática de las comarcas del interior                         

y la ha trasladado a las instituciones. De hecho, la Diputación de València cuenta con                             

un área encaminada  a mejorar la vida de las personas que residen en estas zonas.  

Nuestro objetivo es que tod@s los ciudadan@s de la provincia tengan acceso a los                           

mismos servicios con independencia del lugar en el que residan. 

Para ello, desde la CEP seguiremos visitando estos territorios para conocer sus                       

principales demandas. Entre otros objetivos queremos garantizar el mantenimiento de                   

los servicios básicos, como son las farmacias, entidades bancarias, transportes o                     

mejorar sus vías de acceso. La mejora de las infraestructuras y la movilidad conlleva la                             

vertebración del territorio y la implementación de planes de desarrollo rural.  

Con ello, será posible dinamizar el territorio y alcanzar una actividad socio-económica                       

que ataje esta problemática. 

Entre las actuaciones que hemos emprendido en esta materia, destacamos: 

1. La colaboración entre administraciones para lograr una nueva inyección de                   

ayudas de más de 2,6 millones de euros para 52 municipios de la provincia de                             

València en riesgo de despoblación. La Resolución del Fondo de Cooperación                     

Municipal supone una apuesta decidida por la igualdad y la inclusión entre                       

territorios y aporta los recursos necesarios para generar nuevas oportunidades                   

en el medio rural.. 
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2. La moción del PSOE en el Senado para activar un plan contra la exclusión                           

financiera en la España rural. La senadora y miembro de la CEP, Mercedes                         

Berenguer, ha sido una de las impulsoras de esta iniciativa que facilitará la                         

accesibilidad de los servicios financieros en las comarcas de la provincia de                       

València, posibilitando que toda la población pueda recuperar estos servicios                   

básicos. 

3. Durante estos meses hemos puesto el foco en la importante contribución de                       

las mujeres en el desarrollo rural y agrícola, especialmente durante la                     

pandemia del COVID-19. Su aportación a la reducción de la pobreza y las                         

mejoras que generan en la sostenibilidad medioambiental y poblacional es                   

indiscutible. Trabajamos para que las mujeres del medio rural tengan los                     

mismos derechos que las mujeres de las zonas urbanas, así como el acceso a                           

los servicios públicos para la atención de sus necesidades y las de sus familias                           

o la conciliación de la vida laboral y personal. Uno de los ejemplos de ese                             

compromiso lo ha mostrado el área de Igualdad de la Diputació de València, en                           

colaboración con FADEMUR (Federación de Asociaciones de Mujeres Rurales),                 

que ha puesto en marcha la iniciativa ‘Mujeres referentes del mundo rural’, un                         

proyecto pionero para el emprendimiento femenino rural, premiando su                 

dedicación, trayectoria y atrevimiento, y dándole voz a su historia y negocio. 

4. También el Gobierno es consciente de la importancia de dar nuevos pasos                       

adelante y ha tomado medidas para combatir la brecha salarial y, para ello, ha                           

aprobado un plan de igualdad salarial entre hombres y mujeres. Pero también                       

sigue trabajando en el Pacto de Estado contra la Violencia de Género y sus                           

particularidades en el medio rural. Del mismo modo, mantiene su compromiso                     

para que la ley de Titularidad compartida sea efectiva o que la PAC contemple                           

la perspectiva de género. 
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MEMORIA DEMOCRÁTICA

 

La Memoria Democrática ha sido uno de los ejes de nuestra acción política en los                             

últimos años y lo seguirá siendo en el futuro. No vamos a dejar a una sola familia en el                                     

camino. Lucharemos con ellas por la reposición de la memoria y la dignidad de sus                             

personas queridas.  

Desde la aprobación en 2007 de la Ley de Memoria Histórica, y de la Ley Autonómica                               

de Memoria Democrática de 2017, los ciudadanos y ciudadanas han contado con el                         

amparo legal para conocer su memoria personal, su historia y la de sus ascendientes.                           

El espíritu de este ordenamiento no ha sido otro que el de dar derechos y ayudar a                                 

quienes la historia se los había negado. 

Gracias al intenso trabajo de nuestra secretaría de Memoria Histórica, no solo hemos                         

recuperado nuestra historia, hemos devuelto la dignidad a nuestros pueblos y                     

ciudades, denunciando los incumplimentos de esta norma y acabando por fin con la                         

exaltación y el reconocimiento de las figuras más destacadas del franquismo en calles,                         

monumentos o placas de nuestra provincia.  

Hemos retirado los honores a quienes hicieron del autoritarismo y de la negación de                           

derechos y libertades su norma de conducta. 

Y hemos dado un gran paso en el prestigio de nuestra democracia. Ejemplo de ello han                               

sido los trabajos de las exhumaciones de Paterna, un paso más en la recuperación de                             

la memoria de las víctimas de la Guerra Civil y del franquismo. Un equipo de                             

arqueólogos y antropólogos han exhumado la fosa 111 del cementerio de Paterna, que                         

ha revelado bajo la cal los primeros doce cuerpos de los casi 150 represaliados                           

fusilados entre marzo y mayo de 1940.  
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La CEP ha valorado públicamente la “excelente labor” que desarrollan los equipos, que                         

confían en recuperar los restos de fusilados de diferentes municipios de la provincia,                         

entre ellos, Gandia, Albaida, Oliva, Sagunto, Torrent o València. Las labores de                       

exhumación de las víctimas representan para los y las socialistas un deber moral con                           

las familias de las personas desaparecidas y con nuestra historia. 

Acciones como esta muestran la determinación de todos por seguir ayudando a las                         

personas a cerrar sus heridas. La Diputación de València también sigue dando soporte                         

a proyectos como este y mantiene todo su apoyo para futuras actuaciones que                         

repercutan en la reparación de la memoria. En este sentido, la CEP ha realizado en los                               

últimos meses un llamamiento a Ayuntamientos y asociaciones a intensificar sus                     

esfuerzos para que esta información llegue a todos los familiares para evitar que                         

vuelvan a caer en el olvido por falta de información. 

Por otra parte, desde la dirección provincial hemos reconocido la labor de los centros                           

educativos en materia de memoria democrática, un elemento fundamental para                   

consolidar una sociedad más libre. La CEP ha puesto en valor la convocatoria de                           

premios de la Diputación de València a los mejores programas y actividades                       

desarrollados por los centros educativos para este nuevo curso en materia de                       

memoria democrática. La convocatoria está dirigida a los centros de secundaria y                       

bachiller de la provincia de València. Estos premios constatan la incorporación de la                         

memoria democrática en las aulas, un deber moral para que la historia de nuestro país                             

permanezca en la conciencia colectiva de los más jóvenes. Por ello, la CEP seguirá                           

defendiendo el poder que tiene la educación en el fortalecimiento y calidad de nuestra                           

democracia. 
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Asimismo hemos respaldado aquellos proyectos que visibilizan la represión y la                     

dureza de la guerra civil y la dictadura. Por ello, asistimos al estreno del documental                             

“La presó de les dones. La repressió franquista” que tuvo lugar en el Jardín Botánico                             

de València. Experiencias y testimonios de mujeres presas en la prisión Provincial de                         

València y en el Convento de Santa Clara silenciados durante años pero que hoy,                           

gracias al compromiso colectivo con la memoria democrática, vuelven a ser                     

recordados.  

 

Un año más, el PSPV-PSOE de la provincia de València ha reivindicado la memoria de                             

las miles de víctimas asesinadas en el Paredón de España de Paterna, con motivo de la                               

festividad del 1 de noviembre. La emergencia sanitaria obligó este año a suspender el                           

homenaje presencial a las 2.238 personas que fueron fusiladas allí entre abril de 1939                           

y noviembre de 1956, procedentes de 191 pueblos de la Comunitat Valenciana y de                           

otros 60 municipios españoles. 

La CEP explicó en un comunicado que la situación epidemiológica nos llevó a que, por                             

primera vez, desde el inicio de la democracia, el Paredón de España no albergara el                             

homenaje dedicado a las miles de personas represaliadas y fusiladas por el                       

franquismo. Con todo, l@s socialistas mantenemos nuestro espíritu de reivindicación                   

de la memoria, la justicia y la dignidad de las personas desaparecidas, a través de una                               

campaña en nuestras redes sociales. 

En este punto, la dirección provincial insiste en la determinación y el compromiso del                           

Gobierno con los ayuntamientos para que se vuelquen en la aplicación de la Ley de                             

Memoria Democrática. En este sentido, hay que destacar las ayudas aprobadas por el                         

Ejecutivo para que los municipios puedan restituir la memoria de las víctimas                       

directas, los olvidados de la guerra y el franquismo. 
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Esta línea de ayudas, que se tramitará a través de la Federación Española de                           

Municipios y Provincias, es un paso más en la justicia que merecen las miles de                             

familias que llevan décadas para poder recuperar a sus seres queridos. 

Paralelamente, mientras la nueva ley de Memoria Democrática supera el trámite                     

parlamentario, debemos intensificar nuestros esfuerzos para que los ayuntamientos                 

puedan disponer de las ayudas necesarias para la identificación de fosas comunes y                         

de los restos de desaparecidos. La futura ley ampliará nuestra calidad democrática y                          

la reparación al permitir anular las sentencias y condenas emitidas por el franquismo                         

por razones políticas, ideológicas, de conciencia o creencia religiosa. Esta novedad                     

implica la anulación de una ingente cantidad de sentencias dictadas durante o                       

después de la Guerra Civil, que sirvieron para vestir de legalidad a ejecuciones, en los                             

casos más extremos.  

Una vez más, debemos alertar de que la ultraderecha, ya asentada en nuestras                         

instituciones, se dedica en demasiadas ocasiones a utilizar la historia para                     

manosearla y manipularla a su antojo. Un ejemplo reciente lo hemos vivido en Madrid,                           

donde han sido capaces de borrar a martillazos la memoria de los demócratas.                         

Suprimir los nombres de las calles dedicadas a los históricos socialistas Largo                       

Caballero e Indalecio Prieto es solo una muestra del uso maniqueo, torticero y espurio                           

de la Ley de Memoria Histórica. 

Desde la CEP nos mantendremos vigilantes para denunciar este tipo de atentados                       

contra la Ley de Memoria Histórica y contra la propia Constitución y seguiremos                         

ensalzando el papel de aquellas personas que han luchado por recuperar nuestra                       

memoria.  
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Por ello, la dirección provincial convocará el próximo mes de febrero una nueva                         

edición de los Premios Memoria y Dignidad; unos reconocimientos que volverán a                       

rendir homenaje a esas personas anónimas que a lo largo de su trayectoria vital han                             

sido ejemplo de lucha contra el totalitarismo y la represión. Y también a quienes desde                             

las instituciones, han hecho posible que nuestra democracia tenga hoy un significado                       

más pleno. 

La excepcionalidad del momento nos obliga a modificar sustancialmente la estructura                     

del acto pero sin duda mantendremos la emotividad que requiere. 
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DEFENSA DERECHOS LGTBi

 

El PSPV-PSOE de la provincia de València también mantiene la defensa de la                         

diversidad y el compromiso con la no discriminación como pilares fundamentales de                       

su acción política. La defensa los derechos de LGTBI debe englobarse en el amparo de                             

los derechos humanos, la democracia, la justicia social y la no discriminación.  

En este ámbito la CEP promueve desde hace más de seis años el Día del Orgullo                               

LGTBi rural, un hito se ha convertido en un referente para el movimiento LGTBi en                             

varios países europeos.  

Seguimos reforzando nuestro compromiso con la libertad de elegir y la diversidad                       

para que las futuras generaciones puedan tener una vida libre de discriminación. Y                         

por supuesto contribuimos a sensibilizar y educar a la sociedad en la diversidad sexual                           

y avanzar hacia una sociedad libre de discriminaciones.  

A través de esta experiencia abierta e innovadora, el PSPV-PSOE de la provincia de                           

València pretende transmitir a la sociedad que la igualdad ha de convertirse en un                           

derecho real y efectivo en todos los ámbitos de nuestras vidas. Pero también lo hace                             

en las instituciones.  

Ejemplo de ello son las mociones que se han impulsado en los ayuntamientos de la                             

provincia, con motivo del Día Internacional LGTBi en este año tan excepcional debido                         

a la pandemia mundial del COVID-19. Las reivindicaciones del colectivo LGTB no han                         

podido inundar las calles y plazas de nuestra provincia, como en otros años, pero este                             

hecho no ha impedido que sigamos reivindicando y trabajando con la misma                       

intensidad y mediante el activismo en redes o en nuestro día a día.  

Nuestro objetivo desde la CEP es conseguir una sociedad con igualdad de derechos                         

reales, dignidad y respeto para todas las personas del colectivo LGTBi.  
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No debemos permitir que se borre de la memoria histórica del activismo LGTBi a todas                             

las mujeres lesbianas, transexuales y bisexuales que durante tanto tiempo lucharon                     

mano a mano con sus compañeros para conseguir una sociedad en la que todas las                             

personas LGTBi tuvieran derechos e igualdad real. 

Las mujeres que se reivindican subvierten el orden del sistema; porque somos la                         

mayoría social, pero no formamos parte de la mayoría dominante. En su moción, la                           

CEP ha instado a sus ayuntamientos a: 

 

1. Seguir mejorando e implantando el Plan de convivencia escolar para                   

la igualdad de trato para las personas LGTBi. 

2. Trabajar en la nueva realidad que nos ha traído la pandemia del                       

COVID-19 para construir una sociedad más libre e igualitaria. 

3. Solicitar al Registro Civil que se suprima el requisito discriminatorio                   

hacia las parejas de mujeres, que deben estar casadas para inscribir                     

a los nacidos. 

4. Reivindicar la aprobación de la Ley LGTBi que recoja las                   

reivindicaciones históricas de todo el colectivo, de la Ley Integral de                     

Igualdad de Trato y No Discriminación, la Ley Trans (tal y como lo                         

recoge el programa electoral del PSOE), así como una normativa                   

específica contra Delitos de Odio. 

5. Instar a las distintas instituciones públicas y privadas a romper con los                       

estereotipos que acompañan a las mujeres bisexuales, lesbianas y                 

transexuales. 

6. Fomentar la integración socio-laboral de las personas Trans y su                   

plena participación en la vida política, social y cultural. 
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7. Solicitar la creación de protocolos específicos en los servicios de                   

ginecología y obstetricia para la atención de las mujeres lesbianas,                   

bisexuales y transexuales así como la implantación de campañas de                   

prevención en materia de salud sexual para mujeres que mantienen                   

relaciones sexuales con otras mujeres. 

8. Demandar la protección y el respeto debido a la diversidad familiar así                       

como a los mayores LGTBi.  
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FEMINISMO E IGUALDAD 

 

Los retos del movimiento feminista son los retos que tenemos como sociedad. Bajo                         

esta premisa, la CEP ha seguido trabajando en la consecución de diversas iniciativas                         

que permitan a las mujeres la plena igualdad en todos los ámbitos de la sociedad.                             

Claro ejemplo de ello es nuestra participación en el ya mencionado proyecto Hilando                         

Vidas. Igualdad y diversidad son las bases del proyecto que saca a la calle el arte de                                 

tejer y lo eleva a categoría de arte urbano. A través de esta tradición tan innovadora                               

como ancestral, las mujeres rurales reivindican su visión femenina del mundo. 

Por su parte, la secretaría de Igualdad ha organizado la primera jornada de nuestra                           

Escuela de Feminismo. Bajo el lema “Feminismo e Identidad Sexual”, hemos podido                       

formar a más de 50 personas -cargos electos, responsables de igualdad y militantes-                         

que han podido conocer con la ayuda de personas expertas la importancia de                         

diferenciar entre los conceptos de sexo y género. La documentación en                     

https://pspvprovalencia.org. 

Las mujeres no somos una diversidad más dentro de la diversidad. Las mujeres                         

tenemos una identidad propia y dentro de esta gran identidad que es ser mujer, por                             

supuesto que hay diversidad. El hecho de tratar a las mujeres como otra de las                             

diversidades dentro de la sociedad plural actual conlleva una individualización e                     

invisibilización. El Partido Socialista se opone al borrado de las mujeres, sus                       

reivindicaciones son esenciales para el socialismo y quienes lo pretendan no lo harán                         

en nuestro nombre. 

Con estas acciones, el PSPV-PSOE de la provincia de València quiere reflexionar y                         

debatir retando al futuro, pero también quiere pasar a la acción. Sociedad y política                           

deben ir de la mano para romper el silencio alrededor de aspectos de gran relevancia                             

como de la violencia sexual, combatir el negacionismo de la ultraderecha que evite                         

   

@pspvprovalencia    
 

28 
 

https://pspvprovalencia.org/


  INFORME    

   
retrocesos y avanzar en la conquista de nuevos derechos que amplíen los límites de                           

nuestra democracia. 

Aunque esta emergencia sanitaria obliga a las instituciones a priorizar la gestión de la                           

pandemia, desde las fuerzas políticas debemos seguir marcando nuestra agenda para                     

dar respuesta a la igualdad real que demanda la sociedad. La gestión no puede                           

colapsar el trabajo del partido, nuestra herramienta para impulsar nuevas políticas y                       

mantener los gobiernos. La jornada de Feminismo e Identidad Sexual fue claro ejemplo                         

de esas acciones que no solo contribuyen a formar a la militancia, también ponen                           

sobre la mesa aspectos esenciales que reclaman las mujeres, un camino hacia una                         

sociedad sin desigualdades. 

En esta línea, quisiera apuntar algunas de las cuestiones que debemos impulsar en la                           

agenda feminista de nuestro partido. 

● Debemos superar las barreras que aún tenemos las mujeres en el empleo. 

● Avanzar en el empoderamiento de la mujer para su acceso a altos cargos y                           

romper los llamados techos de cristal en ámbitos como la empresa, la política,                         

la cultura o la investigación. 

● Igual que hemos conseguido que la violencia sea reconocida como un                     

problema de primera magnitud, debemos conseguir que la ausencia de                   

corresponsabilidad se señale para que no se coarten nuestras aspiraciones                   

profesionales. 

● Por ello, también reivindicamos la igualdad en el empleo y los cuidados. Las                         

mujeres somos mayoría en el trabajo a tiempo parcial, en los salarios de                         

pobreza, en el trabajo sumergido y en aquellas actividades que tienen salarios                       

inferiores y con menos derechos. 
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Uno de los datos más relevantes de que la desigualdad de oportunidades entre                           

hombres y mujeres sigue siendo un hecho lo aporta la propia ONU, que en sus                             

estimaciones establece que el 70% de las personas que viven en situación de                         

pobreza son mujeres y que la diferencia de salario entre hombres y mujeres se                           

sitúa entre un 30 y un 40%. En España, el salario medio de los hombres es un                                 

19.3% más alto que el de las mujeres, a nivel europeo, la brecha salarial entre                             

hombres y mujeres según los datos de la Comisión Europea, es del 16.3%. 

● Impulsar la educación/formación porqué es la única herramienta que hace                   

avanzar a las sociedades:  

o A nivel educativo, en la actualidad, podemos encontrar numerosos                     

cambios que pretenden eliminar el sexismo y androcentrismo               

histórico, fruto de la influencia de la sociedad patriarcal sobre la                     

formación de las personas y en el contexto de las escuelas. 

o Cabe decir que la plena igualdad de oportunidades en las aulas                       

requiere de implantar la coeducación en los centros educativos y                   

por ello el papel del profesorado es vital. 

o Debemos trabajar para erradicar el sexismo que se esconde en toda                       

la realidad escolar. Por poner un ejemplo, los materiales educativos                   

están plagados de androcentrismo, frente a la figura femenina y uno                     

de los  casos más visibles son los patios escolares. 

o La igualdad de género comienza en “el recreo” y es posible                       

acabando con los espacios segregados que en pleno siglo XXI aún                     

se imponen en los colegios.  
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● Debemos luchar contra la mercantilización del cuerpo de las mujeres. Las                     

mujeres no han dejado nunca de ser consideradas como objetos sexuales y                       

reproductivos. Normalizar la compra de sexo, unos óvulos o una criatura es una                         

perversión con la que debemos acabar.  

● Las violencias contra las mujeres se han intensificado y multiplicado en las                       

últimas décadas hasta extremos desconocidos. Y lo más grave es que algunas                       

de esas violencias se han articulado en grandes negocios. La industria                     

internacional del sexo y los vientres de alquiler han convertido la apropiación                       

patriarcal de las capacidades sexuales y reproductivas de las mujeres. Frente a                       

estas situaciones inaceptables, las socialistas defenderemos nuestros             

derechos sexuales y reproductivos.  

● Otra de las cuestiones que nos preocupa es la llamada “feminización de la                         

pobreza”. En pleno siglo XXI, no existe ningún país en el mundo en el que                             

mujeres y hombres disfruten de los mismos derechos y oportunidades. Este                     

hecho y, en general, un reparto equilibrado del poder, es a lo que más se resiste                               

el patriarcado. 

Nuestro proyecto será, sin duda, la mejor herramienta para dar respuesta a la creciente                           

necesidad de avanzar en el progreso social y la igualdad sin trabas entre mujeres y                             

hombres y, al mismo tiempo, funcionará como mecanismo de alarma frente a                       

situaciones de discriminación en el día a día de nuestros municipios. 
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NUEVA GOBERNANZA METROPOLITANA

 

El debate sobre el crecimiento sostenible de las ciudades es uno de los asuntos que                             

marcarán la agenda política de los próximos años. La mejora de la calidad de vida, la                               

cohesión social y un desarrollo 'eco-sostenible' son aspectos que hay que abordar                       

desde la perspectiva de las áreas metropolitanas.  

Las grandes metrópolis ya no están solas. Deben volver su mirada hacia el potencial                           

de las comarcas y los municipios de su entorno más cercano. El PSPV-PSOE de la                             

provincia de València cree que en estos nuevos procesos metropolitanos se pone de                         

manifiesto el nuevo estatus del urbano. Ahora ya hablamos de una descentralización                       

de las urbes y un empoderamiento de los municipios.  

En la jornada celebrada en Picanya sobre esta cuestión, se abordaron esos nuevos                         

retos. Durante los últimos meses, la CEP ha elaborado un documento marco (que                         

podéis consultar en la web: https://pspvprovalencia.org) en el que se recogen las                       

conclusiones de esta jornada en la que tuvimos la oportunidad de oír las voces de                             

expertos nacionales e internacionales. A través de este documento, la CEP ha hecho                         

llegar a las instituciones las necesidades de estos espacios y los retos a los que nos                               

enfrentaremos en los próximos años. 
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Entre ellas destacamos: 

1. La necesidad de diseñar una estrategia global que implique a                   

empresas, gobierno autonómico, ayuntamientos y resto de             

instituciones para impulsar la reindustrialización de las áreas por el                   

camino de la sostenibilidad, la igualdad, la calidad de los puestos de                       

trabajo y la generación de los servicios necesarios. 

2. Explorar las claves para lograr el desarrollo de un territorio innovador,                     

teniendo en cuenta el capital territorial, los actores locales, las                   

empresas y las instituciones y sus redes locales de cooperación. 

3. Impulsar la creación de áreas metropolitanas con recursos y                 

competencias comunes que gestionar.  

4. La movilidad sostenible en el área metropolitana es el gran reto al que                         

se enfrentan los municipios: Garantizar el acceso universal de tod@s los                     

ciudadan@s a los lugares públicos y equipamientos en transporte                 

público colectivo en medios no motorizados.  

5. Satisfacer las necesidades de las sociedad para moverse libremente,                 

acceder, comunicar, comercializar o establecer relaciones sin sacrificar               

otros valores humanos ecológicos básicos actuales o de futuro.  

6. La conexión entre los municipios que conforman el área metropolitana                   

y la ciudad de València es desigual. Si bien hay pueblos perfectamente                       

conectados con la capital, hay muchos otros que sufren discriminación                   

en este sentido. Por ello, hay que trazar una estrategia para acabar con                         

esas desigualdades. 
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MEDIO AMBIENTE

 

Nos encontramos en un momento decisivo para afrontar el mayor desafío de nuestro                         

tiempo: el cambio climático. Para superar este gran reto global es necesario diseñar                         

respuestas inmediatas y estrategias conjuntas a largo plazo para evitar efectos más                       

perversos en un futuro próximo. La transición hacia un modelo más sostenible y                         

resiliente exige trabajo común y coordinado desde todos los ámbitos de la sociedad y                           

por supuesto desde la acción local. 

En la línea marcada por la dirección federal, la CEP propuso a los responsables                           

orgánicos locales y comarcales de las agrupaciones de la provincia adoptar en sus                         

sedes una serie de medidas encaminadas a disminuir la emisión de Gases de Efecto                           

Invernadero en la atmósfera y con ello a reducir la huella de carbono. 

Hablamos de medidas sencillas y posibilistas que sin embargo, pueden tener un gran                         

impacto en nuestro planeta y que inician la senda hacia una economía y sociedad más                             

verde y comprometida: 

-  Impulsar la eficiencia energética mediante el cambio a fuentes de energía                     

100% renovables. 

-  Disminución en el uso de plástico. 

-  Ahorro en el consumo de energía. 

-  Organización de actos más sostenibles. 

-  Eliminación progresiva del uso de plástico y la apuesta por otros materiales                       

como el papel. 
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Con la aplicación de estas pequeñas acciones en las comunidades locales incluso en                         

los entornos privados, motivamos la sostenibilidad ambiental y además nos                   

alineamos con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030. En                         

concreto, con el objetivo 13 “Adoptar medidas urgentes para combatir el cambio                       

climático y sus efectos”. 

Además reforzamos el compromiso que el PSOE ha demostrado con la protección del                         

medio ambiente siendo de hecho, el primer partido en medir y registrar las emisiones                           

de CO2 para localizar las fuentes de emisión y adoptar las medidas correctoras                         

necesarias para disminuir la huella de carbono.  

   

   

@pspvprovalencia    
 

35 
 



  INFORME    

   
MOVILIDAD SOSTENIBLE

 

En esta línea, durante estos meses hemos seguido impulsando un nuevo modelo de                         

movilidad sostenible. La movilidad es un elemento esencial en el día a día de la                             

ciudadanía. Los desafíos a los que nos enfrentamos son grandes, pero, a la vez, la                             

oportunidad para realizar un cambio profundo es única.  

Por ello, desde la CEP mantenemos nuestro compromiso de avanzar en un nuevo                         

modelo de movilidad que se convierta en un derecho para l@s ciudadan@s, a la vez                             

que afrontamos la emergencia climática, mejoramos la seguridad, aumentamos la                   

competitividad de la economía y lideramos los procesos de digitalización y                     

conectividad. 

Tal y como avanzó el ministro Ábalos el pasado septiembre, debemos conseguir el                         

mismo consenso que existe a la hora de denunciar los retos a los que se enfrenta la                                 

movilidad en las respuestas que pongamos sobre la mesa para resolverlos. En esta                         

línea se sitúan el plan Cercanías 2025, que pretende mejorar la experiencia de viaje de                             

los ciudadanos, o mercancías 2030, que tiene como eje fundamental impulsar el peso                         

del ferrocarril en este ámbito. 

L@s socialistas de la provincia de València defendemos un modelo de “gobernanza                       

participativa” para promover un modelo “real” de movilidad sostenible en València y                       

su área metropolitana. Coincidiendo con la Semana Europea de la Movilidad                     

Sostenible, la secretaría de Movilidad lanzó una campaña en redes sociales y                       

visitamos en la ciudad de València las obras de la línea 10 del metro, como símbolo                               

para establecer un pacto con la ciudadanía para conseguir un modelo urbano más                         

sostenible. 
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Los nuevos modelos de ciudad y las acciones encaminadas a reducir el impacto sobre                           

el medio ambiente no solo son medidas dictadas por las administraciones. Es vital                         

implicar a la ciudadanía para lograr un mayor grado de concienciación. La voluntad de                           

los gobiernos progresistas y del conjunto de las administraciones locales en diseñar                       

una nueva movilidad que respete nuestro entorno, lograr ciudades conectadas y llevar                       

estas acciones a todos los ámbitos de la vida colectiva: ambientales, sociales,                       

económicos y de salud pública. 

Desde la CEP tenemos que ser ambiciosos con nuestros transportes públicos y                       

desarrollar en nuestro territorio, ciudades y municipios soluciones de transporte                   

innovadoras que resuelvan la congestión del tráfico, mejoren la seguridad vial y                       

reduzcan las emisiones contaminantes. Para ello, es fundamental el compromiso de                     

las administraciones y de toda nuestra sociedad ante los principales retos que plantea                         

el futuro. 
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FORMACIÓN Y NUEVOS RETOS 

 

Como ya he avanzado en puntos anteriores de este informe, respaldar a nuestros                         

representantes orgánicos e institucionales ha sido uno de los principales propósitos de                       

la CEP. Y la labor de formación es indispensable para ello. Nuestra misión, como                           

ejecutiva provincial, es proporcionar las herramientas necesarias para que puedan                   

desarrollar de la mejor manera su trabajo de gestión y fiscalización.  

Para los y las socialistas es importante la eficiencia y la calidad de los servicios                             

públicos que se prestan desde cualquier administración. Y para ello necesitamos                     

contar con un capital humano preparado y competente.  

Con la alerta sanitaria hemos podido comprobar cómo las administraciones locales                     

también sufren modificaciones, especialmente de carácter legal, jurídico y tecnológico                   

que deben ser atendidas. Y ahí ha actuado la CEP, asesorando a nuestros compañeros                           

y compañeras para su gestión diaria, organizando jornadas y aportando nuestra                     

posición política en cuantas cuestiones se nos han requerido (a través de mociones,                         

argumentarios o declaraciones institucionales).  

Con el objetivo de ahondar en nuevos escenarios organizaremos, en la medida que sea                           

posible, nuevas jornadas de reflexión y formación para cargos electos y para nuestra                         

militancia. Durante este periodo, desde la secretaría de Formación hemos superado las                       

limitaciones impuestas por la pandemia y hemos podido organizar diversas jornadas,                     

apoyándonos en las nuevas tecnologías.  
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Como ya os avancé en el último Comité Provincial, el pasado mes de marzo, hemos                             

diseñado la estrategia “NUEVOS RETOS”, en la que ya hemos analizado aspectos tan                         

relevantes como: 

- Nuevos Retos para los Ayuntamientos, con las oportunidades que brindan los                     

fondos europeos. 

- Nuevos Retos del Feminismo, en la que englobamos nuestra Escuela de                     

Feminismo. 

- Nuevos Retos para nuestras áreas metropolitanas, cuyas conclusiones ya                 

hemos elevado a las instituciones. 

Tras estas primeras experiencias, vamos a planificar nuevas acciones englobadas en                     

la misma campaña, en las que trataremos de dar respuesta a otra de las cuestiones                             

que se han agravado en esta crisis sanitaria:  

- Nuevos Retos en el Empleo 

- Nuevos Retos para nuestras áreas industriales 

- Nuevos Retos para nuestra movilidad 

 

Se trata, en definitiva, de analizar hacia dónde tenemos que caminar, cómo debemos                         

hacerlo y hasta dónde queremos avanzar. Nuestros “Nuevos Retos” abordan el espíritu                       

de reivindicación de las políticas del PSOE. Acciones que, en muchos casos, ya se                           

están aplicando y cuya implementación nos puede ayudar a anticiparnos a las                       

necesidades del futuro. 
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DEFENSA DE NUESTROS VALORES 

 

El PSOE apuesta por la consolidación de la laicidad del Estado. La concepción laica del                             

Estado es una seña de identidad del ideario político del socialismo. La afirmación de la                             

dignidad humana representa para nuestra tradición ideológica la defensa de la                     

autonomía moral y la promoción activa de la libertad religiosa y de conciencia. Desde                           

la CEP también defendemos que la laicidad del Estado es consustancial a la libertad, la                             

igualdad y los derechos humanos, esto es, al ideal de ciudadanía. Es un principio                           

necesario de convivencia y uno de los pilares esenciales de la democracia y el Estado                             

de derecho. 

Desde la Secretaría de Laicidad y Nuevos Derechos del PSPV-PSOE de la provincia de                           

Valencia seguimos reivindicando la neutralidad del Estado respecto a las diferentes                     

confesiones religiosas u opciones de conciencia. En esta línea, se han organizado                       

jornadas como “Cristianismo y feminismo”, un foro de debate con expertos de                       

diferentes campos, organizado desde la secretaría de Laicidad y nuevos derechos de la                         

CEP en colaboración con Cristianos Socialistas. 

También se ha mostrado en diferentes artículos publicados en los medios de                       

comunicación que esta idea no debe suponer una posición pasiva, sino una línea                         

activa en la construcción de un entorno de libertades e igualdad para todos,                         

fundamentado en una ética y moral autónomas de las visiones dogmáticas de la                         

religión y ligadas a valores comunes de ciudadanía democrática. 
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Los objetivos de CEP en este sentido son: 

1. Construir y educar a las generaciones jóvenes en una ética pública cívica cuyos                         

principios y contenido vienen dados por los valores constitucionales y la                     

declaración universal de los derechos humanos. 

2. Crear una cultura pública laica y prácticas de ciudadanía basadas en la                       

tolerancia activa y la deliberación, sin exclusiones ni pretensiones impositivas. 

3. Fomentar la laicidad inclusiva, como mejor herramienta para fomentar la                     

cohesión social, cultural y política y apuntalar una idea de ciudadanía común en                         

nuestra democracia.  
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EL PATRIMONI DELS VALENCIANS  

 

En cada llengua habita una història única i irrepetible. Per això, la Comissió Executiva                           

Provincial manté el seu compromís de defensa de la llengua i de la identitat dels                             

valencians, una qüestió que ha centrat l'acció dels socialistes en el Govern Valencià,                         

des dels nostres primers anys de gestió en el Consell, amb l’aprovació de lleis                           

fonamentals per al seu ús i ensenyament que nasqueren fruit d’un consens històric. La                           

nostra llengua és el nostre patrimoni, la defensa del qual constitueix la més peculiar                           

senya d'identitat del nostre poble. 

Conscients de la importància d'aquest fet, la CEP manté un flux constant d'informació                         

als canals públics on mostra el seu posicionament polític. Mitjançant la veu de Leo                           

Giménez, manifestem la creixent necessitat de situar el valencià en el lloc destacat que                           

li correspon com a llengua pròpia dels valencians i valencianes, en l'Administració i en                           

tots els àmbits. 

 

Els socialistes de la província defensem:  

● Un pacte que faça que la política lingüística i el foment i ús del valencià no                               

basculen en funció de quin partit, ideologia o corrent en lliça els dirigeix.  

● Un acord de llarga duració i sense vaivens confusionistes i paralitzants.  

● Una proposta inclusiva, oberta i consensuada, que no busca confrontar sinó                     

que sols té un objectiu: que la nostra llengua siga una nova porta que ens                             

òbriga al món per mostrar el nostre valor i la nostra cultura. 
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CANAL CEP Y COMUNICACIÓN EXTERNA

 

Desde la estructura provincial, seguimos trabajando en dos líneas para transmitir                     

nuestro mensaje a la sociedad: comunicación externa e interna. 

Comunicación externa porque tenemos el deber de actuar como altavoces de nuestra                       

iniciativa política orgánica y de la gestión de los gobiernos. A través de la presencia                             

mediática, tenemos que poner en valor las acciones de progreso que desde la CEP                           

ponemos en funcionamiento. 

Comunicación interna porque es fundamental seguir desarrollando esa estrategia                 

conjunta que aumenta la capacidad de respuesta de nuestras agrupaciones locales y                       

comarcales ante los problemas que atañen a la ciudadanía y sus entornos y que esta                             

respuesta sea armónica y consensuada. 

Bajo este propósito se puso en marcha el Canal CEP, una vía de comunicación directa                             

con alcaldes y alcaldesas, portavoces, secretarios y secretarias generales comarcales                   

y locales. 

Este canal cumple con el objetivo de orientar y coordinar la acción de los gobiernos                             

locales socialistas en la provincia, además de informar y apoyar la acción de quienes                           

estáis en la oposición. La intención es generar una comunicación horizontal, fluida y                         

circular que permita consolidar una estrategia sólida. Una estrategia de partido, sin                       

obviar la idiosincrasia y las circunstancias particulares de cada municipio. 
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Para alcanzar este objetivo, el Canal CEP ha realizado comunicaciones periódicas que,                       

dadas las circunstancias, han pivotado en su gran mayoría en la gestión de la crisis del                               

COVID-19. Durante los meses de confinamiento, este canal remitió semanalmente un                     

resumen con las medidas y ayudas impulsadas por las diferentes administraciones:                     

Gobierno, Consell y Diputación de València.   

Este documento, se iba actualizando con la aprobación de nuevos acuerdos. En total                         

se enviaron 14 actualizaciones. El foco de estas misivas se centraba por una parte, en                             

medidas que afectaban de manera directa a las entidades locales (por ejemplo,                       

aportación extra de Fondo de Cooperación) y por otra, en acuerdos a nivel nacional y                             

autonómico que también repercuten en el desarrollo socio-económico municipal                 

(ayudas autónomos, ayudas sector agrícola, ámbito educativo). 

Ante la avalancha de información originada durante la pandemia, nuestra finalidad era                       

poner a disposición de los compañeros y compañeras una herramienta de consulta                       

estructurada y organizada que incluyese todas las acciones emprendidas desde los                     

diferentes organismos. En definitiva, aportar información para facilitar vuestra acción. 

También desde marzo se han enviado un total 4 declaraciones institucionales y 4                         

mociones para elevar al pleno de vuestros consistorios. En ambos casos, se trata de                           

propuestas sujetas siempre al principio de autonomía. 
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DECLARACIONES INSTITUCIONALES: 

● Declaración institucional en apoyo a la sanidad pública y universal.  
 

● Declaración institucional en defensa de la agricultura valenciana.  
 

● Declaración institucional de petición de mejoras normativas y de recursos a los                       
Ayuntamientos.  
 

● Declaración institucional en apoyo de unos precios justos para la producción                     
agraria. 

 
 
MOCIONES: 
 

● Moción para impulsar un plan para la ganadería de vacuno bravo en la                         
Comunitat Valenciana. 
 

● Moción que insta al gobierno autonómico al desarrollo e impulso de un Plan                         
para reducir la brecha digital y de aprendizaje que asegure la continuidad                       
educativa a distancia del alumnado. 
 

● Moción del PSOE con motivo del Día Internacional LGTBI 28 de junio.  
 

● Moción para la homologación de mascarillas transparentes para las personas                   
sordas y para la implantación de servicios públicos inclusivos 
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Este canal, también ha dado soporte a los ayuntamientos para marcar la posición                         

política o resolver dudas en un total de 28 mociones presentadas por los diferentes                           

grupos políticos con representación en las instituciones (ver Anexo).  

Anteriormente he hecho hincapié en la importancia de la comunicación circular porque                       

es precisamente el procedimiento que se lleva a cabo a la hora de dar respuesta a las                                 

mociones. Generalmente, sois los propios alcaldes, portavoces o secretarios generales                   

los que remitís la moción que genera cierta duda y posteriormente recibís respuesta.                         

Ahora bien, habitualmente esta moción se presenta en otros municipios por tanto, ese                         

posicionamiento se envía al resto de miembros del partido porque también puede                       

resultar útil. 

Aprovecho este informe para recordaros que estamos siempre a vuestra disposición                     

ante cualquier cuestión relativa a las propuestas que os presentan los grupos                       

municipales. Como veis, el trabajo del partido socialista es un trabajo conjunto. 

Por otra parte, ante los temas que suelen generar más controversia la estructura                         

provincial trata de anticiparse y remite de manera directa el posicionamiento político                       

así como documentos elaborados por la estructura federal o nacional que refuerzan la                         

posición. Entre otras cuestiones, se ha emitido información sobre los centros de                       

Atención Primaria, la Ley Celaá, la eliminación de la regla de gasto o la plaga del                               

Cotonet de les Valls. 

Por último, como secretaria general, he enviado dos cartas a la militancia. La primera,                           

en marzo, para agradecer el trabajo y esfuerzo excepcional de los Ayuntamientos para                         

superar la crisis sanitaria. En julio, os animaba a adoptar una serie de medidas en las                               

agrupaciones locales para reducir las emisiones de CO2.  
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Respecto a la comunicación externa, se han enviado un total de 55 notas de prensa                             

que responden a nuestras áreas de acción política (igualdad, memoria histórica o                       

movilidad sostenible) y se elaboran de acuerdo a la agenda mediática de cada                         

momento. (Consulta Anexo) 

Con el inicio de la pandemia en marzo, la mayoría de informaciones que se trasladaron                             

fueron relativas al virus. La crisis sanitaria trajo consigo una tensión política sin                         

precedentes auspiciada por una derecha falta de sentido común y de responsabilidad                       

democrática. Ante esta situación, y como referente política, mi cometido fue llamar a la                           

unidad y al sentido de Estado con el fin de salvar vidas y no de sacar rédito político.  

Esta situación también se trasladó a los Ayuntamientos y con ello numerosas                       

mociones contrarias a los acuerdos de Gobierno y Consell para frenar la expansión.                         

Por ello, el foco de las notas de prensa se centró en argumentar los efectos sociales                               

que las propuestas de otros grupos podían generar en plena crisis sanitaria. Por                         

ejemplo, la propuesta del PP para que las banderas de los ayuntamientos ondearán a                           

media asta durante los primeros días de la pandemia. 

Asimismo, se ha dado respaldo a las acciones emprendidas por los gobiernos                       

autonómicos, nacionales y provinciales a través de valoraciones políticas como la                     

capacidad de respuesta del Consell al invertir 57.5 M€ para proteger a los autónomos                           

o la puesta en marcha por parte del Gobierno de España del ingreso Mínimo Vital o la                                 

eliminación de la regla de gasto.  
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En otros casos, la estrategia informativa se ha centrado en amplificar la acción de los                             

gobiernos del PSOE territorializando los datos globales para ofrecer las cifras que                       

afectan directamente a los municipios de provincia de València. Una vez más, se                         

reafirma que el PSOE gobierna para todos sin dejar a nadie atrás: 

● "La provincia de València recibe más de 12 millones de euros y 1.677                         

profesores más para afianzar una vuelta al cole segura" 

● “La provincia de València es la tercera de España que más financiación recibe a                           

través de la línea de avales” 

● “El PSPV-PSOE destaca la colaboración entre administraciones para inyectar                 

2,6 millones a 52 municipios de la provincia en riesgo de despoblación” 

● “Las ayudas del Consell permitirán a los ayuntamientos garantizar la oferta de                       

extraescolares y reforzar la seguridad ante el Covid-19” 

 

Además del envío de notas prensa, la acción comunicativa se ha reforzado, como ya se                             

venía haciendo con anterioridad, a través de los canales corporativos de Twitter,                       

Facebook, Youtube y página web.  

Ante la imposibilidad de realizar actos públicos y reuniones presenciales, hemos                     

aumentado y potenciado la actividad informativa en redes. Además, se ha apostado                       

por la creación de más soportes digitales, más creativos y visuales para ampliar el                           

alcance de las publicaciones. 
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Las publicaciones que se lanzan en los perfiles del PSPV-PSOE Provincia en Twitter y                           

Facebook son relativas a : 

- Notas de prensa propias publicadas en prensa digital. 

- Artículos de opinión de los miembros de la CEP. 

- Noticias de medios digitales que respaldan la acción política de nuestro partido                       

en la provincia de València.  

- Entrevistas en medios de comunicación (prensa, radio y televisión) 

- Efemérides. 

- En el caso particular de Twitter, publicaciones de los perfiles oficiales de otras                         

estructuras como PSOE, PSPV-PSOE, comarcales y/o Gobierno, Consell y                 

Diputación de València a partir del retweet que aportan información o                     

fortalecen nuestro posicionamiento político.  

El contenido de la web corresponde a las informaciones enviadas a medios,                       

convocatorias de las jornadas de formación o actividades organizadas por esta                     

dirección. Por último y en línea con la apuesta del contenido audiovisual, se ha                           

retomado la actividad en el Canal de Youtube con piezas con intervenciones en medios                           

de comunicación, vídeos corporativos también lanzados por otros canales o vídeos                     

recopilatorios de actividades de la CEP.  

Respecto a la identidad corporativa cabe destacar que se ha renovado la identidad                         

visual: 

- Rediseño del logo 

- Modificación del diseño de los documentos internos que remitimos 

Con todo, nuestra intención es acercar, conectar, transmitir el mensaje político de                       

todas las personas que hacen posible este proyecto: cargos orgánicos, institucionales                     

y militancia.   
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COMISIONES GESTORAS Y MOCIONES DE CENSURA

 

Durante los últimos meses, la Comisión Ejecutiva Provincial ha constituido las                     

comisiones gestoras en las agrupaciones locales de: 

 

- Serra 

- Pobla de Vallbona 

- Bonrepós i Mirambell 

- Massalfasar 

- Canet de Berenguer 

- Alfafar 

- Pedralba 

- Chiva 

- Corbera 

 

En todos estos casos, las gestoras se están centrando en garantizar la normalidad de                           

la vida orgánica de las diferentes agrupaciones de la provincia y en servir de apoyo al                               

grupo socialista en sus respectivos ayuntamientos. La mayoría de ellas ya han resuelto                         

la convocatoria de las asambleas y la elección de las nuevas direcciones locales. 

Durante estos meses, también se han planteado dos mociones de censura en                       

ayuntamientos de la provincia. La última de ellas, en Cortes de Pallás, donde el alcalde                             

socialista Fernando Navarro ha perdido la vara de mando tras una maniobra del PP y                             

Compromís. Desde la CEP asistimos al pleno en el que expresamos que la moción no                             

representa la voluntad de los vecinos de Cortes de Pallás, donde el PSPV-PSOE fue la                             

fuerza más votada en las urnas.  

   

@pspvprovalencia    
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Tras 14 meses de gobierno del PP en el Ayuntamiento de Montroi, la vara de mando 

pasó el pasado mes de agosto a manos del PSPV-PSOE que logró sacar adelante una 

moción de censura gracias a los votos a favor de Gent de Montroi y Tots som Montroi. 

Ahora el socialista Antonio Carrascosa es el nuevo alcalde.  

 

 

   

@pspvprovalencia    
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ACTUALIZACIÓN DE MEDIDAS COVID-19 

 

 

➔ 26-03-2020. Carta de la SG agradeciendo el esfuerzo de los ayuntamientos                     

ante la pandemia. 

➔ 27-03-2020. Documentos con las medidas aprobadas por el Consell en                   

relación a la crisis sanitaria del Coronavirus. Los documentos se dividen por                       

consellerias para facilitar la búsqueda en función de vuestros intereses y                     

necesidades. 

➔ 31-03-2020. Documentación de medidas laborales aprobadas en el Consejo de                   

Ministros celebrado el 27 y 29 de marzo. También se adjunta información sobre                         

el fondo de cooperación municipal y los ayuntamientos beneficiarios del                   

mismo. 

➔ 06-04-2020. Documentos con las medidas aprobadas por el Consell en                   

relación a la crisis sanitaria del Coronavirus. Los documentos se dividen por                       

consellerias para facilitar la búsqueda en función de los intereses y                     

necesidades de cada municipio. 

➔ 15-04-2020. Información acerca de la ampliación del plazo de presentación de                     

declaraciones y autoliquidaciones de impuestos para pymes y autónomos, la                   

modificación del límite de gasto para hacer frente a las ayudas al alquiler y                           

nuevas medidas aprobadas por el Consell (30 M€ en ayudas para personas                       

afectadas por ERTE con rentas bajas, ayudas urgentes para la conciliación de la                         

vida personal, familiar y laboral etc.)  

➔ 06-05-2020. Documento con las medidas adoptadas en el último Consejo de                     

Ministros: ampliación del estado de alarma, tercer tramo de la línea de avales                         

del ICO, medidas específicas para el sector cultural y reforma de las tasas                         
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universitarias. También actualización de las nuevas medidas impulsadas por                 

cada una de las Consellerias. 

➔ 21-05-2020. Documentos con la posición política del PSPV-PSOE sobre dos                   

mociones de Compromís: Moción para defender un Plan Europeo de                   

Reconstrucción y Moción para garantizar la financiación necesaria para hacer                   

frente a la crisis del COVID19. 

➔ 27-05-2020. Resumen de las acciones que las diferentes instituciones                 

autonómicas y estatales están ejecutando para hacer frente la crisis sanitaria y                       

económica. En primer lugar, adjuntamos un documento referente a todas las                     

medidas impulsadas por el Gobierno para hacer frente al COVID19 desde que                       

se decretó el estado de alarma y actualización de las nuevas medidas                       

impulsadas por cada una de las Consellerias y los acuerdos del Consell.   .   

➔ 04-06-2020. ACUERDO por el que se solicita autorización del Congreso de los                       

Diputados para prorrogar el estado de alarma. Actualización de las nuevas                     

medidas impulsadas por las diferentes Consellerias y los acuerdos del Consell.   

➔ 09-06-2020. Moción para todos los ayuntamientos. El cierre de escuelas por el                       

COVID19 ha alterado los métodos de enseñanza y aprendizaje del sistema                     

educativo. El uso de las TIC se ha vuelto determinante para el seguimiento del                           

curso académico sin embargo, no todo el alumnado tiene acceso a estas                       

posibilidades de comunicación. Es lo que se conoce como la brecha digital.                       

Ante esta problemática social, insistimos en la necesidad de que los                     

Ayuntamientos se sumen a esta moción que tiene como objetivo, asegurar la                       

igualdad de oportunidades de todo el alumnado para evitar también la                     

consecuente brecha de aprendizaje.  
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➔ 17-06-2020. Actualización de los acuerdos y medidas llevadas a cabo por las                       

administraciones públicas (central y autonómica) para hacer frente a las                   

consecuencias de la pandemia:  

➔ 27-06-2020. Actualización de los acuerdos (consejos de ministros 23 y 26 de                       

junio) y medidas llevadas a cabo por las administraciones públicas para hacer                       

frente a las consecuencias del COVID 19.  

➔ 1-10-2020. Resumen de los últimos acuerdos impulsados por el Gobierno para                     

hacer frente a la situación ocasionada por la pandemia (nuevas actuaciones                     

coordinadas en salud pública para responder ante situaciones de especial                   

riesgo por transmisión no controlada de #COVID19, aprobadas en el Consejo                     

Interterritorial del #SNS). 

➔ 2-10-2020. Real Decreto 31/2020. Medidas urgentes de 29 de septiembre, por                     

el que se adoptan medidas urgentes en el ámbito de la educación no                         

universitaria y posicionamiento de la secretaría federal de Educación sobre el                     

RDL 

➔ 14-12-2020. Actualización de los últimos acuerdos aprobados por la                 

Generalitat con motivo de las fiestas de Navidad. Resumen de las medidas                       

temporales y excepcionales de movilidad y prevención en la Comunitat                   

Valenciana durante los días 23,24,25,21 de diciembre y 1 de enero.  

➔ 18-12-2020. Actualización de las últimas medidas extraordinarias acordadas               

por la Generalitat para afrontar el periodo navideño. Resumen de las                     

restricciones de movilidad y prevención en la Comunitat Valenciana hasta el 15                       

de enero incluyendo las excepcionalidades los días 24 y 31 de diciembre.                       

Acuerdos aprobados por la Generalitat con motivo de las fiestas de Navidad.                       

Resumen de las medidas temporales y excepcionales de movilidad y                   
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prevención en la Comunitat Valenciana durante los días 23,24,25,21 de                   

diciembre y 1 de enero.  

 

DECLARACIONES INSTITUCIONALES Y MOCIONES DEL PSPV-PSOE
 

➔ 02-03-2020. Declaración institucional en apoyo de unos precios justos para la                     

producción agraria. 

➔ 04-05-2020. Declaración institucional en apoyo a la sanidad pública y                   

universal.  

➔ 11-05-2020. Moción que presenta el grupo municipal socialista para impulsar                   

un plan para la ganadería de vacuno bravo en la Comunitat Valenciana. 

➔ 05-06-2020. Declaración institucional en defensa de la agricultura valenciana.  

➔ 05-06-2020. Declaración institucional de petición de mejoras normativas y de                 

recursos a los Ayuntamientos. Esta declaración está inspirada en el documento                     

de la Federación Valenciana de Municipios y Provincias.  

➔ 09-06-2020. Moción que insta al gobierno autonómico al desarrollo e impulso                     

de un Plan para reducir la brecha digital y de aprendizaje que asegure la                           

continuidad educativa a distancia del alumnado. 

➔ 28-06-2020. Moción del PSOE con motivo del Día Internacional LGTBI 28 de                       

junio.  

➔ 31-07-2020. Carta de la secretaria general, Mercedes Caballero, para que las             

agrupaciones socialistas de la provincia de València se sumen al compromiso                     

para adoptar una serie de medidas que reduzcan las emisiones de CO2.  

➔ 20-10-2020. Moción para la homologación de mascarillas transparentes para                 

las personas sordas y para la implantación de servicios públicos inclusivos. 
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POSICIONAMIENTO POLÍTICO SOBRE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

 

Desde el mes de marzo hemos remitido a través del Canal CEP documentos con el                             

posicionamiento político sobre cuestiones relativas a medidas planteadas por                 

diferentes formaciones en los plenos municipales. Las mociones y el resto de                       

documentos se han remitido, tanto con carácter general, como a título individual ante                         

las consultas formuladas desde algún municipio. 

 

PARTIDO POPULAR: ( 19 documentos) 

➔ 08-05-2020. Moción del Partido Popular para que el Ayuntamiento solicite                   

desde la Generalitat Valenciana a remitir las indicaciones oportunas,                 

recomendaciones y criterios a seguir respecto a las fiestas mayores previstas                     

en los municipios.  

➔ 08-05-2020. Moción del Partido Popular para que el Ayuntamiento solicite la                     

realización de test anticuerpos específicos de manera masiva para detectar el                     

COVID en la población general.  

➔ 10-05-2020. Moción del Partido Popular para que el Ayuntamiento solicite al                     

Gobierno de España la suspensión de la disposición adicional cuarta del                     

anteproyecto de ley de educación (Ley Celaá) relativo al cierre de los centros de                           

educación especial.  

➔ 17-05-2020. Moción del grupo Popular sobre la reducción de las tasas                     

universitarias para el curso 2020/2021. 

➔ 26-06-2020. Moción en defensa de las Fallas. 

➔ 20-07-2020. Declaración institucional en defensa de unos precios justos en la                     

agricultura. 

➔ 23-07-2020. Moción en apoyo a la agricultura y ganadería valenciana 
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➔ 29-07-2020. Moción del Partido popular para solicitar la incorporación de                   

enfermeros y enfermeras escolares en los centros educativos.  

➔ 25-09-2020. Moción para que À Punt incluya reportajes y temática de bous al                         

carrer en su programación. 

➔ 10-11-2020. Moción para garantizar el derecho de los padres a la elección de                         

la lengua vehicular en la educación de sus hijos.  

➔ 11-11-2020. Moción para incrementar recursos en Atención Primaria.  

➔ 12.11-2020. Moción para instar al Gobierno de España a defender el orden                       

constitucional.  

➔ 13-11-2020 Moción para instar al Gobierno de España a bajar el precio de las                           

mascarillas.  

➔ 17-11-2020.Posicionamiento tramitación LOMLOE.  

➔ 18-11-2020. Moción sobre el derecho a las libertades educativas  

➔ 23-11-2020. Moción por la paralización de la LOMLOE 

➔ 24-11-2020. Moción para solicitar a la Diputación que se haga cargo de las                         

cotizaciones de los técnicos especializados.  

➔ 16-12-2020 Moción contra el impuesto de depósito de residuos no peligrosos                     

en vertedero. 

➔ 18-12-2020. Moción Robos en el Campo. 

 

 

COMPROMÍS (11 documentos) 

➔ 03-05-2020. Moción Compromís “Proposta en suport al sistema sanitari i                   

universal” 

➔ 21- 05-2020.Moción Compromís para garantizar la financiación necesaria para 

hacer frente a la crisis del COVID19. 
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➔ 21- 05-2020 Moción Compromís para la dignidad del campo valenciano.  

➔ 22-06-2020. Moción Compromís sobre la cogestión del Ingreso Mínimo Vital.  

➔ 23-06-2020. Posicionamiento PSOE ingreso mínimo vital 

➔ 13-07-2020. Moción Compromís para mitigar la plaga del Cotonet de les Valls  

➔ 28-07-2020. Ampliación de posicionamiento para mitigar la plaga del Cotonet                   

de les Valls. 

➔ 27-07-2020. Moción  Compromís sobre la apertura de una comisión de               

investigación al Rey emérito.  

➔ 07-08-2020. Posicionamiento del PSOE  medidas regla de gasto. 

➔ 08-09-2020. Moción de Compromís para instar al Gobierno del Estado a                     

eliminar la regla de gasto y establecer el fondo de cooperación para la                         

financiación local.  

➔ 11-11-2020. Moción Compromís para defender un Plan Europeo de 

Reconstrucción. 

 

 

CIUDADANOS: (2  documentos) 

➔ 09-09-2020. Moción Ciudadanos sobre la okupación de viviendas.  

➔ 17-12-2020 Moción para la defensa del castellano como lengua vehicular de la 

enseñanza en el proyecto de Ley Orgánica por la que se modifica la Ley 

Orgánica 2/2006 de 3 de mayo de Educación. 
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VOX (2 documentos) 

➔ 24-11-2020. Moción para solicitar medidas contra los abusos de menores                   

tutelados y medidas futuras de control.  

➔ 22-12-2020. Moción en apoyo a los centros de educación especial.  

 

 

OTROS 

➔ 18-12-2020. Moción del grupo municipal Avant Albal para solicitar a la                     
Diputación de València que se establezca la definición definitiva de la carrera                       
profesional de los bomberos así como una gestión más competente por parte                       
de la dirección del Consorcio de Bomberos.  
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MARZO 2020 
 

 

➔ 07-03-2020. MERCEDES CABALLERO ANUNCIA LA CAMPAÑA ‘NUEVOS             

RETOS’ PARA MARCAR LA AGENDA POLÍTICA DE LOS PRÓXIMOS AÑOS. 

➔ 13-03-2020. CABALLERO  LLAMA A LA RESPONSABILIDAD SOCIAL PARA             

FRENAR LA PROPAGACIÓN DEL CORONAVIRUS. 

➔ 26-03-2020. CABALLERO REMITE UNA CARTA A LA MILITANCIA PARA                 

REIVINDICAR EL ESFUERZO COLECTIVO, DISCIPLINA Y SOLIDARIDAD 

➔ 30-03-2020. CABALLERO: “LAS MEDIDAS DEL GOBIERNO SON NECESARIAS Y                 

PROPORCIONALES PARA MITIGAR LA PANDEMIA”. 

➔ 31-03-2020. CABALLERO: “ES MOMENTO DE MANTENER LA UNIDAD DE                 

ACCIÓN Y LUCHAR PARA SALVAR VIDAS”. 

ABRIL 2020 
 

 

➔ 03-04-2020. CABALLERO: “EL PP QUIERE CONVERTIR LOS MUNICIPIOS DE LA                   

COMUNITAT EN GUETOS EN PLENA CRISIS SANITARIA”. 

➔ 08-04-2020. CABALLERO DEFIENDE LA CAPACIDAD DE RESPUESTA DEL               

CONSELL AL INVERTIR 57.5 MILLONES PARA PROTEGER A LOS AUTÓNOMOS.  
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MAYO 2020 

 

➔ 05-05-2020. CABALLERO EXIGE A BONIG QUE SEPARE A MAZZOLARI DE                   

TODOS SUS CARGOS EN EL PP POR SU IMPLICACIÓN EN LA TRAMA BLASCO. 

➔ 07-05-2020. EL PSPV-PSOE PRESENTA EN TODOS LOS AYUNTAMIENTOS DE                 

LA PROVINCIA DE VALÈNCIA UNA DECLARACIÓN INSTITUCIONAL PARA               

REIVINDICAR LA SANIDAD PÚBLICA Y UNIVERSAL. 

➔ 15-05-2020. EL PSPV-PSOE SOLICITA EN LOS AYUNTAMIENTOS DE LA                 

PROVINCIA AYUDAS PARA LA GANADERÍA DE VACUNO BRAVO. 

➔ 23-05-2020. EL PSPV-PSOE PROPONE QUE LA CERÁMICA DE MANISES SEA                   

DECLARADA BIEN INMATERIAL LOCAL 

➔ 27-05-2020. LA CEP SE SUMA AL LUTO OFICIAL POR LA VÍCTIMAS DEL                       

COVID-19 

➔ 30-05-2020. CABALLERO: “LAS EXHUMACIONES DE PATERNA Y LA               

REPARACIÓN DE SU MEMORIA SON LA MEJOR MUESTRA DE LA CALIDAD DE                       

 NUESTRA DEMOCRACIA”. 

 

JUNIO 2020 
 

 

➔ 03-06-2020. CABALLERO EXIGE UNIDAD DE ACCIÓN A LOS PARTIDOS PARA                   

LA IMPLANTACIÓN RÁPIDA Y EFECTIVA DEL INGRESO MÍNIMO VITAL                 

APROBADO POR EL GOBIERNO DE SÁNCHEZ 

➔ 06-06-2020. TRINI CASTELLÓ: “LA CIUTADANIA PODRÀ CONÉIXER EL               

TREBALL DE LES ONGDS VALENCIANES EN NOUS PROGRAMES QUE                 

EMETRAN ELS CANALS PÚBLICS” 
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➔ 13-06-2020. LA PROVINCIA DE VALÈNCIA ES LA TERCERA DE ESPAÑA QUE                     

MÁS FINANCIACIÓN RECIBE A TRAVÉS DE LA LÍNEA DE AVALES. 

➔ 18-06-2020. EL PSPV-PSOE DESTACA LA COLABORACIÓN ENTRE             

ADMINISTRACIONES PARA INYECTAR 2,6 MILLONES A 52 MUNICIPIOS DE LA                   

PROVINCIA EN RIESGO DE DESPOBLACIÓN. 

➔ 25-06-2020. DIA DEL ORGULLO LGTBI 

➔ 26-06-2020. LA SEGURIDAD SOCIAL ABONA EL PRIMER PAGO DEL INGRESO                   

MÍNIMO VITAL A 4.343 HOGARES DE LA PROVINCIA DE VALÈNCIA 

 

 

JULIO 2020 
 

 

➔ 01-06-2020. MERCEDES BERENGUER: “EL PSOE LOGRA EL ACUERDO PARA LA                   

ELECTRIFICACIÓN DEL TRANSPORTE PÚBLICO EN COMUNIDADES Y             

AYUNTAMIENTOS” 

➔ 04-06-2020. CABALLERO EXIGE AL PP RESPONSABILIDAD ANTE EL               

COMPORTAMIENTO “INTOLERABLE” DE LA ALCALDESA DE MASSALAVÉS 

➔ 04-06-2020. CABALLERO ASEGURA QUE EL PSOE TRABAJA PARA FACILITAR                 

RECURSOS A LOS AYUNTAMIENTOS 

➔ 08-06-2020. AYUDAS A LAS HIPOTECAS, AL ALQUILER Y A LOS SUINISTROS                     

BÁSICOS HASTA EL MES DE SEPTIEMBRE 
➔ 11-06-2020. EL PSPV-PSOE DE LA PROVINCIA CELEBRA EN SOT DE CHERA                     

UN HOMENAJE A LOS FALLECIDOS DURANTE LA PANDEMIA 

➔ 16-06-2020. RETOS DEL MUNICIPALISMO: FONDOS Y PROYECTOS EUROPEOS 
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                                       ANEXO NOTAS DE PRENSA     

   
➔ 22-06-2020. EL PSPV DE LA PROVINCIA ANALIZA LAS FÓRMULAS EUROPEAS                   

QUE POTENCIAN EL CRECIMIENTO DE LOS MUNICIPIOS 

➔ 31-06-2020 LAS SEDES DEL PSPV-PSOE DE LA PROVINCIA IMPULSAN                 

ACCIONES PARA REDUCIR LA HUELLA DE CARBONO 

 

 

AGOSTO 2020 
 

➔ 04-08-2020. CABALLERO EXIGE AL PP RESPONSABILIDAD Y ALTURA DE                 

MIRAS ANTE EL ACUERDO DE LA FEMP. 

➔ 05-08-2020. CABALLERO INSTA A BONIG A REBELARSE CONTRA SU PARTIDO                   

POR EL VETO AL ACUERDO DE LA FEMP. 

➔ 19-08-2020. CABALLERO: “LAS AYUDAS DEL CONSELL PERMITIRÁN A LOS                 

AYUNTAMIENTOS GARANTIZAR LA OFERTA DE EXTRAESCOLARES Y             

REFORZAR LA SEGURIDAD ANTE EL COVID-19”. 

 

SEPTIEMBRE 2020 
 

 

➔ 01-09-2020. MERCEDES CABALLERO ANIMA A LOS SOCIALISTAS DE LA                 

PROVINCIA A SEGUIR LIDERANDO LA LUCHA CONTRA EL COVID-19 PARA                   

RECUPERAR LA NORMALIDAD. 

➔ 04-09-2020. CABALLERO: "LA PROVINCIA DE VALÈNCIA RECIBE MÁS DE 12                   

MILLONES DE EUROS Y 1.677 PROFESORES MÁS PARA AFIANZAR UNA                   

VUELTA AL COLE SEGURA". 
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                                       ANEXO NOTAS DE PRENSA     

   
➔ 13-09-2020. BERENGUER: “EL PSOE HA APROBADO EN EL SENADO UN PLAN                     

CONTRA LA EXCLUSIÓN FINANCIERA EN NUESTROS MUNICIPIOS RURALES”. 

➔ 15-09-2020. CABALLERO: “EL GOBIERNO LIBERA LOS FONDOS BLOQUEADOS               

POR EL PP PARA EVITAR LA ASFIXIA FINANCIERA DE LOS AYUNTAMIENTOS". 

➔ 19-09-2020. CABALLERO APELA A LA “GOBERNANZA PARTICIPATIVA” PARA               

LOGRAR UN MODELO DE MOVILIDAD SOSTENIBLE EN VALÈNCIA Y SU ÁREA                     

METROPOLITANA. 

➔ 22-09-2020. CABALLERO: “RECONOCER LA LABOR DE LOS CENTROS               

EDUCATIVOS EN MEMORIA DEMOCRÁTICA ES FUNDAMENTAL PARA             

CONSOLIDAR UNA SOCIEDAD MÁS LIBRE”. 

➔ 30-09-2020. CABALLERO ABOGA POR REFORZAR LA OFICINA DE LA                 

COMUNITAT EN BRUSELAS PARA POTENCIAR LA CAPTACIÓN DE FONDOS                 

PARA LOS MUNICIPIOS. 

 

 

OCTUBRE 2020 
 

➔ 10-10-2020. EL PSPV-PSOE PRESENTARÁ MOCIONES PARA QUE SANIDAD               

HOMOLOGUE MASCARILLAS TRANSPARENTES QUE FACILITEN LA           

COMUNICACIÓN CON LAS PERSONAS SORDAS. 

➔ 15-10-2020. CABALLERO: “LAS MEJORAS EN LA LÍNEA XÀTIVA-ALCOY               

DEMUESTRAN QUE ESTA ES LA LEGISLATURA DE LAS CERCANÍAS”. 

➔ 21-10-2020. CABALLERO ABOGA POR MANTENER UNA ACTITUD             

PROPOSITIVA Y HUIR DE “LAS PROVOCACIONES DE LA DERECHA QUE                   

GENERAN DESAFECCIÓN POLÍTICA”. 

➔ 22-10-2020. EL PSPV-PSOE INAUGURA SU ESCUELA DE FEMINISMO CON UNA                   

JORNADA SOBRE “FEMINISMO E IDENTIDAD SEXUAL”. 
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                                       ANEXO NOTAS DE PRENSA     

   
➔ 29-10-2020. EL PSPV-PSOE  ABANDERA  LA AGENDA FEMINISTA PARA               

AVANZAR  EN LA IGUALDAD  REAL QUE EXIGE LA SOCIEDAD. 

➔ 31-10-2020. EL PSPV-PSOE  REIVINDICA LA MEMORIA DE LAS VÍCTIMAS DEL                   

PAREDÓN DE ESPAÑA Y ANIMA A LOS MUNICIPIOS A LOCALIZAR A LOS                       

“OLVIDADOS” DEL FRANQUISMO. 

 

 

NOVIEMBRE 2020 
 

➔ 14-11-2020. EL GOBIERNO Y LA GENERALITAT INVERTIRÁN 123 MILLONES                 

EN LA RED DE CARRETERAS DE LA PROVINCIA DE VALÈNCIA. 

➔ 27-11-2020. “LA DIRECCIÓN PROVINCIAL DEL PSPV-PSOE MUESTRA SU               

ABSOLUTO RESPALDO AL GRUPO SOCIALISTA DE BONREPÓS I MIRAMBELL”. 

➔ 30-11-2020. LAS BANDAS DE MÚSICA, PATRIMONIO CULTURAL INMATERIAL 

 

DICIEMBRE 2020 
 

➔ 01-12-2020. DIA MUNDIAL DEL SIDA. 

➔ 02-12-2020. MANISES OPTA A CONVERTIRSE EN CIUDAD CREATIVA DE LA                   

CERÁMICA DE LA UNESCO  

➔ 01-12-2020. COMUNICADO: APERTURA EXPEDIENTE SG PSOE-PSPV CHIVA 

➔ 10-12-2020. DIA INTERNACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS. 

➔ 12-12-2020. CABALLERO: “EL GOBIERNO INVERTIRÁ 314 MILLONES EN EL                 

SECTOR DEL FERROCARRIL DE LA PROVINCIA DE VALÈNCIA” 
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➔ 14-12-2020. CABALLERO: “LOS PRESUPUESTOS DEL GOBIERNO INYECTAN             

UN NUEVO IMPULSO Y COMPETITIVIDAD A LA AGRICULTURA DE LA RIBERA                     

ALTA” 

➔ 14-12-2020. MEDIDAS SANITARIAS Y RESTRICCIONES DE LA MOVILIDAD               

PARA LOS DÍAS DE NAVIDAD 

➔ 28-12-2020. INVERSIONES PARA 2021 EN LOS SERRANOS-RINCÓN DE               

ADEMUZ 
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MERCEDES CABALLERO ANUNCIA LA CAMPAÑA 

‘NUEVOS RETOS’ PARA MARCAR LA AGENDA 

POLÍTICA DE LOS PRÓXIMOS AÑOS 

 La dirigente socialista subraya ante el Comité Provincial que los resultados 

electorales son la mejor muestra de la fortaleza del PSPV de la provincia  

 La secretaria provincial insta a la sociedad a salir a la calle el 8 de marzo 

para hacer frente “a quienes quieren volver al pasado” 

(València, 7 marzo de 2020). La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de 

València, Mercedes Caballero, ha reivindicado hoy la fortaleza del PSPV-PSOE de la 

provincia y ha avanzado la puesta en marcha de la campaña “Nuevos Retos”, una 

iniciativa transversal en la que la formación abordará las cuestiones que más preocupan 

a la ciudadanía para buscar soluciones que, posteriormente, trasladará a las 

instituciones. 

La líder provincial, que ha realizado este anuncio durante la presentación de su informe 

de gestión ante el Comité Provincial, ha comenzado destacando el peso que la provincia 

de València ha supuesto para garantizar la victoria del PSOE en todas las convocatorias 

electorales. “Hemos teñido de rojo la provincia de Valencia, un hito que hemos logrado 

hasta en cinco ocasiones. Pese al clima desfavorable y el hartazgo social ante la 

reiteración de elecciones, del que se ha aprovechado la ultraderecha,  hemos vuelto a 

ganar las elecciones y hemos sido la formación más votada en nuestra circunscripción”. 

Caballero ha indicado que “gracias al trabajo de todas y todos, la fuerza de la provincia 

de València es cada vez mayor”. Así, ha resaltado que la media de los resultados que 

obtenidos en los cinco últimos comicios sitúa al PSPV-PSOE con un nivel de apoyo por 

encima de los 376.000 votos. “Nos hemos impuesto, por término medio, en 172 de las 

266 poblaciones de nuestra provincia, es decir, casi en el 65 por cien. Unas cifras que 

debemos procurar que se conviertan en nuestro suelo para sucesivas citas electorales”, 

ha aseverado. 
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Nuevos escenarios para 2020 

La líder provincial también ha realizado un balance de las principales áreas de gestión 

de la Comisión Ejecutiva. Entre ellas, el empleo, la igualdad, feminismo, la vertebración 

de la provincia –con especial atención a las comarcas del interior-, el municipalismo, la 

movilidad, el diseño de una nueva Gobernanza metropolitana, las políticas para el 

colectivo LGTBi, memoria democrática, medidas para combatir la violencia de género, 

la interculturalidad o la formación de los cargos electos. 

Con todo, ha añadido, “con un 2020 libre de elecciones, la CEP seguirá desarrollando 

las líneas de trabajo en las que el PSPV-PSOE es referente, pero ahondará en nuevas 

áreas. A través de la campaña ‘Nuevos Retos’ analizaremos aspectos tan relevantes 

como, Nuevos Retos en el Empleo; Nuevos Retos para los Ayuntamientos con los 

Proyectos Europeos; Nuevos Retos en Transición ecológica y Nuevos Retos del 

Feminismo, en la que englobamos la nueva Escuela de Feminismo, para alcanzar una 

sociedad inclusiva, plural y con una mirada feminista de manera transversal”. 

A través estas iniciativas –ha dicho- “es posible encontrar soluciones a las demandas 

de la sociedad, especialmente cuando existe colaboración y lealtad institucional entre 

Ayuntamientos, Generalitat, Diputación y Gobierno Central. Esta alineación entre 

instituciones, sin duda, será fructífera para la consecución de las principales 

necesidades de los municipios de la provincia”. 

Socialismo afectivo y lucha por la igualdad 

La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia ha remarcado que una de las 

principales premisas de esta dirección es “respaldar y acompañar” a todos los cargos 

electos municipales y representantes locales que están en la oposición. “Ponemos en 

práctica el socialismo afectivo, con encuentros comarcales y espacios de convivencia 

entre vecinos y organizaciones para conocer sus demandas y necesidades y, en 

consecuencia, contribuir a dar respuestas y soluciones”, ha insistido. 
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Mercedes Caballero ha cerrado su intervención instando a toda la sociedad a salir a la 

calle, en la conmemoración del  8 de marzo. “Yo os invito a acudir masivamente a la 

manifestación y a los actos convocados por la mujeres de La Serranía dentro de la 

campaña Hilando Vidas.  Pero sobre todo a que el lunes, el día 9, no bajemos la guardia, 

porque la tergiversación de realidades que hace la derecha persigue la vuelta al 

pasado”. 
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CABALLERO  LLAMA A LA RESPONSABILIDAD SOCIAL PARA 

FRENAR LA PROPAGACIÓN DEL CORONAVIRUS 

 La dirigente socialista destaca que “con el esfuerzo de autocontención de 

toda la ciudadanía podremos aplacar la extensión del virus” 

 La secretaria provincial agradece la labor de los profesionales sanitarios 

y pide a la población que siga los canales oficiales 

 Insta al Arzobispado a suspender las misas, siguiendo la iniciativa del 

Papa Francisco, con retransmisiones online para evitar nuevos contagios 

 

(Valencia, 13 de marzo de 2020).- La secretaria general del PSPV-PSOE de la 

provincia de València, Mercedes Caballero, ha llamado a la “responsabilidad social” y 

a la “conciencia ciudadana” para seguir con el máximo rigor las recomendaciones de 

las autoridades sanitarias para “frenar cuanto antes la propagación del coronavirus”. 

La dirigente socialista ha asegurado que solo “con el esfuerzo de autocontención de 

toda la ciudadanía podremos aplacar la extensión de un virus con un elevado índice de 

transmisión”. En este sentido, ha instado a la sociedad valenciana a sumarse al reto 

#QuédateEnCasa que ha lanzado la cirujana Sandra García Botella, en el que 

demanda a la población hacer frente a la situación "entre todos". Con esta iniciativa  

Mercedes Caballero ha subrayado que “no es una situación fácil; somos conscientes 

de que no hablamos de unas vacaciones, pero es el sector sanitario el que nos dice 

directamente qué es lo mejor que podemos hacer por los profesionales que están en 

primera línea combatiendo esta crisis del COVID-19 y, en este caso, es salir  

estrictamente cuando sea necesario”. 

La líder de los socialistas de la provincia ha señalado que evitar las salidas o viajes 

estas semanas “es nuestra mejor contribución a la pronta resolución de la crisis 

porque de este modo aliviaremos la tensión del sistema sanitario y ayudaremos a las 

personas que trabajan contrarreloj en este episodio de emergencia sanitaria”. 
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Evitar actos religiosos y concentraciones 

En este sentido, ha recordado la importancia de evitar concentraciones de personas 

en espacios cerrados. Por ello ha instado al Arzobispado “a suspender las misas en 

las iglesias, siguiendo con la iniciativa del Papa Francisco, que ha comenzado a 

retransmitir la eucaristía diaria a puerta cerrada. La emisión de misas online sería una 

medida muy recomendable para evitar nuevos contagios”, ha aseverado Caballero, al 

tiempo que ha insistido en que esta recomendación se extienda al resto de 

congregaciones de otras confesiones religiosas arraigadas en la provincia de València. 

Mercedes Caballero ha agradecido la labor de los profesionales sanitarios ante el 

coronavirus y ha pedido a la ciudadanía que se informe a través de canales oficiales. 

“Es fundamental mantener la tranquilidad. Contamos con un sistema sanitario solvente 

y con los mejores profesionales para atender esta situación. Pero es esencial que la 

ciudadanía no se deje llevar por las noticias falsas que generan alarmas innecesarias. 

Pedimos a la ciudadanía que siga los canales de información oficiales que ha abierto 

el Ministerio y la Conselleria de Sanidad”. 
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Estimad@ compañe@, 

En primer lugar quiero trasladarte mi profundo agradecimiento por el trabajo que estás 

desarrollando durante estos días de emergencia sanitaria para garantizar la protección de las 

personas más vulnerables en tu municipio. Son momentos complicados en los que la disciplina 

social y cívica debe unirse a la responsabilidad institucional para preservar el bienestar de la 

ciudadanía en esta situación de emergencia nacional. 

Desde la CEP te queremos dar las gracias por el sacrificio que, como representante público - ya 

sea desde el gobierno o desde la oposición- estás llevando a cabo para que las medidas que 

deben aplicarse contra el coronavirus sean efectivas y contribuyan a una pronta resolución de 

este complicado momento.  

Como ha dicho estos días nuestro secretario general y presidente del Gobierno, Pedro 

Sánchez, todos los esfuerzos y sacrificios merecen la pena para recobrar cuanto antes nuestra 

forma de vivir. Para lograr ese objetivo, Ximo Puig y el Consell trabajan intensamente para 

garantizar todos los servicios y la cobertura sanitaria necesaria para las personas  afectadas 

por el virus. Pero somos conscientes de que en esta lucha el papel de los ayuntamientos, como 

administraciones más cercanas a la ciudadanía, es esencial. Sois vosotras y vosotros quienes 

estáis en primera línea para resolver los problemas cotidianos derivados de esta situación 

inusual. Pero debéis saber que no estáis sol@s.  Durante los últimos días, hemos reiterado un 

mensaje: la batalla contra el virus solo se gana con unidad. Esta guerra no va de territorios, de 

ideologías o de partidos; va de ganarle la partida al virus. 

Como secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de València me pongo a disposición de 

tod@s para ayudar en cuantas cuestiones sean necesarias para el correcto desempeño de 

vuestra labor con servidores/as públicos.  Somos muy conscientes de vuestra importante tarea 

para garantizar el reparto a domicilio de comida, productos de primera necesidad y productos 

farmacéuticos a las personas mayores, de manera que no tengan que salir de su domicilio para 
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obtenerlos, entre otras medidas. En definitiva, sois quienes nos ayudáis a preservar las vidas 

de nuestros seres queridos. 

Ahora, ante la prórroga del estado de alarma es fundamental enfocar  todos nuestros 

esfuerzos en garantizar esa protección de las personas y mantener a la población informada 

sobre las medidas de carácter individual que pueden suponer el éxito en nuestra particular 

batalla contra el virus. Somos conscientes de que no es una tarea fácil.  

 La coordinación, colaboración, solidaridad y lealtad institucional son nuestras armas para 

lograr el éxito. Por ello, durante estos días también os facilitaremos información de servicio 

público que puede contribuir a un mayor nivel de conciencia social.  

Con el deseo de que este episodio acabe lo antes posible, recibe un afectuoso saludo. 

Y recuerda #EsteVirusLoParamosUnidos  

 

 

 

 

Mercedes Caballero Hueso 

Secretaria general PSPV-PSOE de la provincia de València 
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CABALLERO: “LAS MEDIDAS DEL GOBIERNO 

SON NECESARIAS Y PROPORCIONALES PARA 
MITIGAR LA PANDEMIA” 

La secretaria provincial destaca que solo con acciones valientes España 

podrá superar esta crisis sanitaria 

 

(València, 30 de marzo).- El PSPV-PSOE de la provincia de València ha valorado 

hoy la firmeza y valentía del Gobierno, tras aprobar la suspensión hasta el 9 de abril 

de las actividades no esenciales con el objetivo de frenar el avance de la pandemia del 

coronavirus. La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de València, 

Mercedes Caballero, ha asegurado que las nuevas acciones impulsadas por el 

Ejecutivo “son necesarias y proporcionales” al momento en el que nos encontramos de 

esta crisis.  

Por ello, ha indicado que el nuevo decreto de medidas aprobadas por el Consejo de 

Ministros “responde a la evolución de la epidemia y a la situación sanitaria que registra 

nuestro país. El objetivo es reducir al máximo la movilidad para que la actividad sea 

similar a la de un fin de semana para no agravar la situación del sistema sanitario”. En 

este sentido, ha destacado que la gestión de esta emergencia “no se puede evaluar en 

base a criterios estáticos, sino a la evolución de una pandemia hasta ahora 

desconocida y que está afectando a todos los países del mundo”. 

El Gobierno de Pedro Sánchez –ha señalado Caballero- “está tomando decisiones 

muy difíciles y adaptando sus acciones a cada escenario para lograr vencer esta 

guerra contra el virus. Somos conscientes de que esto supone un elevado sacrificio, 

pero en momentos de emergencia como el que vivimos debe prevalecer el interés 

general, que no es otro que proteger a la población del Covid-19”. 

La líder de los socialistas de la provincia ha afirmado que se está actuando de forma 

decidida y obedeciendo en todo momento a las recomendaciones de la comunidad 
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científica y de las autoridades sanitarias. “En base a esas premisas, el Gobierno ha 

tenido en cuenta que hay sectores donde se ha estipulado un nivel mínimo de 

actividad porque no se pueden suspender. En el resto de los casos, el objetivo es que 

la actividad económica se resienta lo menos posible; de ahí medidas como que las 

suspensiones de empleo queden cubiertas y que las personas afectadas se sientan 

amparadas por el Estado”. 

La secretaria provincial ha destacado la importante labor desarrollada “por aquellas 

personas que mantienen cada día el abastecimiento tan necesario y todos aquellos 

profesionales de los sectores esenciales que siguen aportando cada día su esfuerzo 

para garantizar los mejores servicios durante este estado de alarma”.  
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CABALLERO: “ES MOMENTO DE MANTENER LA 

UNIDAD DE ACCIÓN Y LUCHAR PARA SALVAR VIDAS” 

La secretaria provincial recuerda al PP que ahora toca respetar  el 

confinamiento y respaldar las medidas del Gobierno 

 

(València, 31 de marzo).- La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de 

València, Mercedes Caballero, ha llamado hoy a todas las fuerzas políticas a la “unidad 

de acción” para “mantenernos fuertes en la lucha contra la pandemia del coronavirus”. 

Caballero ha indicado que vivimos momentos complicados en los que es necesaria 

“altura de miras y sentido de Estado para salvar vidas”. Por ello, ha añadido, “es esencial 

no desgastarnos intentando sacar rédito político de una crisis sin precedentes”. 

La líder socialista se ha referido así a las mociones que está presentando el PP para 

que las banderas de los ayuntamientos ondeen a media asta. “No es momento de hacer 

ruido ni de fotos. Es la hora mantenernos unidos para frenar la expansión del virus. 

Somos muy conscientes de la gravedad de esta crisis y lamentamos profundamente las 

vidas que estamos perdiendo. No obstante, ahora no estamos para perder el tiempo 

discutiendo sobre acciones que no nos llevan a ningún sitio, sino para luchar con 

intensidad y mantener una actitud propositiva para que esta terrible crisis sanitaria acabe 

lo antes posible”, ha asegurado. 

La dirigente socialista ha añadido que todos los esfuerzos y sacrificios merecen la pena 

para recobrar cuanto antes nuestra forma de vida. “La situación de emergencia requiere 

dejar de lado las diferencias ideológicas para trasladar a la ciudadanía nuestra 

coordinación y colaboración para lograr el verdadero objetivo: vencer esta batalla. Hay 

mucha gente sufriendo ahí fuera y por respeto a ellos no debemos caer  en la demagogia 

y el oportunismo, sino trabajar en positivo”. 

Ayuntamientos, clave 

“Es evidente que como ciudadanos, como responsables públicos y como representantes 

de instituciones estamos de duelo por las personas que han fallecido durante esta crisis, 

pero como servidores públicos no podemos bajar la guardia ni dedicarnos a poner en 
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marcha “ocurrencias” en un momento de extrema dificultad como el que nos ocupa”, ha 

añadido. 

Mercedes Caballero ha indicado que “cada ayuntamiento tiene la libertad de realizar sus 

declaraciones institucionales de apoyo a las víctimas de la pandemia, pero debemos ser 

conscientes de que en estas semanas los ayuntamientos están centrados en la 

emergencia. Su papel está siendo vital para miles de personas, las más vulnerables. 

Son estas instituciones las que garantizan servicios básicos como el reparto a domicilio 

de comida, productos de primera necesidad y productos farmacéuticos a las personas 

mayores, de manera que no tengan que salir de su domicilio para obtenerlos, entre otras 

medidas”. 

La responsable socialista ha asegurado que es momento de  “transmitir confianza y 

esperanza a la población, que sienta el amparo de las instituciones más próximas y que 

cuando este episodio se resuelva, será el Gobierno el que decidirá los días de luto o 

cuantas acciones de merecido homenaje a las víctimas sean necesarios”. 
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CABALLERO: “EL PP QUIERE CONVERTIR LOS 

MUNICIPIOS DE LA COMUNITAT EN GUETOS EN 

PLENA CRISIS SANITARIA” 

 

 La líder provincial advierte de que la campaña de los populares a 

todos sus alcaldes y portavoces para pedir datos de contagiados 

por municipios “puede tener efectos sociales devastadores” 

 

 La dirigente socialista acusa al PP de querer colapsar las líneas de 

Sanidad y advierte de que los ayuntamientos no pueden dar datos 

de casos locales  

 

 

(València, 3 de abril 2020).- La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia 

de València, Mercedes Caballero, ha arremetido hoy contra la campaña que ha lanzado 

el PP en todos los municipios de la Comunitat Valenciana para solicitar a Sanidad las 

cifras de contagios por coronavirus desagregadas por municipios.  Caballero criticado 

los “efectos sociales devastadores que estas acciones pueden tener en plena crisis 

sanitaria y el riesgo de estigmatización que implica”. Por ello ha lamentado la 

“irreponsabilidad” del PP al que ha acusado de querer “convertir los municipios de la 

Comunitat en guetos”. 

La dirigente socialista ha indicado que la publicación de datos sobre casos confirmados 

de coronavirus "con un mayor nivel de desagregación" más allá del que se está 

aportando a diario y que se realiza por provincias "podría crear graves problemas 

sociales que complicaran la gestión de la crisis". 

Los populares han lanzado esta campaña por whatsapp a todos sus cargos electos 

indicando que deben llamar al teléfono de atención a los ayuntamientos de la Conselleria 

de Sanidad para preguntar por el número de casos positivos por coronavirus en cada 
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uno de los municipios. Los populares avanzan que, ante la negativa de la Conselleria 

“solicitamos que realicéis una diligencia” y en los ayuntamientos en los que están en la 

oposición “preguntar por escrito al alcalde”. 

Caballero ha llamado a “la cordura” y ha señalado que “si el PP aún tienen un ápice de 

sentido de Estado que deje sus maquinaciones y arrime el hombro para salir de esta 

crisis, en lugar de querer colapsar una línea abierta por la Conselleria de Sanidad para 

atender casos urgentes y prestar apoyo a los municipios”. 

Por otra parte, ha recordado que labor de los gobiernos municipales no es aportar datos 

de contagios locales. Solo el Gobierno y las comunidades autónomas están habilitados 

para emitir esos datos oficiales. “Los ayuntamientos se deben ceñir a informar de las 

medidas que la población tiene adoptar y velar para que las personas más vulnerables 

estén atendidas. Los datos que el PP pretende que ofrezcan los ayuntamientos pueden 

estar muy alejados de la realidad y generar confusión y alarma entre la ciudadanía”.  

Nueva cortina de humo 

Las acciones de los populares –ha dicho- “son una nueva cortina de humo para 

entorpecer la gestión de una crisis sin precedentes. La Generalitat es transparente, 

aporta información a diario con cifras globales de la Comunitat y de cada una de 

nuestras provincias y responde a cuantas cuestiones se plantean y orquestar una 

campaña de estas características demuestra una vez más la catadura moral de este 

partido que en todo este tiempo solo se ha dedicado a torpedear la gestión para combatir 

esta pandemia”. 

Acceso a la información municipal 

Cabe recordar además que si bien todos los concejales tiene derecho de acceso a la 

información oficial de sus municipios, hay que destacar que se está demandando que 

se le realice un informe ex profeso sobre los contagios y las actuaciones respecto al 

coronavirus y el estado de alarma, información que como bien sabe – o debería saber 

el Partido Popular- no se incluye en el ejercicio del derecho de acceso del Concejal. En 

opinión de Caballero tras las consultas jurídicas pertinentes “lo que la ley establece 

como derecho de acceso a los concejales no consiste en pedir que se redacten 
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informes, sino en recabar información que ya obre en poder de los Servicios de la 

Corporación”. 

Además, es necesario señalar que si los ayuntamientos tuvieran los informes que 

demanda el Partido Popular, los concejales que accedieran a ellos están obligados a 

guardar secreto de cuanto conocen por razón de su cargo, por lo que no podrían 

trasladarlos a su formación política. 
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CABALLERO DEFIENDE LA CAPACIDAD DE 

RESPUESTA DEL CONSELL AL INVERTIR 57.5 

MILLONES PARA PROTEGER A LOS AUTONÓMOS 

 

 La secretaria provincial asegura que las medidas adoptadas por la 

Generalitat y el Gobierno central demuestran que en esta crisis se va 

a proteger a todos los colectivos para que nadie se queda atrás 

 

 Caballero recuerda que desde hoy hasta el 4 de mayo se puede 

solicitar la ayudas a autónomos a través de Labora 

 

 

(València, 8 de abril 2020).- La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia 

de València, Mercedes Caballero, ha puesto en valor la gestión del Consell y su 

capacidad de acción para atender a uno de los colectivos más golpeados por el 

coronavirus: los autónomos. En concreto, Caballero ha destacado  la inversión de 57,5 

millones de euros destinada a ayudas directas a este colectivo. A partir de hoy y hasta 

el 4 de mayo estas ayudas se pueden solicitar telemáticamente a través de LABORA. 

La dirigente provincial ha asegurado que esta medida “contundente” constata el trabajo 

incansable de la Generalitat por atenuar el impacto económico en los sectores de la 

sociedad valenciana, especialmente en aquellos más vulnerables a esta situación. 

“Somos conscientes que los autónomos son una parte imprescindible del tejido 

empresarial de la Comunitat por lo que es necesario poner foco y establecer ayudas 

específicas para preservar la actividad productiva y el empleo”.  

Las ayudas aprobadas por el Consell ascienden, tal y como ha explicado la dirigente 

socialista, a 1.500 euros en el caso de negocios que hayan tenido que cerrar y a 750 

euros para los que no habiendo sido obligados a cerrar, hayan reducido sus ingresos al 

75%. Asimismo, ha recordado que es necesario disponer de firma electrónica avanzada 

para la tramitación de la ayuda y en caso de no disponer, se deberá acudir a la a la 
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representación a través de persona que sí disponga de ella acreditando la 

representación.  

Entre los criterios que establecen las bases reguladoras, Caballero ha señalado que los 

beneficiarios deben estar dados de alta de autónomos entre el 31 de diciembre de 2019 

y el 14 de marzo de 2020 y tener el domicilio fiscal en la Comunitat Valenciana. Además, 

ha aclarado que las subvenciones se concederán de manera directa y el criterio de 

concesión será el momento de la presentación de la solicitud hasta agotar el crédito 

disponible.  

Según ha afirmado Mercedes Caballero, esta prestación junto al resto de aprobadas por 

la Generalitat tienen un objetivo común proteger a todos y cada uno de los colectivos de 

la sociedad valenciana. “Nadie se va a quedar atrás. El conjunto de administraciones 

está realizando una movilización de recursos sin precedentes para superar esta 

situación de emergencia y afrontar en los próximos meses la reconstrucción económica” 

ha apostillado.  

Este objetivo común se extiende también al Gobierno Central que sigue aunando 

esfuerzos para frenar la curva. Respecto a la ampliación del estado de alarma aprobada 

ayer en el Consejo de ministros, Caballero ha pedido a la ciudadanía mantener su 

compromiso de autocontención ya que los datos revelan que la pandemia comienza a 

estabilizarse. “Hay esperanza pero no debemos relajarnos. Tenemos que mantener el 

esfuerzo colectivo de quedarnos en casa”.  

Por otra parte, ha valorado positivamente la puesta en marcha de medidas urgentes 

para favorecer la contratación temporal de trabajadores en el sector agrario. “Es una 

medida necesaria que pone en valor el trabajo incansable y necesario del sector 

agroalimentario que en esta situación excepcional, ha asegurado el abastecimiento y 

distribución de productos”.   
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CABALLERO EXIGE A BONIG QUE SEPARE A MAZZORALI DE TODOS 

SUS CARGOS EN EL PP POR SU IMPLICACION EN LA TRAMA BLASCO 

 

  La secretaria provincial reclama que el PP en la provincia de València 

asuma responsabilidades   y “limpie de una vez” la corrupción que sigue 

lastrando al partido de Casado 

 

 La también portavoz popular en Llíria  fue socia junto a su marido de una 

empresa implicada en el caso Cooperación 

 

(Valencia, 5 de mayo de 2020).- La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia 

de València, Mercedes Caballero, ha exigido la dimisión “de todos sus cargos orgánicos 

e institucionales” de Remedios Mazzolari -asesora del PP en la Diputación de València 

y portavoz de esta formación en Llíria- por su implicación en la trama corrupta  de las 

falsas ONG del ex conseller Rafael Blasco.  

Caballero ha realizado estas declaraciones al conocerse la última sentencia de la 

Audiencia Provincial, tras la asunción de culpa y conformidad de los hechos por los que 

condena a Jesús Urquiza Delgado –socio y marido de Mazzolari- a un año y seis meses 

de prisión, dos años y tres meses de inhabilitación absoluta y a abonar la cantidad de 

35.000 euros en concepto de responsabilidad civil por los delitos de malversación de 

caudales públicos, prevaricación y falsedad en documento oficial. 

La dirigente provincial ha recordado que Remedios Mazzolari, nombrada directamente 

por Casado miembro de la gestora provincial “debe seguir el camino de su socio y asumir 

responsabilidades por haberse visto implicada en una trama corrupta que desvió 

millones en fondos que la Generalitat dedicaba a la cooperación con países del tercer 

mundo y que nunca llegaron a su destino”. 

Para el PP valenciano –ha continuado- “debería suponer una vergüenza que personas 

salpicadas por las páginas más lamentables de la historia de la Comunitat Valenciana 

https://es.wikipedia.org/wiki/Generalidad_Valenciana
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sigan ejerciendo sus cargos públicos y orgánicos”. Por ello, ha instado a su presidenta, 

Isabel Bonig, “a cesar inmediatamente de todas sus responsabilidades a la que fue 

responsable de una empresa de la que era socia junto a su marido y otro propietario 

también investigado en la trama. Una sociedad que, además, compartía domicilio con 

una empresa también implicada en el caso Blasco”. 

Mercedes Caballero ha criticado “las tragaderas que sigue teniendo el PP, que lejos de 

depurar de corrupción su formación, mantiene en sus cargos a personas como 

Mazzolari, pese a que su socio y marido ha reconocido que falseó informes para 

beneficiar a las falsas ONG’s de la red corrupta  con el fin de que tuvieran la mayor 

puntuación, llevándose varios millones de euros de dinero público desviándolos de su 

verdadera finalidad”. 
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EL PSPV-PSOE PRESENTA EN TODOS LOS AYUNTAMIENTOS DE LA 

PROVINCIA DE VALÈNCIA UNA DECLARACIÓN INSTITUCIONAL PARA 

REIVINDICAR LA SANIDAD PÚBLICA Y UNIVERSAL 

 

 La secretaria provincial apuesta por blindar el sistema público que 

garantiza el derecho a la sanidad de toda ciudadanía 

 El documento solicita a las instituciones competentes un aumento de la 

inversión sanitaria y establecer planes estratégicos que mejoren las 

condiciones de los trabajadores 

 

(Valencia, 7 de mayo de 2020).- La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia 

València, Mercedes Caballero, ha anunciado que la formación presentará en los 

próximos días en todos los ayuntamientos de la provincia una declaración institucional 

en apoyo al sistema de salud público y universal. 

La líder provincial, ha señalado que esta crisis sanitaria ha demostrado que “es la 

sanidad pública la que garantiza la totalidad del peso del derecho a la sanidad de la 

ciudadanía”, por ello, insiste en que “es necesario desde las instituciones reivindicar y 

trabajar por mejorar las condiciones del sistema de salud pública con el fin de poder 

ejercer el derecho a la sanidad universal en cualquier circunstancia y con las mejores 

garantías”. 

El documento que presentarán los socialistas en los consistorios, recoge el compromiso 

de todos los grupos para instar a las autoridades competentes a incrementar el gasto 

de los presupuestos públicos en materia sanitaria. El objetivo es promover acciones que 

aseguren las condiciones adecuadas para que las y los trabajadores del sector sanitario 

desarrollen de forma efectiva y segura su trabajo frente a cualquier circunstancia. Todo 

ello, bajo estrategias basadas en criterios científicos y técnicos.  

Caballero también ha remarcado que la necesidad de blindar la sanidad pública en todos 

los ámbitos pasa por dejar atrás los recortes propios de la derecha en gasto sanitario y 
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poner fin a su propósito de agrandar el sector privado a costa de los sectores públicos.  

“Son los servicios públicos y la fuerza de les instituciones los que sustentan la mayor 

garantía de los derechos de la ciudadanía.  

Por último, la secretaria provincial ha puntualizado que el compromiso del partido 

socialista por salvaguardar uno de los derechos prioritarios de la ciudadanía como es la 

salud pública y universal sigue intacto. Es por esto, que considera “indispensable que 

cuando se plantee la reforma de la Constitución Española en el nuevo texto se le otorgue 

al Derecho a la salud su plena y máxima relevancia para evitar prácticas de 

descapitalización y un mínimo de inversión pública en investigación”.  
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EL PSPV-PSOE SOLICITA EN LOS AYUNTAMIENTOS DE LA PROVINCIA 

AYUDAS PARA LA GANADERIA DE VACUNO BRAVO 

 

 La cancelación de festejos taurinos como consecuencia del COVID19 ha 

puesto en jaque al sector 

 Los socialistas valencianos señalan que las ayudas tienen que llegar a 

todos los sectores de la sociedad valenciana “sin excepciones” 

 

 (Valencia, 15 de mayo de 2020).- El PSPV-PSOE de la provincia de València 

presentará en todos los ayuntamientos una moción para instar a las instituciones 

públicas competentes a poner en marcha un plan específico de ayudas para la 

ganadería de vacuno bravo, uno de los sectores ganaderos más afectados por la crisis 

sanitaria y que ha sido excluido de las subvenciones de la Conselleria de Agricultura.  

El diputado autonómico y portavoz de Agricultura, David Calvo, ha insistido en la 

necesidad de estas ayudas dado que “la paralización de festejos conlleva un aumento 

de excedente de reses bravas que necesita ser atendido con los cuidados veterinarios 

pertinentes” - de lo contrario, advierte- “los bóvidos podrían acabar en el matadero por 

falta de recursos para mantenerlos”.  

El diputado socialista ha mostrado su compromiso firme con todo el sector ganadero de 

la Comunitat Valenciana, “sin excepción alguna” y ha señalado que el principal objetivo 

en este caso, es “asegurar el bienestar animal y consecuentemente evitar sacrificar a 

más de 6000 reses”. Ningún sector, ha detallado, “debe quedar fuera de subvenciones 

que ayuden a subsanar las consecuencias adversas provocadas por el COVID19”.  

Por su parte, la secretaria general del PSPV-PSOE provincia València, Mercedes 

Caballero ha señalado que “en esta crisis sin precedentes nadie puede quedar atrás” 

por ello, tal y como ha explicado Caballero, la Diputación de València ya ha iniciado el 

contacto con el sector para abordar el coste de estas ayudas.  
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La dirigente provincial ha señalado que “los socialistas consideramos que las ayudas 

tienen que llegar a todos los sectores de la sociedad valenciana”.  Por ello, no respalda 

la decisión de la conselleria de Agricultura, gestionada por Compromís, de excluir a este 

sector en concreto de cualquier subvención. La consellera Mirella Mollà, “no debería 

condicionar la ayuda por planteamientos ideológicos, como parece que está ocurriendo” 

ha concluido.  
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CABALLERO: “LAS EXHUMACIONES DE PATERNA Y LA 

REPARACIÓN DE SU MEMORIA SON LA MEJOR MUESTRA DE 

LA CALIDAD DE  NUESTRA DEMOCRACIA” 

 La secretaria provincial destaca los trabajos en la fosa 111 donde 

se espera recuperar  bajo la cal los restos de cerca de 150 fusilados  

 

 Matías Alonso llama a ayuntamientos y asociaciones para 

encontrar a las familias de los represaliados exhumados en Paterna 

 

(València, 30 de mayo).- La  secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de 

València, Mercedes Caballero, ha asegurado hoy que la reparación de la memoria de 

las víctimas de la Guerra Civil y del franquismo “es el mejor signo de la calidad de 

nuestra democracia”. La líder provincial se ha expresado en estos términos en alusión 

a los trabajos que durante estos días realizan arqueólogos y antropólogos que exhuman 

la fosa 111 del cementerio de Paterna, que ha revelado bajo la cal los primeros doce 

cuerpos de los casi 150 represaliados fusilados entre marzo y mayo de 1940. 

Mercedes Caballero ha valorado la “excelente labor” que desarrollan los equipos, que 

confían en recuperar los restos de fusilados de diferentes municipios de la provincia, 

entre ellos, Gandia, Albaida, Oliva, Sagunto, Torrent o València. “Las labores de 

exhumación de las víctimas representan para los y las socialistas un deber moral con 

las familias de las personas desaparecidas y con nuestra historia”, ha indicado. 

El cementerio de Paterna es el primero en que hay constancia de un fusilamiento tras la 

Guerra Civil y el segundo con más fusilados en la posguerra. Este recinto y su cercano 

paredón de España –donde fusilaron a más de 2.200 personas- se han convertido en 

escenario simbólico de la reparación de la memoria. A juicio de la dirigente socialista, 

“es el momento de sacar del olvido a quienes fueron silenciados durante décadas, 

honrar su memoria y devolverles la dignidad. Solo así podremos asentar nuestra 

convivencia y nuestra concordia”. 
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La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia ha destacado la importante tarea 

que para ello está realizando la Diputación de València. “La determinación de la 

institución provincial en esta legislatura, con la creación de un área de Memoria 

Histórica, demuestra que trabajamos para cumplir los principios de verdad, justicia y 

reparación reconocidos por el derecho internacional, vinculado a los derechos humanos.  

Acciones como esta nos permiten afrontar la verdaden favor de quienes comprometieron 

su vida y su libertad en la lucha por la democracia”. 

Llamamiento a los ayuntamientos 

También el secretario de Memoria Histórica de la CEP, Matías Alonso, ha subrayado 

que la fosa 111 de Paterna “muestra la determinación de todos por seguir ayudando a 

personas muy mayores a cerrar sus heridas. La Diputación de València sigue dando 

soporte a proyectos como este y mantiene todo su apoyo para futuras actuaciones que 

repercutan en la reparación de la memoria”. 

Según ha indicado Alonso, “se espera encontrar unos 147 represaliados, pero no todos 

tienen a alguien que reclame sus restos. Por ello, llamamos a Ayuntamientos y 

asociaciones a intensificar sus esfuerzos para que esta información llegue a todos los 

familiares para evitar que vuelvan a caer en el olvido por falta de información”. 
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CABALLERO EXIGE UNIDAD DE ACCIÓN A LOS 

PARTIDOS PARA LA IMPLANTACION RÁPIDA Y 

EFECTIVA DEL INGRESO MÍNIMO VITAL APROBADO 

POR EL GOBIERNO DE SÁNCHEZ 

 

•  La CEP del PSPV-PSOE acuerda una resolución que recuerda que fue un 

compromiso de Pedro Sánchez en campaña electoral 

 El documento de la ejecutiva provincial alaba el trabajo conjunto del  

Gobierno de coalición para sacar adelante la medida 

 

(València, 3 de junio 2020).- La Comisión Ejecutiva Provincial (CEP) del PSPV-PSOE 

aprobó ayer una resolución de apoyo al Gobierno central por la puesta en marcha del 

Ingreso Mínimo Vital (IMV), que define como “una de las medidas sociales más 

importante de los últimos años y que actuará como red de protección social para la 

atención a las personas más necesitadas”. 

La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de València, Mercedes Caballero, 

insta en la misma a que el resto de formaciones políticas “no se pierdan en detalles 

insignificantes y apoyen de forma clara y contundente una medida que va en la línea 

marcada en el pacto de legislatura y que se centra en proteger a las personas”. En 

opinión de Caballero, la aprobación del IMV es “un paso más en la consolidación del 

estado del bienestar que, junto a medidas como la Ley de Dependencia, la de Igualdad 

o la del Matrimonio entre personas del mismo sexo, demuestra que en este país todos 

los avances sociales se dan cuando el PSOE está en el gobierno”. 

Caballero ha recordado que el IMV beneficiará a 100.000 familias valencianas y “esto 

es lo que debe ocupar a las formaciones políticas”. A juicio de la líder provincial, 

“sabemos que los partidos de la derecha y la extrema derecha no tienen entre sus 

prioridades las necesidades de la ciudadanía, pero aquellos que presumen de trabajar 
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por la universalización y ampliación de derechos deben dar muestra ahora de que es 

real su compromiso y no abrir falsas controversias respecto a la aplicación y gestión de 

la medida aprobada por el gobierno”. 

La dirigente provincial, ha incidido en que el IMV “refuerza el estado de bienestar y 

garantiza la igualdad de derechos”, ya que por primera vez se establecen unos 

parámetros comunes para todas las comunidades autónomas. Un cambio de paradigma 

que ha valorado positivamente. “Hasta el momento eran las comunidades autónomas 

las que, en función de sus recursos propios y voluntad política, gestionaban las rentas 

de garantía, a excepción de las comunidades autónomas que disponen de sistema de 

derecho Foral y tienen transferidas las competencias en Seguridad Social. El Gobierno 

de Pedro Sánchez ha decidido asumir en primera persona esta responsabilidad, 

consciente de las necesidades de las familias afectadas y de la urgencia de las 

soluciones a su problemática”, ha añadido.   
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TRINI CASTELLÓ: “LA CIUTADANIA PODRÀ CONÉIXER EL 

TREBALL DE LES ONGDS VALENCIANES EN NOUS PROGRAMES 

QUE EMETRAN ELS CANALS PÚBLICS”  

 

  • La diputada socialista destaca els avanços en l’acord per donar visibilitat a les accions de 

cooperació en la Corporació Valenciana de Mitjans de comunicació 

 

(València, 6 de juny del 2020).-  La diputada socialista Trini Castelló ha assegurat hui que en els 

pròxims mesos la Corporació Valenciana de Mitjans de Comunicació (CVMC) emetrà espais 

destinats a la cooperació i a la responsabilitat social en la Comunitat Valenciana. Aquesta nova 

programació s’inclourà en la graella de la televisió pública valenciana, després de la recent 

aprovació d’una Proposició No de Llei (PNL) promoguda per la diputada per posar en marxa 

programes que donen visibilitat al treball dels diferents actors de cooperació valenciana al 

desenvolupament, especialment les ONGD, comptant amb la seua participació directa. 

 

La PNL ha tirat endavant en compliment del Conveni Marc signat en febrer de 2019 entre la 

Conselleria de Transparència i la Corporació Valenciana de Mitjans de Comunicació per posar 

en marxa programes que donen visibilitat al treball dels diferents actors de cooperació 

valenciana al desenvolupament, especialment les ONGD, comptant amb la seua participació 

directa.  

 

La parlamentària socialista ha destacat que la mesura respon a la necessitat de  “fer un major 

esforç per divulgar les campanyes que desenvolupen aquestes organitzacions a la nostra 

Comunitat, moltes d’elles recollides en documentals que no tenen possibilitat d’una difusió 

que arribe majoritàriament a la ciutadania”. 
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Castelló defensa que els mitjans públics són la millor eina per a que la ciutadania “conega 

millor les accions que des d’aquestes organitzacions es promouen, en favor de la inclusió, 

l’equitat, el comerç just per a generar treball digne, la formació, educació de qualitat i la resta 

d’accions que conformen els 17 Objectius de Desenvolupament Sostenible”. 

La PNL, aprovada amb el suport de tots els grups parlamentaris, a excepció de VOX, també 

permet l’emissió en la ràdio i la televisió públiques de campanyes que divulguen els objectius 

de desenvolupament sostenible i l’Agenda 2030 de Nacions Unides, a més de programació que 

promoga la visibilització i l’enfortiment de xarxes locals en l’àmbit de la solidaritat, a fi de 

conscienciar i sensibilitzar la població valenciana d’adoptar un model de ciutadania global, 

crítica i activa, compromesa amb la construcció d’una societat solidària, justa i equitativa. 

 

Agilitat en la tramitació 

Trini Castelló ha valorat l’agilitat en l’impuls d’aquesta mesura. “Tot i la situació d’emergència 

que estem travessant, les ONGD valencianes ja ens han manifestat que en poc de temps se  

signarà un acord amb la Corporació per avançar en l’engegada d’aquesta programació als 

nostres canals públics.  

A parer de la diputada, amb aquesta mesura “s’estableix el compromís d’ambdues institucions 

de fomentar la promoció i la difusió de la cooperació i la solidaritat. És important integrar 

d’una manera transversal els valors de la transparència en l’activitat pública, la participació 

ciutadana, la cooperació al desenvolupament, la solidaritat, la responsabilitat social i el bon 

govern, així com l’agenda 2030 per al Desenvolupament Sostenible”, ha afegit. 
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LA PROVINCIA DE VALÈNCIA ES LA TERCERA DE ESPAÑA QUE 

MÁS FINANCIACIÓN RECIBE A TRAVÉS DE LA LÍNEA DE AVALES 

 20.252 empresas y autónomos de la provincia de València reciben 3.386,8 millones 

de la línea de avales del gobierno 

 Mercedes Caballero destaca el permanente esfuerzo del Ejecutivo para amortiguar 

las consecuencias económicas del COVID-19 

 

 (València, 13 de junio).-  Más de 20.250 empresas y trabajadores autónomos de la provincia de 

València están recibiendo ayudas del Gobierno central por valor de 3.386,8 millones de euros, 

una partida que corresponde a la financiación garantizada a través de la Línea de Avales. “Esta 

inyección de liquidez a pymes y autónomos es crucial para amortiguar el golpe que ha supuesto 

la crisis económica y social causada por la pandemia. Una batería de medidas como respuesta 

de la Administración pública al frenazo de la actividad económica por el coronavirus”, ha 

explicado la secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de València, Mercedes Caballero. 

Hasta el 10 de junio se han aprobado en toda España 554.786 préstamos y se han distribuido 

casi 68.000 millones de euros a las empresas. La colaboración con 123 entidades financieras que 

participan en la gestión de la línea de avales del Instituto de Crédito Oficial (ICO) ha permitido 

que hasta la fecha se hayan aprobado en la Comunitat Valenciana más de 57.400 operaciones.  

En el caso de la provincia de València, han sido más de 28.200, una cifra que para la dirigente 

socialista supone “un importante balón de oxígeno para las empresas y autónomos que han 

visto más afectada su actividad y que han experimentado una caída drástica de su facturación 

durante la alerta sanitaria”. 

Del total de ayudas concedidas en la Comunitat Valenciana, la provincia de València ha recibido 

cerca de la mitad de la financiación y se sitúa en los primeros puestos del resto de provincias 

españolas. “Somos la tercera provincia que más fondos ha recibido en este paquete de ayudas”, 

ha subrayado Caballero. 
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La secretaria del PSPV-PSOE de la provincia de València ha añadido que estas medidas se suman 

a otras acciones, como el fondo de 16.000 millones no reembolsables aprobado por el Gobierno 

central para las comunidades autónomas. “Este es, sin duda, otro estímulo necesario que debe 

contribuir a reactivar la economía en su conjunto para que esta transición hacia la nueva 

normalidad no deje atrás a nadie”.  
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EL PSPV-PSOE DESTACA LA COLABORACIÓN ENTRE 

ADMINISTRACIONES PARA INYECTAR 2,6 MILLONES A 52 

MUNICIPIOS DE LA PROVINCIA EN RIESGO DE DESPOBLACION 

 Mercedes Caballero señala que el Fondo de Cooperación para estas poblaciones 

refuerza la igualdad y genera oportunidades en el medio rural 

(València, 18 de junio).- La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de València, 

Mercedes Caballero, ha destacado hoy la colaboración entre administraciones para lograr una 

nueva inyección de ayudas de más de 2,6 millones de euros para 52 municipios de la provincia 

de València en riesgo de despoblación. Caballero ha señalado que la Resolución del Fondo de 

Cooperación Municipal específico para combatir la despoblación, publicada ayer en el DOGV, 

“supone una apuesta decidida por la igualdad y la inclusión entre territorios y aporta los recursos 

necesarios para generar nuevas oportunidades en el medio rural”. 

Éste es el tercer año en el que se lanza este Fondo de Cooperación contra la despoblación, que 

decreta una cantidad fija de 3.000 por población, un fondo del que se benefician los municipios 

integrados en la agenda Avant. Los municipios de la provincia de València  incluidos en este plan 

recibirán un total de 1,3 millones de euros por parte de la Generalitat, además de la asignación 

de 1,3 millones de la Diputación de València.  

La dirigente provincial ha subrayado “la determinación de los gobiernos progresista para 

abordar el reto demográfico en nuestra provincia”.  Unas ayudas –ha continuado- “que sirven 

para apuntalar nuestro objetivo de igualdad y bienestar de todas las personas, con 

independencia del área geográfica en la que residan. Es nuestro deber incentivar la ocupación y 

frenar de esta forma el progresivo abandono que padecen desde hace años las zonas rurales”, 

ha agregado. 

La secretaria provincial también ha valorado la importante labor que desde la Diputación de 

València se viene desarrollando en los últimos años para frenar la despoblación. En este sentido, 
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ha subrayado la labor del área de Desarrollo Rural, de nueva creación de la Diputación y los 

distintos programas de ayudas de cada área de la institución.  “Durante este tiempo se está 

poniendo el foco, sobre todo, en aquellos municipios más pequeños y menores de 200 

habitantes, dado que es en estos casos donde el auxilio de la administración provincial resulta 

determinante. No solo se trata de asesorar a los ayuntamientos en su gestión, sino de ofrecer la 

dotación de servicios e infraestructuras que permiten su conectividad, el impulso de programas 

que incentiven su actividad y el apoyo en medidas que consoliden un empleo estable”, ha 

aseverado. 

Consolidar el estado de bienestar 

La líder provincial ha señalado que estas acciones “abarcan un conjunto de ayudas de carácter 

transversal que buscan la consolidación de un estado de bienestar inclusivo con las zonas rurales 

para favorecer el arraigo de su población, la atracción de inversiones, la incorporación de la 

mujer al mercado laboral y, en definitiva, la regeneración de las zonas vaciadas en las últimas 

décadas”.  

Por otra parte ha añadido que  las nuevas ayudas también contribuirán a amortiguar los efectos 

de la pandemia sobre los sectores estratégicos de estas zonas. “Somos conscientes de la 

importancia de ofrecer los recursos necesarios a los ayuntamientos y a los sectores productivos, 

especialmente este año en el que se han visto golpeados por las consecuencias de la pandemia”. 

La resolución de estas ayudas específicas del fondo cooperación señala que para recibir las 

ayudas de deben cumplir al menos cinco de los seis criterios que contemplan: La densidad de 

población, crecimiento demográfico, tasa de crecimiento vegetativo, índice envejecimiento, 

índice dependencia y tasa migratoria. 
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MERCEDES BERENGUER: “EL PSOE LOGRA EL ACUERDO PARA LA 

ELECTRIFICACIÓN DEL TRANSPORTE PÚBLICO EN 

COMUNIDADES Y AYUNTAMIENTOS” 

 
· La vicesecretaria de la CEP y senadora destaca que la iniciativa estimula la adquisición 

de vehículos eléctricos para sustituir y renovar el parque automovilístico 

 
València, 1 de julio del 2020.- La vicesecretaria de la Comisión Ejecutiva Provincial del 

PSPV-PSOE y senadora valenciana, Mercedes Berenguer, ha valorado hoy el “importante 

acuerdo” alcanzado en el pleno del Senado para aprobar una moción del PSOE que insta 

al Gobierno a dar un “impulso claro y decidido al coche eléctrico y a la electrificación del 

transporte público”.  

 

Berenguer ha subrayado que la iniciativa, a la que se ha sumado enmiendas firmadas 

por el PP, Ciudadanos, el Grupo Nacionalista, ERC e Izquierda Confederal,  responde a la 

“firme determinación del PSOE para acabar con los elevados niveles de contaminación 

ambiental y, para ello, ha acordado la promoción y el estímulo de  medidas sostenibles  

en el sector de la automoción”.  

La senadora ha indicado que la moción propone “que se incentive, con presupuesto 

suficiente, la adquisición de vehículos eléctricos para sustituir el parque móvil de 

vehículos turismos y vehículos comerciales ligeros”. Además, ha añadido, “solicitará 

impulso, junto con las comunidades autónomas y los ayuntamientos, de la 

modernización del transporte público de viajeros hacia vehículos eléctricos 

medioambientalmente sostenibles”. 
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“El impulso al vehículo eléctrico tanto público como privado es una prioridad. Es una 

oportunidad excelente para la economía verde y sostenible”, ha asegurado Berenguer, 

quien ha añadido que durante estos meses de estado de alarma la drástica reducción de 

la circulación ha tenido un impacto positivo en la calidad del aire. Ahora -ha agregado- 

“debemos continuar incentivando una política reducción de emisiones para garantizar 

la salud y el bienestar de nuestra ciudadanía”.  

La senadora valenciana ha indicando que “la transición ecológica es uno de las grandes 

objetivos del Gobierno. Se trata de una apuesta ambiciosa que exige unas políticas claras 

para la consecución de la transición energética hacia un modelo verde y asequible. 

Debemos impulsar todas las acciones encaminadas a paliar los efectos catastróficos que 

el aumento de la temperatura podría tener en nuestro país”.  
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CABALLERO EXIGE AL PP RESPONSABILIDAD ANTE EL 

COMPORTAMIENTO “INTOLERABLE” DE LA ALCALDESA DE MASSALAVÉS 

 
· La secretaria provincial se suma a la petición del PSPV-PSOE en esta población para 

que la alcaldesa ceda su vara de mando 

. La dirigente socialista lamenta que este caso empañe el encomiable trabajo de 

miles de alcaldes durante la pandemia 

 
València, 4 de julio de 2020.- La secretaria general del PSPV-PSOE provincia València, 

Mercedes Caballero, ha denunciado la demagogia del PP “por no tomar medidas ante 

el intolerable comportamiento de la alcaldesa de Massalavés, Puri Noguera, que fue 

sorprendida en una fiesta en la calle saltándose las medidas de confinamiento durante 

las semanas más críticas de la pandemia del COVID-19”.  

 

Caballero se ha referido así a las últimas informaciones que indican que la primera edil 

ha pagado la sanción impuesta por las autoridades, que asciende a 601 euros y ha 

zanjado la polémica con una disculpa. “Es una buena noticia saber que, como cualquier 

otro ciudadano, la alcaldesa ha pagado la multa, pero como cargo público también 

debe asumir su responsabilidad, tener respeto a la ciudadanía que representa y ceder 

su vara de mando”, ha señalado la secretaria provincial. 

 

Mercedes Caballero se ha sumado así a las manifestaciones del PSPV-PSOE de 

Massalavés que, como el resto de los grupos en la oposición, han demandado la 

dimisión de Noguera por su “conducta irresponsable en un momento en el que se ha 

exigido un gran sacrificio a toda la ciudadanía” .  

 



Nota de premsa 
__________________________________________ 

 

 

Asimismo, ha lamentado que conductas como la de alcaldesa de Massalavés 

“empañen el encomiable trabajo desarrollado por miles de alcaldes y alcaldesas en 

toda España que en este tiempo tan difícil han estado en primera línea para garantizar 

el bienestar y la seguridad de sus vecinos” . 

 

Por ello, ha reclamado al PP “altura de miras” y que actúe con “responsabilidad 

política” ante este tipo de conductas tan reprobables, cuyas imágenes han recorrido 

toda España. 
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CABALLERO ASEGURA QUE EL PSOE TRABAJA PARA 

FACILITAR RECURSOS A LOS AYUNTAMIENTOS 

 
· La secretaria provincial destaca que las Corporaciones locales están teniendo un 

papel determinante en la reconstrucción 

· Caballero afirma que el Gobierno y la FEMP anunciarán en los próximos días un 

acuerdo con medidas económicas   

 

València, 4 de julio de 2020.-  La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de 

València, Mercedes Caballero, ha defendido hoy que el PSOE trabaja “para facilitar que 

los ayuntamientos, a través del uso de parte de sus remanentes, puedan disponer de 

recursos a las necesidades que están teniendo que acometer con motivo de la crisis 

económica y sanitaria causada por el COVID-19”.  

 

La dirigente provincial se ha referido así a la iniciativa aprobada en el Congreso sobre 

la utilización del superávit y la no aplicación de la regla de gasto en las Corporaciones 

Locales. Caballero ha recordado que el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, “ya ha 

anunciado que los ayuntamientos tendrán un papel determinante en la reconstrucción 

económica de nuestro país” y ha recordado que “el Ejecutivo ya ha autorizado la 

disposición de parte del superávit por las entidades locales”. 

 

La líder de los socialistas de la provincia de València ha recordado que el Ministerio de 

Hacienda y la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) negocian 

incorporar la disposición de fondos para ayudar a facilitar la sostenibilidad económica 

de la movilidad en las ciudades. “El PSOE no da respaldo a posiciones de la vieja 

política y sí al trabajo riguroso que realizan las instituciones competentes. El PP ni ha 
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defendido ni ha creído en los ayuntamientos más que como mero instrumento para su 

propio beneficio”, ha señalado. 

 

Caballero también ha criticado la posición oportunista que ha adoptado el Partido 

Popular respecto a la utilización del superávit cuando precisamente la regla de gasto 

fue aprobada por ellos. Al respecto ha afirmado “resulta cuanto menos llamativo que 

el Partido Popular se posicione ahora al lado de los ayuntamientos y defienda los 

intereses que en años ha dejado de lado”.  

 

La secretaria provincial ha subrayado que, “mientras otros partidos están ocupados en 

generar debates estériles, el Gobierno trabaja para dar a conocer en breve el 

contenido y alcance de su respaldo a la disposición económica por parte de los 

municipios españoles”. Por todo ello, ha agregado, “en los próximos días conoceremos 

el resultado del trabajo del Gobierno conjuntamente con la FEMP y sus efectos para la 

economía y el papel de los Ayuntamientos en un momento trascendental para 

España”. 

 

Caballero ha recordado que el pleno del Senado ha aprobado recientemente una 

moción -con el apoyo de todos los grupos- en la que se insta al Gobierno a buscar un 

mecanismo que permita que  las entidades locales con remanente de tesorería al 

cierre del ejercicio presupuestario anual puedan destinar parte del mismo a las 

actuaciones e inversiones necesarias sin comprometer los objetivos financieros de los 

ejercicios subsiguientes estudiando los cambios normativos que sean precisos. 
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EL PSPV-PSOE DE LA PROVINCIA CELEBRA EN SOT DE CHERA UN 

HOMENAJE A LOS FALLECIDOS DURANTE LA PANDEMIA 

 

● “La crueldad de este virus ha causado que sus víctimas se fueran solas y este 

tributo es para todas ellas”, ha asegurado la secretaria provincial 

 

● Mercedes Caballero entrega un reconocimiento en memoria del concejal del 

municipio José Abel Sánchez  

 

València, 11 de julio de 2020.-  El PSPV-PSOE de la provincia de València ha celebrado 

esta mañana en la localidad de Sot de Chera un homenaje para rendir tributo a las 

personas que han perdido la vida en los últimos meses. Durante el acto se ha 

entregado un reconocimiento a la familia del concejal del municipio, José Abel 

Sánchez, también fallecido durante la pandemia.  

 

La secretaria provincial, Mercedes Caballero, acompañada de miembros de la Comisión 

Ejecutiva Provincial (CEP), ha asistido a la celebración en memoria de las personas 

fallecidas, entre ellas, miembros del PSPV-PSOE en la provincia de València.  La 

dirigente socialista, que ha mencionado el nombre de cada uno de ellos en su 

intervención, ha subrayado la gravedad de la crisis sanitaria que se ha cobrado la vida 

“de demasiadas personas y de compañeros de partido”.  

 

Por ello -ha añadido- “hoy hemos querido honrar su memoria en este acto en el que 

recordamos a todos los fallecidos durante el confinamiento, no solo los que han 

muerto como consecuencia del coronavirus, que no han podido recibir la despedida 

merecida”. 
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La secretaria provincial ha destacado “la actitud ejemplar y la entereza” de la 

ciudadanía durante estos difíciles meses. “Muchas de esas familias no han podido 

acompañar a sus personas queridas en sus últimas horas de vida. La crueldad de este 

virus ha causado que sus víctimas se fueran solas, sin que sus familias pudieran 

despedirse de ellas. Por ello hoy este tributo es para todas ellas”, ha recalcado. 

 

Reconocimiento 

La líder provincial ha señalado que el concejal de Sot de Chera José Abel Sánchez “ha 

sido una de esas personas a las que no hemos podido decir adiós”. Por ello  -ha dicho-  

“hoy hemos querido recordar a nuestro compañero de partido, concejal y gran 

defensor de los valores socialistas y de luchar por un mundo mejor. Una gran persona 

que ha dejado una huella imborrable en nuestra formación y a la que siempre 

recordaremos por su fortaleza personal y política”. 

 

Tras sus palabras, Mercedes Caballero ha entregado a los familiares del concejal una 

placa en reconocimiento a su trayectoria en el PSPV-PSOE.  
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EL PSPV DE LA PROVINCIA ANALIZA LAS FÓRMULAS EUROPEAS 

QUE POTENCIAN EL CRECIMIENTO DE LOS MUNICIPIOS 

 

·La secretaria provincial incide en la necesidad de situar a los municipios en la agenda 

política europea  

· El objetivo es poner a disposición de los representantes locales las herramientas para 

beneficiarse de las fuentes de financiación europeas 

 

València, 22 de julio de 2020.-  El PSPV-PSOE de la provincia de València celebra hoy en 

Carcaixent una jornada que analiza el alcance que ofrecen los fondos europeos para el 

impulso del desarrollo económico y social de los municipios así como las herramientas 

necesarias que aseguran a las administraciones locales, la igualdad de oportunidades en 

la participación de los programas europeos.  

 

Esta jornada, bajo el lema “Retos del municipalismo: fondos y proyectos europeos”, se 

celebra a propuesta de la secretaría de Formación de la CEP, Trini Castelló y en ella 

participan Rafa Montaner y Carles Arques, expertos en gestión y captación de fondos 

europeos quienes presentarán los proyectos de la EU que están al alcance de los 

ayuntamientos. Andres Campos, expondrá su experiencia y la estrategia llevada a cabo 

para acceder a proyectos europeos como concejal de Innovación y Modernización  de 

Torrent.  

 

La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de València, Mercedes Caballero, ha 

puesto en valor la celebración de esta jornada en un momento en el que “se ha 

demostrado que la Unión Europea es un organismo clave para afrontar la reconstrucción 



Nota de premsa 
__________________________________________ 

 

 

y la consolidación de una sociedad más sostenible e inclusiva” y ha señalado que dentro 

de esta política de cooperación europea, “es fundamental integrar los intereses de las 

entidades locales”. 

 

La líder provincial ha destacado que la estrategia a implementar debe ser “claramente 

euromunicipalista” lo cual supone, “más presencia en las instituciones europeas para 

trasladar las necesidades y poder afrontar a través de sus fuentes de financiación los 

nuevos retos a los que se enfrentan los municipios como el reto demográfico, la 

digitalización o el empleo”. 

 

Por su parte, Trini Castelló, ha indicado que esta jornada surge como respuesta a la falta 

de formación específica de la administración local y sus representantes para acceder a 

ayudas europeas y que consecuentemente, limita las oportunidades para poder 

beneficiarse de los proyectos que ofrece europa. El objetivo de esta jornada formativa 

es “proporcionar los instrumentos y las herramientas necesarias para que ningún 

municipio quede fuera de las iniciativas de la Unión Europea”. 

 

Por último,  Trini Castelló, ha explicado que a partir de septiembre la CEP tiene previsto 

organizar nuevas ediciones de esta misma jornada en otros puntos de la provincia.  
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LAS SEDES DEL PSPV-PSOE DE LA PROVINCIA IMPULSAN 

ACCIONES PARA REDUCIR LA HUELLA DE CARBONO  

 

·La secretaria provincial destaca la necesidad de afrontar el cambio climático desde la 

acción local 

-El acuerdo prevé que todas las sedes del partido reduzcan el consumo energético y se 

organicen actos más sostenibles.   

 

València, 31 de julio de 2020.-  El PSPV-PSOE provincia de València se ha sumado al 

compromiso de adoptar en sus sedes una batería de medidas que contribuyan a reducir 

las emisiones de la huella de carbono y a acelerar la transición hacia un modelo más 

sostenible. Esta iniciativa, surge tras la aprobación del Plan para un PSOE más sostenible 

y digital aprobado en junio por la Comisión Federal del partido que tiene como objetivo 

la protección del medio ambiente.  

 

La secretaria provincial instará a todos los responsables orgánicos comarcales y locales 

a sumarse a esta iniciativa que pretende “afrontar el reto global del cambio climático 

desde la acción local” a través de medidas “sencillas y posibilistas” y que sin embargo, 

contribuyen “enormemente a afrontar con éxito el mayor desafío de nuestro tiempo”. 

Entre las acciones previstas, ha señalado el cambio en las sedes locales a fuentes de 

energía 100% renovables, el ahorro en el consumo de energía, la organización de actos 

más sostenibles o la eliminación en la medida de lo posible, del consumo del plástico y 

el papel.  

 



Nota de prensa 
__________________________________________ 

 

 

Caballero ha resaltado que estamos en un momento decisivo para el futuro de nuestro 

entorno y consecuentemente, “es necesario establecer cuanto antes medidas de 

mitigación y adaptación”.  Al respecto, la líder provincial ha apuntado que el PSOE es el 

primer partido en medir, registrar y disminuir las emisiones de gases efecto invernadero 

para contribuir a un planeta más sostenible. “Las agrupaciones locales deben seguir esta 

senda. Con pequeñas acciones, el impacto de la actividad humana sobre el medio 

ambiente se reduce y con ello, la huella de carbono”, ha explicado.  

 

Asimismo, Caballero ha recordado que la huella de carbono como indicador de 

sostenibilidad ambiental, está relacionado directa e indirectamente con los objetivos 

ODS y para su correcto cumplimiento en el marco de la Agenda 2030 es necesaria la 

colaboración de todos los agentes sociales. Por esta razón, considera fundamental 

“vincular los objetivos globales con las comunidades locales y trazar estrategias de 

acción incluso en los entornos privados para garantizar una implementación efectiva de 

dichos objetivos”.  

 

Por último, la secretaria provincial ha defendido el compromiso del Gobierno de Pedro 

Sánchez con la transición ecológica al situarla en primera línea de la agenda política y en 

consonancia con la estrategia de la Unión Europea lo cual posibilita establecer “objetivos 

ambiciosos en la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero”.  
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CABALLERO EXIGE AL PP RESPONSABILIDAD Y ALTURA DE 

MIRAS ANTE EL ACUERDO DE LA FEMP   

·La secretaria provincial recuerda que el acuerdo anula el excesivo blindaje fiscal en 

los Ayuntamientos impuesto por la regla de gasto aprobada en 2012 por el propio PP  

·Mercedes Caballero declara que el acuerdo devuelve a los ayuntamientos el 

extraordinario esfuerzo depositado para superar la pandemia 

 

València, 4 de agosto de 2020.-  La secretaria del PSPV-PSOE Provincia de València, 

Mercedes Caballero, ha reclamado al Partido Popular responsabilidad ante el acuerdo 

aprobado ayer entre el Gobierno y la FEMP que permite a los Ayuntamientos disponer 

del superávit de 2019 para afrontar la crisis del COVID 19. Caballero, ha recordado a los 

populares que el acuerdo minimiza las restricciones a las que se enfrentan los 

consistorios consecuencia de “la ley de gasto que ellos mismos aprobaron en el 2012 y 

cuya eliminación es un reclamo constante”.  

 

Ante las críticas suscitadas, la líder provincial ha lamentado que la estrategia del PP se 

base en una oposición destructiva por lo que ha solicitado ejercer “una oposición de 

gobierno, más sensible, que atienda los intereses locales y deje de lado el rédito 

político”. A su juicio, el PP debería estar a la altura y apoyar este acuerdo que sin duda 

impulsa el potencial de nuestros pueblos y ciudades al eliminar los límites de capacidad 

de los municipios. “El PP es un jugador de ventaja, critica un acuerdo del que se va a 

beneficiar en los escasos ayuntamientos que gobierna”, ha declarado.  

 

Caballero ha defendido el acuerdo entre el Gobierno y la FEMP y ha señalado que “la 

autorización del uso del superávit devuelve a los ayuntamientos el extraordinario 
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esfuerzo depositado durante la pandemia”. Según apunta la secretaria provincial, 

“supone un balón de oxígeno para los consistorios quienes han tenido que adoptar 

acuerdos excepcionales y asumir gastos impropios para facilitar la situación económica 

y social de los ciudadanos y ciudadanas”.  

 

Además, de la utilización del superávit de 2019 ( más de 3.000 millones de euros),  

Mercedes Caballero ha puesto en valor el resto de medidas ratificadas entre el gobierno 

y la FEMP. Entre ellas, el fondo de más 5.000 M  para los ayuntamientos, el uso 

compatible de remanentes y superávit, sin que computen en regla de gasto ni déficit, el 

fondo de hasta 400 millones de euros para el transporte público municipal o la llegada 

de los fondos europeos a las Entidades Locales.  

Según ha calificado, se trata de “un gran acuerdo” que revela esfuerzo del gobierno de 

Pedro Sánchez por atender las demandas locales y demuestra el marcado carácter 

municipalista del PSOE al situar a los municipios en la agenda política nacional pero 

también, europea. Este compromiso por el municipalismo, según ha manifestado la líder 

provincial, se ha reflejado también en el pacto de reconstrucción de la Comunitat 

Valenciana “Alcem-nos” aprobado por el gobierno autonómico.   

De hecho, según ha indicado, ayer el secretario general del PSPV-PSOE, Ximo Puig, 

anunció que “la Generalitat contará con los Ayuntamientos y las Diputaciones en la 

aplicación en la Comunitat Valenciana del programa de recuperación europeo”. Con 

todo, Caballero ha concluido que “cualquier incentivo será positivo para asegurar el 

futuro de las corporaciones locales y permitir establecer prioridades políticas que se 

ajusten a las necesidades de las personas”.  
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CABALLERO INSTA A BONIG A REBELARSE CONTRA SU PARTIDO 

POR EL VETO AL ACUERDO DE LA FEMP 

● La secretaria provincial del PSPV-PSOE lamenta que el PP deje a miles de 

ciudadanos al margen de los 5.000 millones que proporcionará este fondo 

● La líder socialista señala que “el PP valenciano debe elegir entre la política de 

regate corto y los intereses de las personas” 

(València, 12 de agosto).- La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de València, 

Mercedes Caballero, ha lamentado hoy que el PP impulse un veto al acuerdo aprobado entre el 

Gobierno y la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) que permite a los 

ayuntamientos disponer del superávit de 2019 para afrontar la crisis del COVID-19. Caballero ha 

asegurado que gracias a este pacto, los ayuntamientos “dispondrán de un fondo presupuestario 

de 5.000 millones, podrán disfrutar de un tipo de interés efectivo del 0% y se ahorrarán hasta 

70 millones de euros anuales de intereses que hoy están pagando por tener sus remanentes en 

las entidades financieras”. 

La dirigente provincial ha instado a Isabel Bonig a “rebelarse” contra la orden de la calle Génova 

de impedir este acuerdo. “El PP valenciano debe anteponer los intereses de la ciudadanía a las 

consignas de su partido. Si el PP-CV quiere tener un mínimo de credibilidad debe adherirse al 

acuerdo de la FEMP porqué significa liquidez para los ayuntamientos y eso supone dinero para 

hacer atender las necesidades derivadas de esta pandemia, con servicios que redundan en el 

beneficio de las personas que más lo necesitan”. 

Mercedes Caballero ha señalado que ahora “el PP valenciano tiene la oportunidad de elegir 

entre la política de regate corto y los intereses de las personas”. Para la dirigente socialista, la 

campaña contra el acuerdo “demuestra que los populares solo quieren jugar a hacer política y 

no tienen el más mínimo sentido de Estado. Ahora toca pensar en los intereses de la ciudadanía 

que, ante esta crisis, necesita que las instituciones estén a su lado. Nadie puede quedar atrás”. 



Nota de prensa 
__________________________________________ 

 

 

La líder de los socialistas de la provincia de València ha recordado que “es el PSOE el partido que 

ha buscado una solución para desbloquear la congelación de los remanentes de Tesorería de los 

ayuntamientos” y ha recordado que es “una ley del PP la que está impidiendo gastar esos 

remanentes a los municipios”. 

Mercedes Caballero ha lamentado la “hipocresía” de un partido que solo se limita a rechazar la 

propuesta de los socialistas sin ofrecer alternativa alguna. “El PP de Casado nos tiene 

acostumbrados al frentismo, pero Bonig debería plantar cara a esta estrategia destructiva y velar 

por los intereses de los ciudadanos en los municipios en los que gobierna”. 
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CABALLERO: “LAS AYUDAS DEL CONSELL 

PERMITIRÁN A LOS AYUNTAMIENTOS 

GARANTIZAR LA OFERTA DE EXTRAESCOLARES Y 

REFORZAR LA SEGURIDAD ANTE EL COVID-19”  

 

 La secretaria provincial destaca que el objetivo es velar por el aprendizaje y la 

protección de la salud del alumnado 

 Mercedes Caballero recuerda que el plazo de presentación de solicitudes 

concluye el 4 de septiembre  

 

València, 19 de agosto de 2020.-  La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia 

de València, Mercedes Caballero, ha asegurado que la línea extraordinaria de ayudas 

de la Generalitat para actividades de apoyo educativo y extraescolares “permitirá a los 

ayuntamientos de la provincia ofrecer una amplia oferta y reforzar las medidas de 

seguridad para el alumnado, en un momento especialmente complicado derivado de la 

pandemia del COVID-19”. 

 

El objetivo de este paquete de ayudas, que asciende a 9 millones de euros, es la 

organización de actividades complementarias fuera de los centros educativos, así 

como extraescolares culturales y deportivas dirigidas al alumnado desde Infantil hasta 

Bachillerato y FP, a lo largo del próximo curso 2020-2021. 

 

Caballero ha destacado que el Gobierno valenciano “trabaja para velar por el 

aprendizaje y la protección de la salud del alumnado, tras las semanas de 

confinamiento para que la vuelta a las aulas sea lo más satisfactoria en esta fase de 

nueva normalidad a la que también se ha adaptado la comunidad educativa.” 
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La dirigente socialista ha señalado que en esta fase de nueva normalidad “debemos 

garantizar la recuperación social de los menores, manteniendo el equilibrio entre los 

beneficios de la educación para los estudiantes, su salud y la de toda la comunidad 

educativa”, un esfuerzo colectivo –ha dicho- “en el que debemos implicarnos los 

poderes públicos y todos los colectivos implicados en la educación de nuestros 

menores”. 

 

La secretaria provincial ha recordado que los ayuntamientos tienen un plazo de 15 días 

hábiles para acogerse a estas ayudas. “La solicitud debe hacerse exclusivamente por 

vía telemática a través de la sede electrónica de la Generalitat y el plazo para pedir las 

subvenciones  se  prolongará hasta el viernes 4 de septiembre”, ha indicado.  
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MERCEDES CABALLERO ANIMA A LOS SOCIALISTAS DE LA 

PROVINCIA A SEGUIR LIDERANDO LA LUCHA CONTRA EL 

COVID-19 PARA RECUPERAR LA NORMALIDAD 

 

● En una carta a la militancia agradece el esfuerzo, el compromiso y la 

ejemplaridad de los ayuntamientos en la gestión de la pandemia 

 

● Anuncia que trabajará en la agenda de la reconstrucción con nuevas acciones 

y el apoyo a cargos institucionales y orgánicos  

 

(València, 1 de septiembre).- La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de 

València, Mercedes Caballero, ha dirigido una carta a la militancia en la que anima a los 

socialistas de la provincia a “seguir liderando la lucha contra el COVID-19 para recuperar 

cuanto antes la normalidad”. La dirigente provincial ha destacado que, “nos corresponde 

asumir la responsabilidad de liderar económica, social y políticamente las acciones para 

que, desde la unidad, salgamos lo antes posible y en las mejores condiciones de la 

situación provocada por la pandemia”. 

Esta experiencia –ha indicado- nos muestra que durante un tiempo las cosas no serán 

como antes y que debemos adaptarnos a este entorno. “Se trata de una misión colectiva 

en la que no solo los poderes públicos deben aportar soluciones. Toda la sociedad en 

su conjunto debe hacer frente común para alcanzar un mismo objetivo: recuperar la 

normalidad que este virus nos arrebató y aprovechar lo vivido para subsanar deficiencias 

y mejorar nuestra realidad”.  

La dirigente socialista ha mostrado todo su apoyo “al trabajo inestimable que cada uno 

realiza desde sus distintas responsabilidades, sean estas institucionales u orgánicas y 

que están desarrollando con dedicación y entrega para minimizar el impacto de la 

enfermedad”.  
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Caballero ha señalado que, como representantes del PSPV-PSOE “agradezco el 

esfuerzo, el compromiso y la ejemplaridad” que  -a su juicio- “han demostrado los 

dirigentes municipales, tanto desde las instituciones en las que gobernamos, como en 

aquellas que ejercemos nuestra labor de oposición”. 

Nueva agenda para la reconstrucción 

La líder provincial ha avanzado que en este nuevo curso político, el PSPV-PSOE de la 

provincia de València seguirá trabajando en la agenda de la reconstrucción con la misma 

o mayor intensidad en todos sus proyectos e iniciativas, sea de forma presencial o 

haciendo uso de las nuevas tecnologías. “Velaremos para que en este momento de 

crisis sanitaria nadie quede atrás. Para ello nos mantendremos especialmente alerta 

con el objetivo de que la pandemia no genere más desigualdades ni suponga más 

perjuicios económicos para las familias que ven con temor el futuro más cercano”, ha 

añadido.  

En este sentido, ha recordado a alcaldes, portavoces y representantes orgánicos que el 

PSPV-PSOE de la provincia  “seguirá ofreciendo todo el apoyo y todas las soluciones a 

nuestro alcance con las herramientas de las que disponemos para superar esta etapa 

de incertidumbre y para que la respuesta que las administraciones públicas están dando 

a esta situación permita cuanto antes devolver la normalidad a nuestra actividad 

cotidiana”. 
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CABALLERO: "LA PROVINCIA DE VALÈNCIA RECIBE MÁS 

DE 12 MILLONES DE EUROS Y 1.677 PROFESORES MÁS 

PARA AFIANZAR UNA VUELTA AL COLE SEGURA" 

 
● La Generalitat invierte el Fondo estatal en el aumento de personal docente, 

en aportaciones para gasto ordinario de funcionamiento y en la organización 

de actividades extraescolares 

● La secretaria provincial destaca la colaboración entre el Ejecutivo y la 

Generalitat en la gestión de este fondo que protege a la comunidad educativa  

 

València, 4 de septiembre.- La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de 

València, Mercedes Caballero, ha destacado hoy que la provincia "recibirá la próxima 

semana más de 12 millones de euros correspondientes al tramo educativo del Fondo 

COVID-19 impulsado por el Gobierno de Pedro Sánchez, con el fin proporcionar los 

recursos económicos necesarios para asegurar una vuelta a las aulas segura".  

 

Caballero ha indicado que “la Generalitat destinará del fondo no reembolsable unos 

8.393 millones de euros a gastos extraordinarios de funcionamiento, más de 4 millones 

de euros para la organización de actividades extraescolares y a la dotación de 1.677 

profesores más a los centros educativos de la provincia".  

 

La secretaria provincial ha valorado la distribución de estos recursos ya que, según ha 

indicado, “este tramo de ayudas evidencia el compromiso y la implicación del Ejecutivo 

central con la Comunitat Valenciana y con la provincia de València. Los más de 12 

millones de euros que recibirá la provincia debemos valorarlos como lo que son, la 

apuesta del ejecutivo central para que en todo el territorio se ofrezca a la ciudadanía 
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los servicios públicos esenciales y una prueba más de que el Gobierno de Pedro 

Sánchez está comprometido y cumple con lealtad con los valencianos”.  

 

En esta línea, Caballero ha destacado "el esfuerzo de coordinación y gestión conjunta 

entre Gobierno y la Generalitat que permite al Consell invertir estos fondos en la 

protección de la comunidad educativa pública y concertada. La colaboración entre los 

ejecutivos a la hora de implementar las acciones que sean necesarias en cada 

momento aseguran la eficacia y eficiencia de las medidas. Podemos estar orgullosos de 

nuestros gobiernos porque cada uno desde su responsabilidad y con sus competencias 

están siendo un ejemplo de gobernanza".  

 

Este tramo de ayudas, según la dirigente socialista, resulta “fundamental” para que el 

inicio de este nuevo curso, sea lo más seguro posible, dada la situación sanitaria. “El 

aumento del personal docente y una mayor inversión en el funcionamiento de los 

colegios y en las actividades escolares es esencial para reiniciar y asegurar la educación 

presencial”. En este sentido, Caballero ha explicado que los beneficios que reporta la 

vuelta al cole de los niños y niñas van más allá del aspecto académico. “Las aulas son 

un lugar de crecimiento y desarrollo personal y social de nuestras futuras 

generaciones. Por ello, las instituciones trabajan para garantizar unas condiciones 

óptimas que propicien al máximo la presencialidad por la que se apuesta”.  

 

Por último, ha destacado el continuo trabajo tanto del Gobierno de España como del 

Consell en materia educativa desde el inicio de la pandemia así como posteriormente 

en los pactos de reconstrucción. “Todos estos esfuerzos se materializarán cuando se 

dé inicio a esta vuelta al cole atípica pero que cuenta con recursos y protocolos 

diseñados específicamente a cada centro para proteger la salud de nuestros 

estudiantes y docentes”.  
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BERENGUER: “EL PSOE HA APROBADO EN EL 

SENADO UN PLAN CONTRA LA EXCLUSIÓN 

FINANCIERA EN NUESTROS MUNICIPIOS RURALES” 

 La senadora valenciana detalla que la iniciativa facilitará el acceso a los 

servicios financieros a toda la población, con independencia de su lugar de 

residencia 

 

València, 13 de septiembre de 2020.-  La senadora valenciana Mecedes Berenguer ha 

destacado hoy que el Senado ha aprobado por amplia mayoría una moción PSOE para 

activar un plan contra la exclusión financiera en la España rural. La dirigente socialista 

ha indicado que esta iniciativa “facilitará la accesibilidad de los servicios financieros 

posibilitando que toda la población pueda recuperar estos servicios básicos”. 

 

Berenguer ha explicado que, tras la crisis y el cierre de oficinas, “muchas poblaciones 

rurales han quedado con cierta sensación de aislamiento, en comparación con los 

núcleos urbanos al quedar desprovistas de estos servicios esenciales, especialmente 

para la población de mayor edad”.  En este sentido, la representante del PSOE en la 

Cámara Alta ha incidido en que esta moción supone “un nuevo impulso al medio rural, 

tras una etapa en la que, como consecuencia del cierre de oficinas,  muchos municipios 

quedaran privados de estos servicios”. 

 

Reto demográfico, prioridad del PSOE 

Mercedes Berenguer ha recordado que el reto demográfico y la lucha contra 

despoblación es una prioridad para el Gobierno y para el PSOE. Prueba de ello – ha 

dicho- es este plan contra la exclusión financiera. “Creemos firmemente que es la hora 

de revertir la despoblación  y crear oportunidades en el medio rural. Ejemplo de ello es 
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la creación de la Comisión de Despoblación y Reto Demográfico en el Senado”, ha 

indicado. 

 

La también miembro de la CEP, ha añadido que los socialistas “están a lado de todas las 

personas para que nadie quede nunca atrás. Por ello combatimos la pérdida de servicios 

que se está produciendo en el medio rural", ha agregado. 
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CABALLERO: “EL GOBIERNO LIBERA LOS FONDOS 

BLOQUEADOS POR EL PP PARA EVITAR LA ASFIXIA 

FINANCIERA DE LOS AYUNTAMIENTOS" 

 

● La líder provincial valora “el compromiso del PSOE con el municipalismo 

frente a quienes prefieren negar 5.000 millones a los ciudadanos” 

● El decreto de Hacienda permitirá a los consistorios valencianos invertir en 

la reconstrucción de la Comunitat  

 

València, 15 de septiembre.- La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de 

València, Mercedes Caballero, ha destacado hoy que el Gobierno de Pedro Sánchez 

“liberará los fondos municipales bloqueados por el PP para evitar la asfixia financiera de 

los ayuntamientos que se han visto golpeados por la crisis derivada de la alerta 

sanitaria”. 

 

La dirigente socialista ha hecho estas manifestaciones en alusión a la decisión del 

Ministerio de Hacienda de suspender la regla de gasto de la Ley de Estabilidad 

Presupuestaria para el año 2020 para que los ayuntamientos puedan disponer de su 

superávit de los años 2018-2019. “Gracias a estas medidas, los municipios podrán 

disponer de más recursos y de un mayor margen presupuestario con el que afrontar la 

complicada situación causada por la pandemia del COVID-19”, ha aseverado. 

 

El PSOE –ha dicho- “ha apelado en infinidad de ocasiones al diálogo y a la búsqueda 

de puntos de encuentro, mientras la derecha y otras formaciones se han dedicado a 

bloquear un acuerdo que supone negar los ahorros a la ciudadanía. El PP es el partido 

de la hipocresía, el que prefiere retener este dinero en los bancos en lugar de  aportar 

las soluciones para destinarlo a sus municipios y a sus ciudadanos".  
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Mercedes Caballero ha valorado el “tesón y el esfuerzo” mostrado por el Ministerio de 

Hacienda para encontrar “todas las fórmulas posibles encaminadas a que los 

ayuntamientos valencianos puedan contribuir a la reconstrucción de la Comunitat”. En 

este sentido, ha lamentado que “frente al diálogo y las propuestas, el PSOE solo ha 

encontrado delante la actitud cerril de las formaciones políticas que no han permitido 

que se convalidara en el Congreso el decreto de los 5.000 millones de fondos 

adicionales”. 

 

La secretaria provincial ha subrayado que “llama la atención que alguna formación diga 

ahora que esa es la fórmula adecuada, cuando la semana pasada decía que el Gobierno 

roba a los ayuntamientos, pero la gran diferencia es que ahora hemos perdido el fondo 

de 5.000 millones que había previsto el Ejecutivo”. 

 

Caballero ha apelado una vez más al diálogo en la nueva negociación que se va a 

entablar con los grupos. “Llamamos a la unidad en un momento extremadamente 

complicado para los ayuntamientos. No es momento de ponerse de perfil, debemos 

encarar esta crisis y aportar soluciones para que los municipios puedan gestionar los 

recursos que les pertenecen”.  
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CABALLERO APELA A LA “GOBERNANZA PARTICIPATIVA” 

PARA LOGRAR UN MODELO DE MOVILIDAD SOSTENIBLE EN 

VALÈNCIA Y SU ÁREA METROPOLITANA  

● La secretaria provincial propone un “pacto con la ciudadanía” para lograr 

mayor concienciación sobre el uso del transporte libre de emisiones  

● Carmen Antequera destaca la capacidad de acción del Consell para 

finalizar la L-10 de Metrovalencia 

(València, 19 de septiembre).- La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia 

de València, Mercedes Caballero, ha apelado hoy a la necesidad de favorecer un 

modelo de “gobernanza participativa” para promover un modelo “real” de movilidad 

sostenible en València y su área metropolitana. Coincidiendo con la Semana Europea 

de la Movilidad Sostenible, la líder provincial ha destacado la importancia de “establecer 

un pacto con la ciudadanía para conseguir un modelo urbano más sostenible”. 

Caballero ha señalado que los nuevos modelos de ciudad y las acciones encaminadas 

a reducir el impacto sobre el medio ambiente “no solo son medidas dictadas por las 

administraciones. Es vital implicar a la ciudadanía para lograr un mayor grado de 

concienciación”. En este sentido, ha reiterado “la voluntad de los gobiernos progresistas 

y del conjunto de las administraciones locales en diseñar una nueva movilidad que 

respete nuestro entorno, lograr ciudades conectadas y llevar estas acciones a todos los 

ámbitos de la vida colectiva: ambientales, sociales, económicos y de salud pública”. 

“Tenemos que ser ambiciosos con nuestros transportes públicos y desarrollar en nuestro 

territorio, ciudades y municipios  soluciones de transporte innovadoras que resuelvan la 

congestión del tráfico, mejoren la seguridad vial y reduzcan  las emisiones 

contaminantes. Para ello, es fundamental el compromiso de las administraciones y de 

toda nuestra sociedad ante los principales retos que plantea el futuro”. 

Además –ha añadido- “los efectos del confinamiento y la nueva normalidad han puesto 

de relieve un cambio social en nuestra movilidad activa que ha requerido ampliar el 
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espacio público y demandar unos transportes seguros y libres de COVID, demandas 

que están siendo garantizadas por las respectivas administraciones”.  

La líder del PSPV-PSOE de la provincia de València ha valorado los grandes avances 

realizados por la Generalitat para impulsar la finalización de la L-10 de Metrovalencia. 

“Estamos ante una actuación sin precedentes en los últimos años que, sin duda, va a 

contribuir a la gran transformación modal en la ciudad y su respectiva repercusión de 

conectividad con la red del área metropolitana; y todo ello siguiendo las tendencias que 

para el transporte público que prescribe el Pacto Verde Europeo de seguridad, 

accesibilidad y sostenibilidad”. 

 

Línea 10 de metro 

Para la Secretaria de Movilidad de la CEP, Carmen Antequera: “la finalización de la 

Línea 10 está cada día más cerca gracias al trabajo del Gobierno valenciano para 

resolver uno más de los proyectos que dejó el PP abandonando hace 15  años y ha sido 

este Consell el que ha conseguido los fondos europeos necesarios para culminarla. Con 

la Línea 10 se dotará de un transporte ferroviario al sureste de la ciudad para dar servicio 

a focos de gran demanda como son la ciudad de las Artes y las Ciencias, la Ciudad de 

la Justicia y el barrio de Nazaret”. 

En esta línea Antequera ha valorado el impulso del ministro Ábalos a los retos de 

Movilidad Sostenible con el anuncio de la creación del Sistema Nacional de Transportes 

y el proyecto de Ley de Movilidad Sostenible y Financiación del Transporte Público que 

por fin atenderá de forma equitativa la distribución de fondos, garantizando el derecho 

al transporte público de calidad. “Necesitamos avanzar en la financiación, planificación 

e integración de nuestro sistema de transporte y la intermodalidad de nuestra área 

metropolitana que conecta 70 municipios y es donde se concentran a diario 4,7 millones 

de desplazamientos”, ha añadido 

La secretaria provincial ha subrayado que la CEP se suma a los actos de celebración 

de la SEM2020, Semana Europea de la Movilidad Sostenible, y ha animado a todos los 
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municipios y ciudades de la provincia a continuar con sus políticas de movilidad 

sostenible y accesible, luchando contra el cambio Climático y  apostando por el 

transporte público. 
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CABALLERO: “RECONOCER LA LABOR DE LOS CENTROS 

EDUCATIVOS EN MEMORIA DEMOCRÁTICA ES FUNDAMENTAL 

PARA CONSOLIDAR UNA SOCIEDAD MÁS LIBRE” 

 

·La Diputación de València concederá premios a los mejores programas y 

actividades de memoria democrática de los centros educativos  

·La dirigente provincial apunta que “el conocimiento de nuestra historia es un 

derecho que nos corresponde como democracia madura” 

 

(València, 22 de septiembre).- La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia 

de València, Mercedes Caballero, ha afirmado hoy que “reconocer la labor de los centros 

educativos en materia de memoria democrática es fundamental para consolidar una 

sociedad más libre”. Con estas palabras la líder provincial ha puesto en valor la 

convocatoria de premios por parte de la Diputación de València a los mejores programas 

y actividades desarrollados por los centros educativos para este nuevo curso en materia 

de memoria democrática. 

Según ha explicado Caballero, la convocatoria anunciada el lunes en el Boletín Oficial 

de la Provincia (BOP), está dirigida a los centros de secundaria y bachiller de la provincia 

de València y el plazo máximo de presentación de solicitudes es hasta el 14 de octubre. 

El premio, valorado en 25.000 euros, será otorgado a una única candidatura o hasta un 

máximo de cuatro según el criterio del jurado quien valorará el nivel de calidad y el 

contenido de los proyectos presentados. 

La secretaria provincial ha destacado que estos premios constatan la incorporación de 

la memoria democrática en las aulas, un “deber moral” según ha calificado, para que la 

historia de nuestro país permanezca en la conciencia colectiva de los más jóvenes. Al 

respecto, Caballero, ha reivindicado el poder que tiene la educación en el fortalecimiento 

y calidad de nuestra democracia.  
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“El conocimiento de nuestra historia es un derecho que nos corresponde como 

democracia madura. Conocer es imprescindible para recordar y esencial para que los 

periodos más trágicos y oscuros de la historia no se vuelva a repetir. Potenciar las 

herramientas didácticas en virtud de conocer nuestro pasado es vital y ello merece un 

reconocimiento”.  

Para la dirigente socialista, la puesta en marcha de estos premios revela también el 

“tenaz” compromiso de la Diputación de València en el ámbito de la Memoria Histórica. 

“Esta legislatura, gracias a la creación de un área propia, la corporación provincial está 

siendo especialmente activa en aquellas actuaciones encaminadas a la recuperación de 

la memoria. Desde el PSPV-PSOE de la provincia de Valencia nos vemos en la 

obligación de cumplir los principios de verdad, justicia y reparación”. 

Por último, Mercedes Caballero ha celebrado la reciente aprobación del anteproyecto 

de la nueva Ley de Memoria Democrática impulsada por el Ejecutivo de Pedro Sánchez. 

Una ley- ha dicho- “justa por los hombres y mujeres que lucharon por defender nuestra 

democracia y que supone un avance más como sociedad”. A propósito, ha querido 

destacar que el nuevo texto plantea una actualización de los contenidos académicos en 

materia de historia para mejorar la formación de los más jóvenes en las escuelas.  
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CABALLERO ABOGA POR REFORZAR LA OFICINA DE LA 

COMUNITAT EN BRUSELAS PARA POTENCIAR LA 

CAPTACIÓN DE FONDOS PARA LOS MUNICIPIOS 

 

● La secretaria provincial destaca que “los municipios valencianos necesitan una 

estructura en Europa que facilite la información, conexión y gestión de las 

entidades locales con los proyectos comunitarios” 

 

 

(València, 30 de septiembre de 2020).-  La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de 

València, Mercedes Caballero, ha asegurado hoy que “hay que reforzar la oficina de la Comunitat 

Valenciana en Bruselas con el objetivo de potenciar la captación de fondos europeos para los 

municipios valencianos”. 

 

Caballero ha realizado estas manifestaciones tras la jornada de formación “Retos del 

Municipalismo:  Fondos y Proyectos Europeos”, celebrada ayer en l’Eliana en la que alcaldes, 

portavoces y militantes del partido abordaron con expertos las oportunidades que ofrece 

Europa para las administraciones locales. “Nuestro objetivo es apoyar a la ciudadanía de 

nuestros pueblos y ciudades en tiempos especialmente complicados como los que vivimos. Con 

estos cursos de formación mostramos todas las herramientas para optar a fondos comunitarios 

que proporcionen al mundo local mejores condiciones de vida, empleo estable y de calidad”, ha 

indicado. 

 

A juicio de Caballero, “actualmente debemos entender que optar a fondos de la UE no solo es 

un reto para un municipio,  los consistorios deben entenderlo como una responsabilidad. Por 

ello,  debemos estar al lado de los ayuntamientos y acompañarlos en esta tarea”.  En este 
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sentido, ha indicado, “es fundamental reforzar nuestra estructura en la Unión Europea para que 

facilite la información, conexión y gestión de las entidades locales con los proyectos”.  

 

Una oportunidad a la que nadie puede renunciar  

Mercedes Caballero ha recordado que la captación de fondos comunitarios “es una gran 

oportunidad a la que muchos municipios tienen que renunciar por no disponer de suficientes 

recursos. No se trata de una tarea fácil, por ello es nuestro deber aportar los medios para que 

los ayuntamientos, independientemente de su tamaño puedan participar en proyectos 

europeos”. 

 

La secretaria general del PSPV de la provincia de València ha manifestado que estas acciones de 

refuerzo y apoyo al “euro-municipalismo” pueden tener “un fuerte impacto en el mundo local 

para lograr que nuestros municipios sean motores del desarrollo,  competitividad, respeto al 

medio ambiente y líderes en innovación”.  
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EL PSPV-PSOE PRESENTARÁ MOCIONES PARA QUE SANIDAD 

HOMOLOGUE MASCARILLAS TRANSPARENTES QUE FACILITEN 

LA COMUNICACIÓN CON LAS PERSONAS SORDAS 

● La secretaria provincial anuncia que la iniciativa recoge una batería de  

medidas para convivir en espacios públicos accesibles e inclusivos  

 

(València, 10 de octubre).- La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de 

València, Mercedes Caballero, ha anunciado que los socialistas presentarán en las 

próximas semanas mociones en los ayuntamientos para velar por una atención pública 

sin barreras. La iniciativa del PSPV-PSOE solicita, ente otras cuestiones, que el 

Gobierno y la Generalitat aceleren los trámites para la homologación de mascarillas 

transparentes para facilitar la comunicación con las personas sordas.  

Mercedes Caballero ha indicado que la llegada del COVID-19 ha llevado al uso 

obligatorio de mascarillas, una medida –ha dicho- que “pese a proteger a la población 

del virus ha supuesto una gran barrera para miles de personas que padecen algún tipo 

de discapacidad auditiva”. Caballero ha señalado que actualmente, “este colectivo ha 

visto mermada su capacidad de comunicación, dado que para ellas poder leer los labios 

es indispensable”.  

El objetivo del PSPV-PSOE, ha dicho, “es asegurar que los espacios públicos sean 

plenamente accesibles e inclusivos para las personas que padecen pérdida de audición. 

Por ello es imprescindible la homologación de mascarillas transparentes para que las 

personas que trabajan en espacios públicos puedan utilizarlas y facilitar así la 

comunicación con este colectivo”, ha insistido la secretaria provincial. 

La moción impulsada por la dirección provincial incluye una batería de propuestas 

encaminadas a buscar soluciones que permitan a personas sordas comunicarse como 

lo hacían antes de la pandemia. En este sentido Caballero ha detallado que se  solicitará 

a la Corporació Valenciana de Mitjans de Comunicació (CVMC) que subtitule los 
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contenidos emitidos en À Punt para que la comunidad sorda pueda seguir cualquier 

información de interés general y de carácter informativo.  

La moción también reclama a Ferrocarrils de la Generalitat (FGV) que incluya  nuevos 

modelos comunicativos como la instalación de paneles electrónicos o visuales para 

emitir avisos e informaciones de manera que éstos no sean difundidos únicamente en 

señal acústica.  

Otra de las medidas que recoge el documento es solicitar a la Generalitat y al Ejecutivo 

la instalación de los medios adecuados (altavoces, paneles electrónicos, banners…) en 

aquellos espacios públicos que, debido a la pandemia, cuentan con elementos 

(mamparas de metacrilato, cristales etc.) que dificultan la comunicación con las 

personas que padecen hipoacusia.  

La líder provincial ha asegurado que “es obligación de los poderes públicos impulsar 

medidas que nos conduzcan a convivir en una sociedad sin desigualdades. Por ello 

debemos tomar conciencia de estas dificultades y adoptar una actitud propositiva para 

paliar las dificultades que vive cada día este colectivo”. 

“Con estas acciones recogemos las demandas de diversas organizaciones y 

movimientos asociativos que reclaman mascarillas transparentes que faciliten la 

comunicación y otras acciones para paliar las barreras con las que se encuentran para 

acciones tan cotidianas como acudir al supermercado, viajar en transporte público o 

comprar medicamentos en la farmacia”, ha aseverado. 
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CABALLERO: “LAS MEJORAS EN LA LÍNEA XÀTIVA-ALCOY DEMUESTRAN 

QUE ESTA ES LA LEGISLATURA DE LAS CERCANÍAS” 

 La secretaria provincial destaca que la prioridad del Gobierno es 

impulsar la conservación, la seguridad y la sostenibilidad 

 

 La infraestructura da servicio a 250.000 personas que residen en 

las comarcas centrales 

 

(València, 15 de octubre).- La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de 

València, Mercedes Caballero, ha valorado hoy el inminente inicio de diferentes obras 

de mejora de la línea Xàtiva-Alcoi, previstas por el Administrador de Infraestructuras 

Ferroviarias (ADIF), dependiente del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda 

Urbana, que se ejecutarán en diferentes puntos de la línea. La líder provincial ha 

destacado que estas actuaciones “demuestran la apuesta del Gobierno por las cercanías 

y las líneas de media distancia que, en este caso, beneficiarán al conjunto de las 

comarcas centrales donde residen cerca de 250.000 personas”.  

Mercedes Caballero ha subrayado que este proyecto “contribuirá a mejorar la 

movilidad, a cohesionar nuestro territorio y a potenciar el transporte ferroviario que, en 

definitiva, nos ayuda a la conservación del medio ambiente en la sociedad”. 

La dirigente socialista ha indicado que “este Gobierno cumple con las promesas y las 

necesidades de movilidad ferroviaria de nuestro territorio y la prueba más evidente es 

que el Plan de Cercanías se está ejecutando para priorizar el valor de la conservación, la 

seguridad y la sostenibilidad con un transporte de bajas emisiones”. 

Actuaciones previstas 

Por su parte, la secretaria de Movilidad de la CEP, Carmen Antequera, ha recordado que 

las obras incluyen la mejora en diferentes puntos de la línea Xativa-Ontinyent-Alcoi, con 
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una inversión de 700.000 euros para  mejorar la seguridad de esta línea. El proyecto 

contempla la renovación y mejora de un túnel entre Xàtiva y El Genovés, construir un 

muro de contención y otras operaciones de limpieza de cuentas y obras de drenaje. 

”Estamos ante diferentes actuaciones por valor de 7 millones de euros y que  forman 

parte del Plan de Cercanías que el ejecutivo de Pedro Sánchez sí que está ejecutando y 

del que ya lleva en la más de 30 millones invertidos en lo que llevamos de año”, ha 

añadido. 

Asimismo, Antequera ha destacado que “frente a la inacción del PP en sus etapas de 

gobierno, la ejecución de las obras en cercanías es un cometido inaplazable para el PSOE, 

que trabaja para lograr la movilidad sostenible de nuestro territorio. Desde la CEP se 

apela a la comprensión de los usuarios y al concierto de los ayuntamientos afectados 

por la línea, ya que la ejecución de las obras obligará a cortes del trazado y a la puesta 

en funcionamiento de planes alternativos para realizar los itinerarios”.  
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CABALLERO ABOGA POR MANTENER UNA ACTITUD 

PROPOSITIVA Y HUIR DE “LAS PROVOCACIONES DE LA 

DERECHA QUE GENERAN DESAFECCIÓN POLÍTICA” 

● La secretaria provincial recuerda que “el objetivo único que persigue la 

política es resolver los problemas de la ciudadanía” 

● Caballero insiste en seguir trabajando desde las instituciones para 

combatir la COVID y solventar la crisis económica 

 

(València, 21 de octubre).- La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de 

València, Mercedes Caballero, ha defendido hoy durante la Comisión Ejecutiva 

Provincial (CEP) “la necesidad de seguir trabajando con y desde las instituciones de una 

forma propositiva y leal y huir de las provocaciones de la derecha y ultra derecha que 

están generando actualmente un clima de desafección política en la ciudadanía”. 

Caballero ha indicado que la actual prioridad de todos los cargos orgánicos e 

institucionales de la provincia debe estar centrada en combatir la COVID19 que además, 

según revela el último informe del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS), es la 

principal preocupación de los españoles. Para ello ha insistido en que “es fundamental 

ejercer una actitud proactiva que devenga en acciones políticas contundentes 

encaminadas a proteger a la ciudadanía y a combatir las consecuencias derivadas de 

la pandemia como la crisis económica”.  

Con esto, la líder provincial ha constatado que la actual estrategia del Partido Socialista 

dista de las actuaciones de la derecha que siguen focalizadas exclusivamente en 

suscitar tensión y crispación. “Mientras la derecha gobierna a base de insultos y 

provocaciones, el Partido Socialista ejerce el verdadero sentido y objetivo único de la 

política: resolver los problemas de la ciudadanía y trabajar por el bien común. Debemos 

mantenernos en esta línea y no cruzar la barrera del enfrentamiento”.  
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Caballero ha puesto en valor el papel de la política tras lamentar que la actual situación 

de confrontación está alejando a los ciudadanos de la política. Un hecho, a su juicio,  

“preocupante que nos obliga a recordar que la política es el instrumento que nos permite 

progresar como sociedad y copa todos los estadios de nuestra vida: trabajo, sanidad, 

educación, pensiones, vivienda…”. Al respecto, ha recordado, los últimos avances 

sociales como la subida del salario mínimo interprofesional o los paquetes de ayudas 

que el Ejecutivo de Sánchez o el Consell han lanzado a sectores afectados por la 

pandemia como los ERTES o el apoyo a los autónomos.  

Por último, Mercedes Caballero ha animado al resto de miembros de la corporación 

provincial a “mantener vivo el partido” para evitar que la desafección política siga 

emergiendo entre los ciudadanos. Según ha explicado, “la CEP sigue trabajando en 

nuevas jornadas de formación y debate sobre materias relevantes de la actualidad 

dirigidas a cargos orgánicos e institucionales de la provincia para reforzar las políticas 

que redunden en un mayor bienestar de la ciudadanía”.  
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EL PSPV-PSOE INAUGURA SU ESCUELA DE FEMINISMO CON 

UNA JORNADA SOBRE “FEMINISMO E IDENTIDAD SEXUAL” 

 La dirección nacional del PSPV-PSOE participa con la Ejecutiva Provincial 

en este encuentro de formación para militantes y cargos electos 

 

(València, 22 de octubre).- El PSPV-PSOE de la provincia de València inaugura el 

próximo 29 de octubre su Escuela de Feminismo con una primera jornada organizada 

con la dirección nacional del PSPV-PSOE que, bajo el título “Feminismo e Identidad 

Sexual”, formará a militantes y responsables del partido con competencias en materia 

de Igualdad, tanto en el ámbito orgánico, como en el institucional. 

En este primer encuentro participarán la secretaria provincial, Mercedes caballero, la 

portavoz de Igualdad del PSPV-PSOE, Rosa Peris, además de Rosa María Rodríguez 

Magda, Filósofa y escritora feminista, Vicent Bataller, sexólogo y psicoterapeuta e 

Isabel García, Delegada Federal LGTBI. 

La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de València, Mercedes 

Caballero, ha anunciado que  este primer encuentro “quiere dar respuesta a la 

creciente necesidad de avanzar en el progreso social y la igualdad sin trabas entre 

mujeres y hombres".  Con la Escuela de Feminismo –ha indicado- “podremos formar 

con la ayuda de especialistas en esta materia a todas aquellas personas que 

desarrollan su labor en las instituciones más cercanas a la ciudadanía, los 

ayuntamientos". 

La portavoz de Igualdad del PSPV-PSOE, Rosa Peris, ha asegurado que en la 

actualidad “existe un importante debate acerca de las nociones de la identidad de 

género que son altamente cuestionadas por el movimiento feminista”.  

El PSPV-PSOE- ha indicado Peris- “apoya a la posición del feminismo, como quedó 

patente con el reciente documento remitido desde la dirección federal a toda nuestra 

organización. Qué defiende el PSOE en estos aspectos o por qué mantiene posiciones 
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críticas con algunas cuestiones de la identidad de género son algunas de las razones 

que nos han conducido a organizar esta jornada de formación y de debate”. 

Desde el área de Igualdad de la CEP, su secretaria, Regina Llavata, ha explicado que 

“esta es la primera de una serie de jornadas que organizaremos de manera periódica 

para cargos institucionales, pero también para toda la militancia. Nuestro objetivo es 

que estos espacios de debate contribuyan a una mayor sensibilización para la 

consecución de acciones que promuevan una sociedad igualitaria, diversa y 

sostenible”. 

Estrategia feminista 

Mercedes Caballero ha remarcado que “el Gobierno de España y el de la Generalitat 

tienen en común su carácter progresista y feminista, una estrategia que queremos 

trasladar a todas las instituciones, a través de la Escuela de Feminismo”. Para ello, ha 

avanzado que“el PSPV-PSOE de la provincia trabajará en coordinación con las 

instituciones, asociaciones y colectivos para lograr que el feminismo y la igualdad 

efectiva impregnen las políticas públicas”.  
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EL PSPV-PSOE  ABANDERA  LA AGENDA FEMINISTA PARA 

AVANZAR  EN LA IGUALDAD  REAL QUE EXIGE LA SOCIEDAD 

● Mercedes Caballero: “La emergencia sanitaria no puede colapsar el 

trabajo del partido, nuestra herramienta para impulsar nuevas políticas” 

● Carmen Calvo: “Apostemos por lo que importa. Somos el gran partido de 

la conciencia progresista en este país” 

● Rosa Peris: “El Partido Socialista se opone al borrado de las mujeres, 

quienes lo pretendan no lo harán en nuestro nombre” 

 

(València, 29 de octubre).- El PSPV-PSOE de la provincia de València ha inaugurado 

su Escuela de Feminismo con la jornada “Feminismo e Identidad Sexual”. El foro, 

organizado junto a la dirección del PSPV-PSOE, es el primero de una serie de cursos 

destinados a formar a la militancia socialista en materia de Igualdad.  

La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de Valencia, Mercedes Caballero, 

ha destacado  que “las instituciones y los partidos políticos jugamos un rol vital en 

materia de igualdad. Somos garantes de que los parámetros de calidad de nuestra 

democracia se midan desde la igualdad”. El PSPV-PSOE –ha indicado- “quiere 

reflexionar y debatir retando al futuro, pero también quiere pasar a la acción. Sociedad 

y política deben ir de la mano para romper el silencio alrededor de la violencia sexual, 

combatir el negacionismo de la ultraderecha que evite retrocesos y avanzar en la 

conquista de nuevos derechos que amplíen los límites de nuestra democracia”. 

Mercedes Caballero ha asegurado que, aunque la emergencia sanitaria obliga a las 

instituciones a priorizar la gestión de la pandemia, “desde las fuerzas políticas debemos 

seguir marcando nuestra agenda para dar respuesta a la igualdad real que  demanda la 

sociedad”. La gestión –ha dicho- “no puede colapsar el trabajo del partido, nuestra 

herramienta para impulsar nuevas políticas y mantener el Gobierno”. La líder provincial 

ha indicado que esta jornada “es una de esas acciones que no solo contribuyen a formar 

a la militancia, también pone sobre la mesa aspectos esenciales que reclaman las 
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mujeres, un camino hacia una sociedad sin desigualdades”. Los retos del movimiento 

feminista – ha añadido- “son los retos que tenemos como sociedad”.  

La secretaria de Igualdad del PSOE, Carmen Calvo, ha destacado en un mensaje 

dirigido a las personas que han participado en la jornada el trabajo de “formación 

responsabilidad y compromiso” del partido en la provincia de València. Según Calvo 

“vivimos tiempos en los que el patriarcado, el neoconservadurismo y capitalismo siguen 

mirando a las mujeres como objeto. Por eso es importante que el feminismo, desde el 

PSOE siga dirigiéndose a la inmensa mayoría de las mujeres y a los problemas que 

tenemos cada día. Apostemos por lo que importa. Somos el gran partido de la 

conciencia progresista en este país y de la mirada internacional que tiene el feminismo”. 

Entre las cuestiones que hay que abordar Caballero destaca la superación de las 

barreras en el empleo, la igualdad en el trabajo y los cuidados, la formación como 

herramienta que hace avanzar a las sociedades, la lucha contra la mercantilización del 

cuerpo de las mujeres, combatir la violencia de género o la feminización de la pobreza.  

Por su parte, la portavoz de Igualdad del PSPV-PSOE, Rosa Peris, ha incidido en la 

importancia de diferenciar entre los conceptos de sexo y género. Según ha explicado, 

el género no es una identidad en sí, sino que está directamente relacionada con la 

imposición de roles. Respecto al concepto de sexo ha señalado que “si el sexo es 

irrelevante y se sustituye por el concepto de identidad de género, caerá toda la 

arquitectura institucional y legal que hemos levantado para acabar con la desigualdad 

estructural que sufren las mujeres”. Por ello, ha incidido en que el Partido Socialista “se 

opone al borrado de las mujeres, sus reivindicaciones son esenciales para el socialismo 

y quienes lo pretendan no lo harán en nuestro nombre”.  

Entre los expertos que han participado en la jornada, la filósofa y escritora feminista 

Rosa María Rodríguez Magda ha indicado que el feminismo es un movimiento ético y 

político global cuyo sujeto son las mujeres, pero al que están invitados todos aquellos 

que compartan su agenda. “Actualmente el reconocimiento de la diversidad sexual está 

sustituyendo a la lucha por la igualdad entre mujeres y hombres. Las mujeres no somos 

una más de las diversidades, sino el 51% de la población. La teoría Queer no es 
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feminismo, sino una teoría de los géneros y de la disidencia sexual”, ha explicado la 

experta quien ha añadido que “la desigualdad entre hombres y mujeres es estructural 

histórica y socialmente, no una discriminación más. Existe una confusión interesada 

entre sexo y género. El género es elegible, el sexo inmodificable”. 

La delegada federal de LGTBI, Isabel García, ha subrayado en su intervención  los 

hitos conseguidos por el PSOE en materia de Igualdad,  desde la  ley del Matrimonio 

Igualitario de 2005 hasta la ley de igualdad de trato y no discriminación, en la actualidad 

en proceso de presentación. La delegada federal también ha insistido en la importancia 

de reconocer los derechos de las personas transexuales y transgénero. Sobre la Ley 

Trans, Isabel García ha manifestado que el partido socialista no está dispuesto a 

traspasar lo que ha calificado de “líneas rojas” como el tratamiento médico en menores 

y los derechos de las mujeres.  

Por su parte, el sexólogo Vicent Bataller ha situado la sexualidad como un aspecto 

central del hecho de ser humano que abarca el sexo, las identidades y los papeles de 

género, la orientación sexual, el erotismo, el placer, la intimidad y la reproducción. “La 

sexualidad es el modo de estar en el mundo y cabe destacar tres dimensiones 

esenciales que deben de formar parte del abordaje de la sexualidad desde la 

adolescencia: la identidad sexual, el deseo sexual y la afectividad”. Según el experto, 

“hay niños con vulva y niños con pene, si queremos que niñas y niños trans se sientan 

incluidos, así como los estados intersexuales deben ser mostrados. Lo que no se 

muestra y lo que no se nombra no existe en el colectivo social”. 
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EL PSPV-PSOE  REIVINDICA LA MEMORIA DE LAS VÍCTIMAS DEL 

PAREDÓN DE ESPAÑA Y ANIMA A LOS MUNICIPIOS A LOCALIZAR 

A LOS “OLVIDADOS” DEL FRANQUISMO 

  Caballero valora el compromiso del Gobierno con la restitución de la 

memoria de quienes perdieron su vida por defender la libertad  

 Alonso: “Defendemos los valores de las víctimas, frente a quienes 

pretenden borrar la memoria a martillazos” 

 

(València, 31 de octubre).- El PSPV-PSOE de la provincia de València ha 

reivindicado la memoria de las miles de víctimas asesinadas en el Paredón de España 

de Paterna. La emergencia sanitaria ha obligado este año a suspender el homenaje 

del PSPV-PSOE a las 2.238personas que fueron fusiladas en Paterna entre abril de 

1939 y noviembre de1956, procedentes de 191 pueblos de la Comunitat Valenciana y 

de otros 60municipios españoles. 

La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de València, Mercedes 

Caballero, ha explicado que “la situación epidemiológica ha llevado a que, por primera 

vez, desde el inicio de la democracia, el Paredón de España no albergue el homenaje 

dedicado a las miles de personas represaliadas y fusiladas por el franquismo”. Con 

todo, ha agregado, “los socialistas mantenemos nuestro espíritu de reivindicación de la 

memoria, la justicia y la dignidad de las personas desaparecidas”. 

La dirigente provincial ha valorado la “determinación y el compromiso” del Gobierno 

con los ayuntamientos para que se vuelquen en la aplicación de la Ley de Memoria 

Democrática. En este sentido, se ha referido a las ayudas aprobadas por el Ejecutivo 

para los municipios puedan restituir la memoria de las "víctimas directas, los olvidados 

de la guerra y el franquismo”.  

Esta línea de ayudas, que se tramitará a través de la Federación Española de 

Municipios y Provincias, es –a su juicio- “un paso más en la justicia que merecen las 

miles de familias que llevan décadas para poder recuperar a sus seres queridos”. 
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Caballero ha indicado que, “mientras la nueva ley de Memoria Democrática supera el 

trámite parlamentario, debemos intensificar nuestros esfuerzos para que los 

ayuntamientos puedan disponer de las ayudas necesarias para la identificación de 

fosas comunes y  de los restos de desparecidos”.  

La líder socialista ha subrayado que la futura ley ampliará nuestra calidad democrática 

y la reparación al permitir anular las sentencias y condenas emitidas por el franquismo 

por razones políticas, ideológicas, de conciencia o creencia religiosa. “Esta novedad 

implica la anulación de una ingente cantidad de sentencias dictadas durante o 

después de la Guerra Civil, que  sirvieron para vestir de legalidad a ejecuciones, en los 

casos más extremos”. 

Por otro lado, el secretario de Memoria Histórica de la CEP, Matías Alonso, ha 

indicado que “pese a la pandemia Paterna sigue siendo un lugar de reivindicación y 

compromiso con los valores de miles de víctimas agredidas por unas derechas que, 

como hemos visto en Madrid, son capaces de borrar a martillazos la memoria de los 

demócratas”. 

Alonso se ha referido a la decisión del Ayuntamiento de Madrid de suprimir los 

nombres de las calles dedicadas a los históricos socialistas Largo Caballero e 

Indalecio Prieto, para recordar que ambos tuvieron responsabilidades políticas gracias 

a las urnas. En este sentido, ha añadido que “cualquier persona demócrata  y de 

izquierdas debe saber que en Paterna, en el Paredón de España, seguiremos 

reivindicando nuestro compromiso y reivindicación de la memoria”. 
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EL GOBIERNO Y LA GENERALITAT INVERTIRÁN 123 MILLONES 

EN LA RED DE CARRETERAS DE LA PROVINCIA DE VALÈNCIA  

● Caballero destaca que estos presupuestos refuerzan la cohesión social y 

territorial, el fundamento más sólido de nuestro crecimiento económico 

 

● Antequera sostiene que estamos ante unos presupuestos ambiciosos 

que dan respuesta a las necesidades de la red viaria de la provincia 

 

(València, 14 de noviembre).- El Gobierno central y la Generalitat realizarán el próximo ejercicio 

una inversión total de 123 millones de euros en la red de carreteras de la provincia de València. 

Las inversiones previstas por ambas administraciones para 2021 permitirán impulsar actuaciones 

prioritarias y también mitigar los problemas de conservación que arrastra una parte de la red 

viaria. 

La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de València, Mercedes Caballero, ha 

destacado que las cuentas del próximo año “trasladan la acción política del Gobierno de España 

y de la Generalitat con la provincia de València; una iniciativa que demuestra las prioridades y 

los compromisos que han alcanzado con nuestro territorio y que ya empiezan a formar parte de 

la realidad”.  

Entre esas “realidades”, Caballero ha citado los 10,4 millones que consignan los Presupuestos 

Generales del Estado (PGE) para el tramo de la A-33 de conexión de A-31 con A-35, que incluye 

la variante de Font de la Figuera;  los 11 millones de euros para las obras de tercer carril de la 

V-21 en el tramo València – Carraixet o la partida de 16 millones de euros para impulsar las obras 

de Conexión Sur de Oliva entre la AP-7 y la N-332.  

 

La secretaria provincial ha destacado, además, la partida de 13 millones de euros para duplicar 

la calzada de la N-220 de acceso al aeropuerto de Manises desde la V-30 para transformarla en 
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autovía. También se prevén las partidas necesarias para la redacción de estudios y proyectos 

que permitirán avanzar en la Autovía A-3, el tercer carril Chiva – Buñol, la conexión de la V-30 

con la A-3 en Mislata (nuevo puente sobre el Turia), la  ampliación de capacidad entre Silla y 

València (V-21), el acondicionamiento de la N-330 del tramo Los Pedrones (intersección con la 

CV-425)-Requena (Enlace Oeste de la A-3) o las mejoras funcionales del By-Pass de València 

en la A-7.  

 

Conectividad con las comarcas del interior 

Por otra parte, la inversión prevista para la red de carreteras de la provincia en los Presupuestos 

de la Generalitat asciende a 41,3 millones de euros. La secretaria de Movilidad de la CEP, 

Carmen Antequera, ha señalado que “estamos ante unos presupuestos ambiciosos que dan 

respuesta a las necesidades de la red viaria de nuestra provincia, mejoran la conectividad 

especialmente en las zonas del interior y por tanto, consolidan la vertebración de nuestro 

territorio”. 

Entre los trabajos previstos por la Conselleria de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad 

para el mantenimiento y conservación destaca la adecuación de la CV-50 en Benaguasil, la 

mejora del tramo entre Barraca d'Aigües Vives i l'antic Baixador de Benifairó de la Valldigna o la 

rotonda de conexión de las carreteras CV-365 y CV-368, en Paterna. Además, se prevé el 

refuerzo del firme en diversos puntos de la provincia, entre ellos, el tramo de la Font de la Figuera 

a Fontanars dels Alforins, la pavimentación del camino rural de Cortes de Pallás o la corrección 

del impacto acústico de la CV31 en Lloma Llarga (Paterna).  

Entre los nuevos proyectos, la Generalitat adjudica partidas al nuevo acceso norte desde la CV-

50 a Carcaixent y al acondicionamiento de la CV-35 en Titaguas y Aras de los Olmos. También 

se incorpora la construcción de los nuevos tramos del Anillo Verde Metropolitano de València en 

concreto, el tramo sud de Alaquàs y el tramo Aldaia-Quart.  
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Además, se destinan más de 3,5 millones de euros para la nueva vía ciclo-peatonal que permitirá 

la conexión entre la comarca de l' Horta Sud a la ciudad de València desde la CV-400. También 

está prevista la construcción de dos pasarelas ciclo peatonales sobre la V-21 a la altura de 

Massalfassar y la Pobla de Farnals.  

Antequera ha señalado que las cuentas revelan el compromiso de la Generalitat por ejecutar 

proyectos que permiten asentar un sistema de movilidad más eficaz y sostenible. “Es 

fundamental favorecer desde las instituciones nuevas formas de movilidad urbana a partir del 

uso vehículos no motorizados. De este modo,  priorizamos la salud de las personas, aseguramos 

la seguridad vial y nos alineamos  con los desafíos vinculados al cambio climático y la eficiencia 

energética”, ha agregado. 

Cohesión social y territorial 

Mercedes Caballero ha señalado que todas estas inversiones contribuyen a “reforzar nuestro 

patrimonio común, porque creemos que la cohesión social y territorial es el fundamento más 

sólido de nuestro crecimiento económico. Gracias a esta inversión impulsaremos estudios y 

proyectos de un gran número de actuaciones relacionadas con acondicionamientos y mejoras 

funcionales de viales existentes, mejoras de accesibilidad, incrementos de capacidad, variantes 

de población y nuevas conexiones para mejorar la movilidad de las carreteras”. 

La líder provincial ha asegurado que “los presupuestos del próximo ejercicio demuestran el 

compromiso del Gobierno y el Consell con la reactivación de nuestra economía”, unas cuentas –

ha dicho- “que también muestran la apuesta del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda 

Urbana por mejorar la movilidad cotidiana, principalmente en entornos urbanos y metropolitanos”. 
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Valencia 1 diciembre 2020.- El PSPV- PSOE de la provincia de València ha 

iniciado los trámites para la apertura del expediente de expulsión del Secretario 

General de la agrupación local y concejal del Ayuntamiento de Chiva Norberto 

Mañez tras la detención el pasado viernes por presunto delito de violencia de 

género. 

La secretaria general Mercedes Caballero ha instado personalmente a Mañez a 

dimitir de su cargo orgánico como secretario general local y a poner a 

disposición del partido el acta de concejal en el ayuntamiento de la localidad. 

De no producirse la dimisión voluntaria la dirección provincial rescindirá de su 

cargo orgánico a Mañez a través del citado expediente de expulsión y emitirá un 

comunicado al Ayuntamiento de Chiva informando de su no representación del 

grupo socialista, por lo que el citado concejal deberá pasar al grupo mixto o no 

adscrito. 
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CABALLERO: “EL GOBIERNO INVERTIRÁ 314 

MILLONES EN EL SECTOR DEL FERROCARRIL DE LA 

PROVINCIA DE VALÈNCIA” 

● La secretaria provincial destaca que el aumento del 53% la inversión en la red 

ferroviaria muestra la apuesta del PSOE por un sector estratégico básico para 

el desarrollo, la movilidad y la productividad económica 

● Antequera: “Con la red de cercanías recuperaremos un instrumento de 

movilidad básico para la cohesión social, tras los años de abandono del PP”  

(València, 12 de diciembre).- La secretaria general del PSPV-PSOE de la provincia de 

València, Mercedes Caballero, ha destacado hoy que el Ejecutivo de Pedro Sánchez 

invertirá el próximo año 314 millones de euros en el sector del ferrocarril de la 

provincia. Caballero ha manifestado su satisfacción ante el “compromiso” del Gobierno 

con nuestro territorio que, una vez más, ha quedado reflejado en los Presupuestos 

Generales del Estado. “La apuesta del Ejecutivo para invertir fuertemente en el sector 

del ferrocarril de la provincia de València supera con creces nuestras expectativas, ya 

que supone un incremento del 53% respecto del último presupuesto”, ha destacado la 

dirigente socialista, quien ha valorado “la apuesta por un sector estratégico básico para 

el desarrollo de la provincia, tanto para la movilidad ciudadana como para el incremento 

de la productividad de la economía”. 

Mercedes Caballero ha subrayado las  “importantísimas inversiones” del Ministerio que 

dirige José Luis Ábalos. Unas actuaciones –ha dicho- que supondrán “una inteligente 

replanificación del transporte de mercancías por ferrocarril, el empuje de 490 millones 

de euros para el Corredor Mediterráneo en su recorrido por la Comunitat; el desarrollo 

de las terminales intermodales y logísticas con los accesos a Puertos como el de 

Sagunto con 15,7 millones o  la terminal Valencia-Fuente San Luis, con 3,7 millones de 

euros”. 
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Corredor Mediterráneo 

En este sentido, la secretaria provincial ha destacado las partidas presupuestadas por el 

Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana para las obras del Corredor en 

el tramo la Encina-Xàtiva-Valencia, con 176,6 millones de euros, de los cuales 93,65 

millones son para la provincia de València. Del mismo modo –ha añadido- “continuaran 

las adaptaciones al ancho internacional en el tramo València-Castellón-Vandellós, con 

una dotación de 367 millones, de los que 81 serán para nuestra  provincia y, además, se 

incluyen 52,8 millones para la gran operación de integración ferroviaria para la ciudad 

de Valencia, con la ejecución del canal de acceso a desarrollar por la Sociedad Valencia 

Parque Central”. 

Con el Corredor Mediterráneo –ha indicado- “nuestro transporte de ferrocarril será 

palanca para mejorar nuestra red de infraestructuras, con inversiones sostenibles y bien 

planificadas para incrementar nuestra competitividad”.   

Corredor Cantábrico-Mediterráneo 

Junto a estas actuaciones estratégicas que se ejecutan plurianualmente, el Gobierno 

continua planificando otros proyectos “para que la provincia sea un competitivo 

epicentro logístico ferroviario de primera magnitud” con estudios para conectar el 

acceso al Puerto de Sagunto con las líneas Valencia-Barcelona y Sagunto-Teruel. “El  

Corredor Cantábrico-Mediterráneo es otra gran apuesta del ministro Ábalos, que ha 

destinado 165 millones al proyecto. De ellos 87,7 en nuestra provincia para continuar 

modernizando las instalaciones de la línea Sagunto-Teruel-Zaragoza”, ha agregado. 

El impulso a las cercanías también está comprometido en los PGE del 2021. La 

secretaria de Movilidad de la CEP, Carmen Antequera, ha resaltado estas inversiones 

“que nos ayudarán a recuperar este instrumento de movilidad básico para la cohesión 

social de nuestra provincia, tras los años de abandono del Partido Popular”. 
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Desde la llegada del PSOE al Gobierno, ha indicado, “se  están acometiendo 

rigurosamente las actuaciones prioritarias en las cercanías y prueba de ello es la agilidad 

institucional de los poderes públicos vía la Comisión Mixta Ministerio-Generalitat o la 

reciente creación del Coordinador para la ejecución de los Planes de Cercanías”. 

Actuaciones en Cercanías 

“Cerramos un año en el que el balance para cercanías, a pesar la crisis sanitaria, no 

puede ser más positivo con inversiones ferroviarias en la provincia por valor de 156 

millones de euros”, ha recordado Antequera, para quien este balance demuestra que se 

está actuando en todas las líneas partiendo de una situación compleja.  “Sin ir más lejos 

este mes de diciembre se ha  adjudicado el proyecto de renovación de vía entre las 

estaciones Xàtiva-Ontinyent por  685.828 euros,  una línea que también ha recuperado 

recientemente el tráfico tras la inversión de  850.000 euros, con diferentes mejoras que 

forman parte de unas inversiones de nuevas instalaciones y de seguridad por valor de 7 

millones en diferentes fases”.   

La C3 también ha recibido un impulso en 2020, con la licitación de la redacción del 

proyecto de renovación integral del tramo Buñol-Utiel, un contrato por valor de 1,4 

millones para renovar vía y plataforma en un tramo de 50 km, “una actuación del Plan 

de Cercanías que aumentará las prestaciones y fiabilidad de esta línea con la que el 

Gobierno está comprometido” ha explicado Antequera.    

Unas actuaciones que continúan y se amplían para es el Plan de cercanías en la 

provincia de València. Se prevén actuaciones en la C1, C2, C3 y C4. Obras entre las que 

destacan la  renovación en el tramo Silla-Cullera con una inversión de 17,8; la 

renovación de la vía y catenaria en el tramo Pobla Llarga-Silla, con una inversión de 

12,33 millones, así como continuar trabajando en los estudios ambientales del  Tren de 

la Costa en el tramo Gandia-Oliva.  También se incluyen inversiones por valor de 12,8 

millones para actuaciones en diferentes estaciones, como Tavernes de Valldigna, Silla, 
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Alzira y Xàtiva para implantar accesos inteligentes adecuaciones de seguridad en la 

circulación o compra de material móvil y rodante. 

Transporte metropolitano 

La apuesta por la transformación del transporte urbano y metropolitano forma parte del 

objetivo de acelerar las zonas de bajas emisiones en nuestros municipios, y por tanto, 

para la implantación de medidas disuasorias de la utilización del vehículo privado. En 

estos entornos, el Ministerio de Transportes destinará al transporte por ferrocarril más 

de 98 millones para 2021 para la financiación de los servicios declarados Obligaciones 

de Servicio Público (OSP)  en la provincia de Valencia.  

La secretaria de Movilidad ha subrayado la subvención del 71% del precio del billete de 

los servicios OSP o los 38 millones de subvención a la Autoridad del Transporte 

Metropolitano, “inversiones que forman parte las políticas que responden a los nuevos 

retos planteados de una movilidad sostenible, donde el sistema de transportes de la 

provincia tenga un papel central para la cohesión social y económica”. 
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CABALLERO: “LOS PRESUPUESTOS DEL GOBIERNO 

INYECTAN UN NUEVO IMPULSO Y COMPETITIVIDAD 

A LA AGRICULTURA DE LA RIBERA ALTA” 

 Calvo: “Las cuentas de la Generalitat son una apuesta decidida para dar a la 

ciudadanía una respuesta justa y social a la crisis sanitaria y económica” 

 Garrigues: “Es el momento de demostrar la utilidad de los partidos políticos 

en la recuperación de nuestra comarca” 

 

(Guadassuar, 12 de diciembre).- Los diputados autonómicos socialistas Mercedes Caballero y 

David Calvo y la secretaria comarcal Neus Garrigues han presentado esta mañana en Guadassuar 

las principales inversiones en la comarca de la Ribera Alta de los Presupuestos Generales del 

Estado (PGE) y de la Generalitat Valenciana (PGV) para 2021, así como el plan "Recuperem la 

Ribera", un documento que persigue dotar de herramientas, ideas y recursos a los ayuntamientos 

para la recuperación tras la crisis sanitaria.  

La diputada autonómica Mercedes Caballero ha apuntado que los PGE revelan la apuesta del 

Gobierno de Pedro Sánchez por el sector agrícola de la Comunitat Valenciana, especialmente en 

la Ribera Alta. “Las cuentas prevén una importante mejora en las infraestructuras agrícolas y ríos 

para impulsar la producción e inyectar competitividad  a este sector estratégico en la comarca”. 

Caballero ha destacado las inversiones de Acuamed en la  modernización de regadío tradicional 

del Júcar, como la construcción de la Balsa de suministro en la Real Acequia de la Escalona, una 

actuación que cuenta con una inversión de 500.000 euros y que finalizará en 2023 con una 

inversión total de 4.185.000 euros. Además, SEIASA abordará en la Acequia a Real del Júcar 

(Fase I), una inversión de 73.000 euros para 2021. El objetivo es finalizar las obras en 2023 con 

una inversión total de 2.600.000 euros. 

Las cuentas del Estado también prevén la modernización de la red de transporte de los sectores 

18 y 19, en Algemesí con una inversión de 2.500.000 euros, cuya finalización está prevista para 

2022, con una inversión total de 5.180.000 euros.  
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Asimismo, para paliar daños causados por las inundaciones, el Ejecutivo ha incluido inversiones 

para nuevas infraestructuras y bienes por valor de 700.000 euros y un desembolso total hasta final 

de legislatura que superará los 3 millones de euros. 

310 millones en infraestructuras 

La también secretaria provincial del PSPV-PSOE Mercedes Caballero, ha puesto en valor la 

inversión de 310 millones para el acondicionamiento de las salidas y entradas de la AP-7 en toda 

la Comunitat Valenciana y que incluyen los accesos de la comarca. Asimismo  ha informado que, 

a través del Plan de Cercanías, se ha aprobado la renovación de la vía y catenaria en la línea C2 

del tramo Pobla Llarga – Silla, con una inversión de 12,3 millones, así como actuaciones en 

diversas estaciones como la de Alzira para implantar accesos inteligentes, adecuaciones de 

seguridad en la circulación y compra de material móvil y rodante. Con todo, Caballero ha 

asegurado que “la industria de toda la comarca saldrá reforzada y tendrá un fuerte impacto 

económico, una vez concluyan las obras del Corredor Mediterráneo”.  

La diputada también remarcado las inversiones educativas y culturales que se realizarán en el 

Consorcio Universitario del Centro Asociado a la Universidad Nacional de Educación a Distancia 

en Alzira-Valencia Francisco Tomas y Valiente. En este sentido,  ha señalado que el Gobierno 

invertirá para la construcción del nuevo edificio 850.000 euros en 2021 y se finalizará el proyecto 

en 2022, con un coste de 2 millones de euros. “El Gobierno de España apuesta e impulsa la 

formación superior en toda la comarca para la gente que trabaja y estudia”, ha apostillado. 

Compromiso con el sector citrícola y nueva Política Agraria Común (PAC)  

Por su parte, el diputado autonómico y portavoz de Agricultura, David Calvo, ha asegurado que 

“los Presupuestos de la Generalitat son la apuesta decidida del Consell para dar a la ciudadanía 

de una respuesta justa y social a la crisis sanitaria y económica”. Calvo ha hecho hincapié en los 

26 millones de euros que Generalitat ha destinado a la reparación de las explotaciones agrarias 

tras un año “convulso” derivado de las catástrofes meteorológicas de la DANA o la borrasca 

Gloria y, posteriormente, a las adversidades surgidas con la crisis del COVID-19.  
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El diputado ha afirmado que “los Presupuestos de la Generalitat demuestran la capacidad de 

escucha del Consell con el sector primario”. Asimismo, Calvo ha señalado otras acciones como 

el incremento en 4 millones para la suscripción de seguros agrarios, con un importe total de 28,5 

millones que nos convierten en la autonomía que más aporta, o las acciones destinadas a acabar 

con la plaga del Cotonet de les Valls con un incremento presupuestario de 2,5 millones.  

Calvo ha valorado la nueva reforma de la PAC por la que los agricultores valencianos tendrán 

acceso en igualdad de condiciones a las ayudas del sector. Para el diputado, la agricultura padece 

otra pandemia más silenciosa: el relevo generacional. “La nueva PAC tendrá en cuenta, por 

primera vez, a los jóvenes. Estamos a las puertas de una época ilusionante, la arquitectura de la 

nueva PAC está pensada para impulsar la agricultura valenciana”. 

Estrategia para la recuperación 

Por su parte, la secretaria comarcal del PSPV-PSOE de la Ribera Alta, Neus Garrigues, ha 

subrayado que  son tiempos difíciles a escala internacional y nacional y también para la comarca. 

“Las cifras indican que la irrupción de la pandemia ha supuesto una serie de consecuencias de 

orden económico, sanitario, social, y lo más importante, un elevado coste de pérdida de vidas”. 

El PSPV-PSOE de la comarca –ha dicho- “no puede mirar hacia otro lado. Es el momento de 

demostrar la utilidad de los partidos políticos aportando su grano de arena a la recuperación 

económica, social, sanitaria de nuestra comarca”. Por eso, desde la Ejecutiva Comarcal “se van a  

impulsar acciones y un calendario de actuación que nos permiten, en primer lugar, tener una 

detallada radiografía del impacto de la pandemia y,  posteriormente, diseñar las estrategias de 

acción para conseguir, entre todos, una rápida, sostenida y sólida recuperación”. 

Neus Garrigues ha avanzado que este proyecto será un trabajo conjunto de la sociedad civil de la 

comarca y el PSPV- PSOE. “Un proyecto en el que se sientan partícipes los diferentes colectivos 

educativos, económicos, sociales o institucionales, porque la salida de esta crisis implica a todas 

y todos sin dejar a nadie atrás”. La dirigente socialista ha agregado que la comarca “es una 

estructura que está al servicio de nuestros pueblos y ciudades y los partidos políticos tenemos el 

deber y la obligación de dar soluciones y trabajar en positivo no de crear trincheras”. 
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CABALLERO: “LAS INVERSIONES PARA 2021 EN LOS 

SERRANOS-RINCÓN DE ADEMUZ SUMAN 7,6 

MILLONES” 

● La secretaria provincial destaca que las cuentas del Consell impulsarán 

nuevas infraestructuras, la vertebración y la sostenibilidad ambiental de estas 

comarcas  

(València, 28 de diciembre).- Los presupuestos de la Generalitat para el próximo año 

destinarán un total de 4,3 millones de euros a la comarca de Los Serranos-Rincón de Ademuz. 

Gran parte de este montante irá destinado, según ha explicado la diputada autonómica y 

secretaria provincial del PSPV-PSOE, Mercedes Caballero, “a mejorar las infraestructuras, la 

vertebración y sostenibilidad ambiental de estas comarcas del interior de nuestra provincia”. En 

concreto, la comarca recibirá 1,8 millones de euros de inversiones de las cuentas de la 

Generalitat, 2,5 millones procedentes del Fondo de Cooperación Municipal y 3,3 millones de 

euros recogidos en las cuentas del Estado. 

Caballero, que ha presentado los presupuestos en Villar del Arzobispo, junto con el secretario 

comarcal Ramiro Rivera y la alcaldesa de la población, María Ángeles Beaus, ha señalado que 

en un momento especialmente complicado como el que vivimos, “los presupuestos de la 

Generalitat serán el sostén para nuestro tejido productivo, permitirán proteger a aquellos 

sectores más vulnerables para que nadie quede atrás y mantener el carácter inversor en aquellos 

proyectos más necesarios, como mejoras en centros escolares, carreteras, agricultura o 

infraestructuras básicas, como el saneamiento de aguas, entre otros”. 

Según Caballero, las cuentas para el año 2021 “son el mejor instrumento para garantizar el 

crecimiento y la sostenibilidad en un contexto desfavorable como el que vivimos, a causa de la 

emergencia sanitaria”. La diputada ha destacado, entre otros,  proyectos como la reforma de la 

estación depuradora de aguas residuales de Alcublas, la optimización de la red de distribución 

de agua potable y las obras en su depósito de agua local. También las actuaciones para el 

desarrollo del proyecto del jardín central y construcción de un parking en Ademuz o el proyecto 
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de modernización del sistema de regadío para impulsar el desarrollo y la competitividad del 

sector primario en Pedralba. Las inversiones previstas en la comarca incluyen la mejora en 

infraestructuras de saneamiento como la reforma de la estación depuradora de aguas residuales 

de Bugarra y la construcción del emisario desde Yesa hasta la estación depuradora. Otras 

actuaciones consignadas son los sondeos de infiltración para la búsqueda y extracción de agua 

para la balsa de Cerro Gordo (Villar del Arzobispo). 

La mejora de la seguridad viaria de la CV-35 es una de las grandes apuestas de las cuentas del 

Consell. En esta vía se ha presupuestado el acceso norte al municipio de Chelva y el 

acondicionamiento en el tramo entre Titaguas y Aras de los Olmos, una obra que al finalizar su 

ejecución tendrá un coste total de 5 millones de euros. 

Mercedes Caballero ha subrayado que hay obras en ejecución actualmente  por valor de 34,2 

millones de euros. “Se están llevando a cabo actuaciones en el tercer carril entre La Pobla de 

Vallbona y Llíria, una obra que, aunque pertenece a la comarca del Camp del Túria repercute en 

la vertebración del interior, puesto que mejorando accesos a polígonos con este desdoblamiento 

se produce un efecto de tractor económico para las comarcas de los Serranos. Además, la 

Generalitat ha solicitado a la concesionaria la ejecución de la ampliación de uno a dos carriles 

entre Casinos y Losa, que tendrá un coste de 22,4 millones de euros”, ha agregado. 

2,5 millones del Fondo de Cooperación 

La dirigente socialista también ha destacado la importante inyección del Fondo de Cooperación, 

con el que cuentan los municipios de la provincia, que asciende a 80 millones de euros, gracias 

a la aportación extra de la Diputación de València de 60 millones más, para poder paliar los 

efectos de la crisis derivada del COVID-19. “Este fondo ha aumentado en un 50% en un año 

ante la situación sobrevenida, un ejemplo de la voluntad de nuestras instituciones de movilizar 

recursos para los consistorios en un momento como el actual”, ha aseverado. 

Esa partida, en el caso de la comarca Los Serranos-Rincón de Ademuz asciende a 2,5 millones 

de euros. “Se trata de unas ayudas que son fundamentales para los ayuntamientos y viene a 

reforzar el nuevo modelo de gestión provincial que garantiza a los municipios los recursos 
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necesarios para mejorar sus infraestructuras y servicios y con ello la calidad de vida de sus 

ciudadanos”. 

La líder socialista ha agregado que el presupuesto que la Generalitat destina al conjunto de la 

provincia de València 492 millones, lo que supone un aumento de 89 millones de euros con 

respecto a los presupuestos del año anterior. “Este esfuerzo inversor supone un incremento del 

22% para el próximo ejercicio, aportando la respuesta justa y social que necesitan todos los 

valencianos y valencianas”. Por áreas, Caballero ha remarcado que las cuentas de la Generalitat 

asignan 64,1 millones a infraestructuras sanitarias, lo que en términos porcentuales supone el 

52,18% del total de inversiones en Sanidad y un 106% más que el año anterior”.  

Otra de las grandes áreas inversoras es la dedicada a Educación. “Creemos en la defensa de una 

educación pública de calidad como mejor garantía para el desarrollo y progreso de la sociedad. 

Para ello se invertirán 173 millones de euros en la mejora de las infraestructuras educativas, 

tanto en Educación Primaria como en Secundaria”, ha apuntado la secretaria general del PSPV-

PSOE de la provincia, quien ha resaltado el “esfuerzo y la coordinación de las instituciones para 

hacer frente a la emergencia sanitaria en nuestra provincia”.  

Inversiones del Estado en Los Serranos 

La diputada ha destacado también que los Presupuestos Generales del Estado de 2021 prevén 

una  partida para el Canal de Riego de Casinos y la instalación de  fotovoltaicas, con una 

inversión prevista de 2,6 millones euros. A esta inversión, se suman  nuevas infraestructuras y 

bienes definidos de uso general, por valor de 705.000 euros. Mercedes Caballero ha finalizado 

destacando “el compromiso de la Administración central, que además de las partidas para el 

2021, en los próximos años y hasta final de legislatura (2024) prevé un desembolso de 3,1 

millones de  euros para todo el mantenimiento, obras y servicios en estas comarcas”. 


